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El domingo, ante un referéndum sin carácter vinculante: 

139.152 alcalaínos, entre el sí v el no 

Desde la plaza de la Juventud hasta el IU cree que aquí manda el portavoz del PP: 
Camino de los Afligidos por 30.000 euros "Gustavo Severién debería 
Ca11eda1 ecatlu11ia/para el río cesar a aano1omé Gonzálet' 
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El alcalde espera inaugurar 
el aparcamiento este año 

Comenzaron las obras 
en la casa de los Casado 

El rector recibió a la ministra 

El regalo de los cuarteles 
llegó con San Valentín 
En Mercadona también 
fue perpetrado un robo 

Importante atraco 
en un hotel de Alcalá 
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Aparcamientos 
Ya han comenzado las obras 

para el aparcamiento ubicado en 
el solar del antiguo Hospital de 
San Lucas. Cualquier noticia de 
un incremento de la capacidad de 
aparcamiento en el centro de la 
ciudad ha de ser considerada po
sitiva, por lo que el comienzo de 
estas obras debería ser c°ünsidera
do así. Sin embargo, es obligado 
expresar ciertas reservas. 

Hasta ahora, mientras el gobier
no municipal pregonaba y reitera
ba su voluntad de habilitar apar
camientos en el centro urbano su
primía progresivamente plazas de 
aparcamiento en sus calles, lo que 
obliga a recordar aquello de "una 
cosa es predicar y otra dar trigo". 
Así, el aparcamiento de San Lu
cas tardará en estar al servicio de 
los ciudadanos un año, pero doce
nas de plazas de aparcamiento en 
las calles de la ciudad ya han sido 
suprimidas hace meses. 

Una inquietud que no puede de
jar de expresarse sobre estas dota
ciones urbanas es la referida al 
aparcamiento de la Paloma. Aho
ra mismo ese espacio urbano tie
ne consideración de calle y su uso 
resulta muy cómodo - excepto 
cuando, en verano, hay que dejar 
el coche al solazo que cae sobre 
él-, por lo que es ya muy utiliza
do, tanto que en las noches de 
viernes y sábados resulta muy in
suficiente hasta bien entrada la 
madrugada. Podría creerse que 
después de acreditar su éxito el 
ayuntamiento lo respetaría, pero, 
según PUERTA DE MADRID 
publicó hace ya varios meses, el 
ayuntamiento cederá parte de él 
para que el gobierno regional edi
fique instalaciones para los juzga
dos y en la parte restante edifica
rá un aparcamiento con no más 
plazas que el actual y quizá más 
incómodo y menos seguro. Cabe 
una pregunta: Ya que no se va a 
ganar plazas y sí hay que afrontar 
costes, molestias añadidas e infra
dotaciones durante cierto tiempo, 
¿no sería preferible ceder esos te
rrenos para juzgados en otro lugar 
donde éstos quedaran más accesi
bles y menos incómodos? 

Por otra parte, ya parece claro 
que el ayuntamiento ha descarta
do construir un aparcamiento sub
terráneo en la plaza de Cervantes. 

Editoriales 

Ni sí ni no, sino todo lo contrario ·'Z;__ 
Ya hemos llegado a las jubilo

sas vísperas del referéndum fa
moso, más famoso que popular, 
en cualquier caso, y lo que estos 
días se oye por las calles parece 
dar la razón a quienes - como Fe
lipe González y Ramón Tama
mes, por ejemplo, según hemos 
visto en PUERTA DE MADRID
sostienen el criterio de que este 
referéndum es innecesario, puesto 
que nueve de cada diez electores 
no saben qué contiene esa consti
tución que tanto les ponderan. De 
hecho, algunos no creemos que 
una de cada diez personas, ni si
quiera una de cada cien, tenga 
una razonable idea de las conse
cuencias prácticas que a lo largo 
de los años venideros tendrá la 
constitución que nos van a hacer. 

"Cuando oigo los argumentos 
que ciertos partidarios del NO 
aducen para promover su negati; 
va me siento empujado a votar SI. 
Y cuando pienso en la habilidad 
con que Zapatero se ha llevado al 
huerto a la sociedad española 
para que lo refrende a él, no a la 
presunta constitución europea ni 
gaitas, me dan ganas de salir a la 
calle a gritar no". 

Con pequeñas variantes, las fra
ses anteriores son repetidas en las 
conversaciones a medida que lle
ga el domingo en que la propues
ta será refrendada .. . ¡Porque ésa 
es otra! Piense lo que piense votar 
cualquiera, a estas alturas casi na
die duda de que el gobierno ya 
tiene al alcance de la mano el re
frendo que busca. El señor Rodrí
guez Zapatero no habría convoca
do este referéndum si creyera que 
puede perderlo. 

Una vez más, los moralistas de
mocráticos de guardia advierten a 
los ciudadanos de la inmoralidad 

democrática implícita en la abs
tención y lo más suave que se lla
ma a los abstinentes es perezosos. 
Ante estos guardianes de la mora
lidad democrática es inútil recor
dar que, en cualquier caso, la abs
tención no sólo es una opción ra
dicalmente legítima en ejercicio 
de la libertad - aunque pueda re
sultar una actitud imprudente has
ta la temeridad- , sino que puede 
llegar a ser la forma más inteli
gente e inteligible de afrontar las 
ofertas de quienes se comportan 
como charlatanes de feria. En 
cualquier caso, es seguro que los 
abstinentes ya saben que les toca 
aceptar el resultado, sin otra satis
facción que el convencimiento 
personal de haber expresado su 
disconformidad. 

Entre los partidos con implanta
ción significativa en Alcalá, sus 
posiciones son bien conocidas: el 
PSOE pide el SI para Rodríguez 
Zapatero, Izquierda Unida pro
mueve el NO para esta constitu-:; 
ción europea, y el PP pide el SI 
para Europa, o sea, de hecho y en 
este momento, para el convocante 
del referéndum. Una vez más el 
PP de Mariano Rajoy produce en 
el observador la impresión de no 
saber por dónde anda, precisa
mente cuando el presidente del 
gobierno muestra una y otra vez 
su decidida voluntad de no tener 
nada que ver con esa derecha pro
fesional que tan desdichada pare
ce porque Rodríguez Zapatero no 
le permita ayudarlo. 

En resumen, entre los que piden 
el sí porque les conviene, los que 
piden el no porque creen que esta 
constitución perjudica a los ciu
dadanos y los que piden el sí sin 
saber qué piden, la cosa queda en 
ni sí ni no, sino todo lo contrario. 
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Bueno ... e insuficiente 
El ayuntamiento de Alcalá ha 

aprobado un corredor ecofluvial 
para el río Henares, que, a tenor 
de lo que sabemos, viene a ser 
una vereda en la ribera derecha 
con una longitud de unos dos ki
lómetros con algún equipamiento 
que haga agradable la estancia a 
los compluteses aficionados a 
disfrutar del acogedor ambiente 
ribereño del Henares. 

Esta iniciativa nos resulta parti
cularmente agradable porque vie
ne a ser como un anticipo de algo 
que sugerimos ya hace muchos 
años en estas mismas páginas y 
hemos recordado de cuando en 
cuando: convertir las riberas del 
Henares, en toda la extensión que 
físicamente sea posible, con el río 
como arteria central, en un gran 
parque longitudinal. Este parque 
quedaría cerca de cualquier parte 
de la ciudad y ofrecería a los al
calaínos espacio para su esparci
miento. Por supuesto, para poder 
siquiera pensar en ello racional
mente, es prioritario que el ayun
tamiento cancele cualquier pro
pósito que tenga - o pueda llegar a 
tener- de edificar en las riberas 
cualquier cosa que no esté direc
tamente relacionada con el apro
vechamiento de las riberas como 
tales y su mantenimiento y con
servación. 

Los 30.000 euros dedicados a 
ejecutar el proyecto de este corre
dor ecofluvial son muy poca cosa 
y por tanto no será posible hacer 
mucho con ellos, pero algo se 
hará y se hará algo que se note. 
En consecuencia, puede calcular
se que para regenerar el río y ha
cer realidad la idea de un gran 
parque longitudinal en las riberas 
del Henares - y en las del Torote y 
del Camarmilla, donde sea posi
ble- no harán falta esos gigantes
cos presupuestos que manejan en 
los últimos años las delegaciones 
de Medio Ambiente municipales, 
que en un lustro han pasado de 
500 millones de pesetas -para un 
plan relativamente concreto- a 50 
millones de euros para no se sabe 
qué ni cuándo. 

Esa apertura del ~yuntamiento 
hacia el Henares que es el corre
dor ecofluvial debe ser sólo un 
principio, algo que bien desarro
llado será bueno .. . e insuficiente. 

Avda. Complutense, 117. Alcalá de Henares. Tel. 91 878 7 4 97 
Avda. Castilla, 12A. San Fernando de Henares. Tel. 91 678 09 33 
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Partido Socialista y Partido Popular (sin campaña en Alcalá) piden el sí, sin embargo Izquierda Unida solicita el no de los votantes 

El 20-F se vuelve a las urnas con un referéndum sin carácter vinculante 

139.752 alcalaínos, entre el sí v el no 
139. 752 alcalaínos tendrán el domingo 20 de febrero la quinta cita en los colegios electo
rales en menos de dos años. Esta vez se trata del referéndum para ratificar el tratado de la 
Constitución Europea. Entre el sí y el no, ésa es la cuestión, el ser o no ser de este refe
réndum que el propio gobierno reconoce que tiene carácter consultivo, es decir, que su re
sultado no va a ser vinculante puesto que ocurra lo que ocurra el 20 de febrero, el gobierno 
español ratificará el tratado constitucional. La abstención puede ser la nota más destacable 
en esta nueva cita con las urnas puesto que si se une el hecho de que el referéndum tiene 
carácter consultivo y no vinculante, el desconocimiento generalizado que existe entre la po
blación sobre la Constitución Europea, la cantidad de citas electorales que ha habido en ape
nas 20 meses en Alcalá y en la región madrileña y el poco interés que todavia tienen los es
pañoles por las instituciones comunitarias, todo hace pensar que la participación en las ur
nas el domingo será menor que la que hubo el 13 de junio de 2004 en las elecciones al Par
lamento Europeo cuando apenas votaron el 44'3 por ciento de los alcalaínos. 

El censo electoral que tiene dere
cho a votar el 20 de febrero, o me
jor dicho, a elegir entre el sí y el no, 
o el voto en blanco e incluso el no 
votar, es de 139.752 alcalaínos, de 
los que 138.764 son residentes en la 
ciudad complutense y 988 residen 
en el extranjero. En este referén
dum no tienen derecho al voto los 
extranjeros, sean ciudadanos comu
nitarios o no lo sean. 

Como ya ocurrió en las últimas 
citas electorales estarán abiertos 18 
colegios el domingo. Son concreta
mente el Cardenal Cisneros, el Ma
nuel Azaña, el Santos Niños, el In
fanta Catalina, el Beatriz Galindo, 
el Henares, el Iplacea, el Miguel de 
Cervantes, el Juan de Austria, el 
Nuestra Señora del Val, el Doctora 
de Alcalá, el Dulcinea, el Don Juan 
I, el Daoiz y Velarde, el García Lor
ca, el Antonio de Nebrija, el Pablo 
Neruda y el de Espartales. Habrá un 
total de 202 mesas electorales y se 
han establecido 119 secciones. 

Toda la organización material del 
dispositivo electoral ha corrido a 
cargo de la sección de estadística 
del ayuntamiento complutense que 
es la que tendrá todo dispuesto para 
que a las nueve de la mañana del 
domingo se puedan abrir con toda 
normalidad los colegios. No ha sido 
ésta precisamente una tarea fácil si 
se tiene en cuenta que la sección de 
estadística se ha visto obligada a 
expedir desde el 7 de febrero miles 
de certificaciones de empadrona
miento a trabajadores extranjeros a 
fin de que puedan regularizar su si
tuación como inmigrantes. 

ta de febrero de 2005 

Curiosamente la organización del 
dispositivo electoral sigue mante
niendo la antigua división adminis
trativa de ocho distritos y no los 
nueve que hay en la actualidad con 
la creación desde el año 2003 del 
distrito IX Espartales y el Ensan
che. 

Siguiendo aquella división admi
nistrativa el número de electores 
por distrito que tienen en esta cita 
electoral derecho al voto son 5.138 
en el I, 17 .661 en el II, 17.480 en el 
III, 12.388 en el IV, 18.685 en el V, 
25.791 en el VI, 10.096 en el VII y 
31.525 en el VIII. 

Casi 300.000 
papeletas se han 
distribuido en Alcalá 
Al tratarse de un referéndum sólo 

habrá una urna en la mesa y la dis
yuntiva para los votantes es mucho 
más reducida que si se tratara de 
unas elecciones. Tan sólo tendrán 
que elegir entre el sí al tratado 
constitucional europeo o el no, o 
votar en blanco si así lo deciden. La 
junta electoral de zona ha dejado 
para Alcalá casi 300.000 papeletas 
que ya han sido distribuidas por la 
sección municipal de estadística 
por todos los colegios electorales. 

Lo que no cambia es el número 
de presidentes y vocales de mesas, 
ciudadanos a quienes por sorteo re
alizado en el ayuntamiento en el 
pleno celebrado el día 25 de enero, 
les ha correspondido ejercer esta 

responsabilidad. Al tratarse de 202 
mesas serán 606 las personas que 
intervendrán como presidentes y 
vocales aunque los citados a las 
ocho de la mañana del 20 en los co
legios son muchos más ya que por 
cada mesa se ha convocado a nueve 
personas, unos como titulares y 
otros como suplentes. Por tanto, a 
las ocho de la mañana tendrán que 
estar en su correspondiente colegio 
un total de 1.818 personas de forma 
obligatoria ya que la ley establece 
que aquellos que no acudan a de
sempeñar sus funciones pueden in
currir en la pena de arresto de 7 a 
15 fines de semana y multa de 2 a 
1 O meses. En todo caso los que se 
queden en la mesa durante todo el 
día tienen derecho a cobrar una die
ta de 52,29 euros. 

Los colegios electorales abrirán a 
las nueve de la mañana y cerrarán a 
las ocho de la noche, momento en 
el que comenzará el recuento de las 
papeletas que se estima que no se 
demorará mucho. 

Quinta cita con las urnas 
Como anteriormente decíamos se 

trata de la quinta cita con las urnas 
que los alcalaínos y los madrileños 
tenemos en menos de dos años. La 
primera fueron las elecciones mu
nicipales y autonómicas del día 25 
de mayo de 2003. La segunda fue
ron las segundas elecciones auto
nómicas como consecuencia del es
cándalo protagonizado por dos di
putados del PSOE que provocaron 
una situación de ingobernabilidad 

Se trata de la 
quinta cita en 
los colegios 
electorales 

en menos de 
dos años 

en el parlamento regional. Esas 
elecciones fueron el 26 de octubre 
de 2003. La tercera cita electoral 
fue la del 14 de marzo de 2004 en 
unas elecciones generales marca
das por el brutal atentado de tres 
días antes . El 13 de junio de 2004 
fueron las elecciones al Parlamento 
Europeo. 

Sí o no, algo más que 
deshojar una margarita 

El PSOE está pidiendo con estu
siasmo el voto afirmativo en el re
feréndum del día 20 de febrero . No 
es el único ya que el PP, con menos 
entusiasmo, es cierto, también lo 
está pidiendo. Lo del menor entu
siasmo popular es por la ausencia 
de campaña por parte del partido 
presidido en Alcalá por Bartolomé 
González. 

Los que piden el voto negativo 
son los militantes de Izquierda Uni
da a quienes esta Constitución no 
convence ya que consideran que 
tiene un escaso contenido social. 
Curiosamente los sindicatos mayo
ritarios CC.00. y UGT también pi
den el voto afirmativo mientras que 
por razones muy distintas a las de 
IU los partidos nacionalistas tam
bién piden que se vote 'no'. 

Sin embargo, se vote en un senti
do o en otro, la realidad es que el 
referéndum no tiene carácter vincu
lante, es decir, que ocurra lo que 
ocurra el gobierno de la nación tie
ne muy claro que firmará a finales 
del año el Tratado Constitucional, 
que por otra parte será ratificado 
también sin ningún problema por el 
Parlamento Español. 

PUERTA de Madrid 
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Estarán durante nueve días acogidos por familias alcalaínas 
que participan en el programa de intercambio 

El alcalde recibió a un grupo de alumnos de Talence 
Alcalá estrechó una vez más los lazos con Talance, acogiendo a un nutrido grupo de alum
nos del Liceo Alfred Kastler que participan en el programa de intercambio con familias de 
los Institutos Machado, Complutense y Alonso Quijano de Alcalá. 

El Concejal de Educación, 
Francisco Bernáldez, y el al
calde, Bartolomé González, re
cibieron el miércoles 16 de fe
brero en el salón de plenos a 
cerca de 40 alumnos del Liceo 
Alfred Kastler de la ciudad 
francesa de Talance con la que 
Alcalá está hermanada, que 
participan en el grupo de in
tercambio con alumnos del 
IES Alonso Quijano, IES Anto
nio Machado y el IES Complu
tense. El alcalde les manifes
tó: "Espero que os sintáis en 
Alcalá como en vuestra propia 

casa. Durante este tiempo vais 
a ser vecinos de la ciudad, que 
estudiéis, que aprendáis pero 
también que disfrutéis y sobre 
todo que os llevéis una buena 
imagen de esta que es también 
vuestra ciudad. Por último, 
agradezco una vez más a los 
tres institutos que participan 
en este programa de intercam
bio" . Esther Pérez, profesora 
del francés del IES Antonio 
Machado, explicó a PUERTA 
DE MADRID los años en que 
lleva en funcionamiento este 
intercambio: "Llevamos 20 

años con mucha ilusión. El in
tercambio dura 9 días y parti
cipan en mi instituto 19 fami
lias este año. En los otros dos, 
en uno 14 y en otro 25, no hay 
tope de familias y siempre han 
funcionado muy bien los inter
cambios" . El acto lo cerraron 
representantes de los alum
nos, que en un perfecto caste
llano dieron las gracias por la 
acogida y por la oportunidad 
de conocer más a fondo la ciu
dad en que nació Cervantes y 
la gastronomía castellana. 

Masaies Terapéuticos ] 
Estimulan la circulación, 
alivian los músculos en 
tensión y proporcionan 

una agradable relajación. 
"No hay mayor riqueza que un cuerpo perfecto" 

ECCLESIASTES 30: 16 

Clínica San Nicolás 
Departamento de Salud y Estética 
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Los ripios de hoy 
No me ayuda ante Marruecos 
ni ante Gibraltar ni nada, 
tampoco da más derechos 
que la nuestra de la España. 
Es un camelo doloso 
de Giscard, aquel de Francia 
que jamás cazó un etarra, 
porque no le dio la gana 
y se llevó los diamantes 
enganchadito a Bocassa, 
y encima, el caradura, 
nos niega que sea cristiana, 
condición de esta patria 
que es griera, romana, clásica, 
cultivada por los frailes , 
por ellos cristianizada. 
Ellos trajeron el vino, 
ellos hicieron el pan, 
la sidra de las manzanas, 
arreglaron bien los montes, 
mantuvieron las cañadas, 
manejaron la cerveza 
sudando por la besana; 
cuidaron bien los caballos, 
las ovejas y las vacas, 
la pesca de la sardina, 
del atún y la caballa 
y eran la gloria de Europa 
y eran la gloria de España. 
Todo me lleva a decir 
que este veinte de febrero 
votaré no, porque quiero. 
No soy si seré de izquierdas, 
ni progresista ni nada; 
no me sale de los huevos 
darle el voto a Zapatero, 
que pelea por ganar 
y ser con ello el primero, 
para ganarse, si puede, 
lo que pierde el "externo". 
Los siento por Llamazares: 
mi voto no es como el suyo, 
aunque en algo se parezca, 
tan sólo en la grafía 
que no la enjundia ni fuerza. 
Voto como yo lo quiero, 
después de leer el texto, 
porque he salido rebelde, 
raro e indisciplinado, 
peleón y puñetero. 
Yo no creo en esa Europa 
que aquestos me han diseñado. 
Prefiero otra más justa, 
mucho mejor pergeñada, 
sin Chiraques ni Schroederes, 
y, le pese a quien le pese, 
más española y cristiana. 

Mateo ZALBA 
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Marga Ferrer, David Cobo, Miguel Sebastián y Fran Pérez. 

Sigue denunciando el "neoliberalismo" de la constitución europea 

ID insiste en votar no el 20 de lebrero 
El domingo día 13 de febrero JU organizó en el Centro de Salud otro acto de su campaña 'Otra Europa es 
posible, no a esta constitución europea'. JU volvió a pedir el no en el referéndum del 20 de febrero, princi
palmente porque cree que la constitución europea impone el "neoliberalismo". Intervinieron Marga Ferrer, 
diputada regional de JU; Miguel Sebastián, de Izquierda Republicana, y Fran Pérez, coordinador local de JU. 

Marga Ferrer se explicó: "No 
sabemos si es una constitución o 
un tratado ni por qué el PSOE se 
empeña en que España sea el pri
mer país en plantear un referén
dum sobre un texto que son lente
jas: las tomas o las dejas, sin 
debate. Fausto Bertinotti, secreta
rio general de Rifondazione 
Comunista, dijo brillantemente 
que hay dos maneras de hacer una 
constitución: carta otorgada por el 
soberano o proceso constituyente. 
Estamos en la primera manera, 
los euroburócratas han hecho el 
texto y se lo dan al pueblo para 
que diga sí. La otra manera, el 
proceso constituyente, la conoce 
muy bien el pueblo español y es 
un proceso en el que distintas per
sonas planteen lo que quieren, se 
vote a delegados del pueblo que 
discutan en una asamblea consti
tuyente qué texto quieren. En 
España este proceso duró dos 
años y al final se hizo un texto no 
por mayoría, sino por consenso 
entre todos, y se presentó al pue
blo para ratificarlo. Lo mismo 
hicieron los estados 'latinoameri
canos' en su independencia". 

IU quiere este proceso: "La 
constitución europea no se ha 
hecho así, sino en una convención 
en la comisión europea con euro
diputados y la increíble participa
ción española de un diputado del 
PP y otro del PSOE. Esta conven
ción programática se reunió 
supuestamente durante ocho 
meses, pero en realidad sólo seis 
fines de semana. Tuvo la amplísi
ma participación de la sociedad 
civil de 30 personas para toda 
Europa. Después de que los jefes 
de estado firmaran ese tratado, lo 
presentan al pueblo para que diga 
sí, porque toda la campaña insti
tucional dice que si gana el no es 
el caos y volvemos al tratado de 
Niza, como dice el PSOE. La 
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izquierda, que somos los que más 
luchamos y cedimos por los dere
chos, queremos un proceso cons
tituyente, que no es nada nuevo, 
ya se hizo tras 1945 para homo
geneizar los derechos en Europa, 
surgiendo las mejores constitu
ciones europeas, como la italiana, 
con la gran fuerza del PCI, o la 
española, que fue de las últimas y 
es un libro sagrado comparada 
con los derechos de la constitu
ción europea". 

''Gustazo'' 
La diputada siguió: "La consti

tución española nombra la econo
mía social de mercado o econo
mía mixta. La constitución euro
pea consagra el neoliberalismo, lo 
nombra 76 veces y lo superpone a 
todos los derechos. Esto no es 
inocente y viene de que otros pro
cesos mundiales deslegitiman el 
neoliberalismo, como el foro 
social mundial de Portoalegre, al 
que he tenido el gustazo de asistir 
en Portoalegre hace dos semanas, 
con gobiernos democráticos ele
gidos por el pueblo como Lula, 
Chávez, Kichner, Uruguay y 
Paraguay, que imponen una agen
da distinta a la de hace cinco años 
del Fondo Monetario Internacio
nal o el Banco Mundial. Hasta 
éstos y el G-8 mencionan la erra
dicación de la pobreza. No lo 
hacen inocentemente, sino porque 
existe ese movimiento de Portoa
legre. Pero la constitución euro
pea plantea el movimiento inver
so, es anacrónica". 

Ferrer continuó: "A más leo 
esta constitución menos me gusta. 
Hay que leerla entera y compa
rándola con otras constituciones 
para ver la rebaja de derechos 
sociales, armonizándolos a la 
baja. El artículo 177 es el funda
mental e instaura una política 

económica común de mercado 
abierta y libre competencia. El 
artículo 203, el primero de 
empleo, dice que se potenciará 
una mano de obra cualificada, 
formada y adaptable, así como 
unos mercados laborales capaces 
de reaccionar rápidamente a la 
evolución de la economía. ¿Es 
eso un artículo constitucional? El 
artículo 210, el primero de políti
ca social, menciona derechos 
pero dice que no se aplicarán a las 
retribuciones, al derecho de aso
ciación y sindicación, al derecho 
a huelga y al de cierre patronal. 
Los anexos, que nos los ocultan, 
prohíben la huelga solidaria entre 
los trabajadores de Europa, un 
atentado fundamental a la mayor 
conquista tras 1945". 

Los sindicatos votan sí 
IU también critica a los sindica

tos: "¿Por qué la Confederación 
Europea de Sindicatos (CES) 
apoya esta constitución? La CES, 
que tuvo dos miembros en la con
vención programática, decidió en 
un comité ejecutivo decir que sí 
pero con 70 puntos de crítica aún 
más dura que la mía. ¿Para que 
votan sí entonces? La CES se crea 
al calor de la UE, éon sede en 
Bruselas y fuertes lazos con la 
comisión europea. Por dejadez de 
los sindicatos del sur, la CES está 
formada por sindicatos nórdicos y 
medio obliga a los otros sindica
tos a pedir el sí, como CCOO y 
UGT. Pero la francesa CGT pide 
el no y ha destituido a su repre
sentante en la CES. CCOO y 
UGT piden el sí porque la consti
tución incluye valores como 'la 
economía social de mercado 
(actualmente economía abierta de 
mercado)' . Aceptar ese cambio 
terminológico es un gran paso 
atrás. Otro cambio terminológico 

"Esta constnución 
no es democrática · 

v está hecha por sólo 
120 personas de la 

convención programática" 
es que la constitución llama a los 
servicios públicos 'servicios eco
nómicos de interés general ' . 
Aceptar eso es abrir la puerta a las 
privatizaciones. Hemos luchado 
mucho para permitirlo". 

IU cree que la constitución es 
belicista: "Dicen que la UE será 
un espacio de paz y contrapeso al 
militarismo de EEUU. Pero el 
artículo 141 dice que los estados 
miembros se comprometen a 
mejorar progresivamente sus 
capacidades militares. El 143 dice 
que la UE actuará con medios 
militares para prevenir el terroris
mo o asistir al estado miembro 
que lo pida. Esto es la guerra pre
ventiva. La constitución española 
sólo habla de mantener la paz y 
las fronteras , y eso que la nego
ciamos con aquellos mandos 
militares de la época. Esta consti
tución consagra la relación con la 
OTAN. Esta constitución empeo
ra los tratados anteriores, como el 
de Gotemburgo sobre medio 
ambiente, el de Niza sobre el 
reparto de poder en la UE o el de 
Lisboa sobre pleno empleo. Hasta 
la derecha ha asumido el concep
to 'pleno empleo', pero esta cons
titución no la menciona". 

Ferrer añadió: "El chantaje ins
titucional dice que si votamos no 
somos bárbaros antieuropeístas. 
No leen el texto y hablan de una 
Europa de paz, solidaridad y ple
no empleo. Nada de eso viene en 
esta constitución. Soy ~an europe
ísta como un señor de Amsterdam 
y la izquierda decimos no sin 
complejos. Esta constitución no 
es democrática y está hecha por 
sólo 120 personas de la conven
ción programática, con sólo dos 
españoles de los dos partidos 
mayoritarios y por tanto sin con
senso. Para ratificar una constitu
ción se requiere consenso, no 
mayoría. En 1978 hicimos con
senso cediendo mucho. La 
izquierda quiere un proceso cons
tituyente y homogeneizar los 
derechos sociales de la UE al 
alza". 

"No, por los valores 
del repubicanismo 
y de la izquierda" 
Miguel Sebastián afirmó: "Lla

mo a la participación y al no por 
los valores del republicanismo y 
la izquierda: Europa de civiliza
ción, democracia, libertad, igual
dad y fraternidad. Esta constitu
ción enumera algunos de estos 
valores pero no los desarrolla. 
Llamo a la participación, la cam
paña es átona, la iglesia llama a la 
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11Sólo Piden el sí 
con famosos atracuvos 
para los ióvenes, como 
Butrauueño v loquillo, v 

gente aceptable al público" 
abstención y la derecha aprove
cha para oponerse al gobierno, la 
derecha es europeísta a beneficio 
de inventario. Nuestro no es euro
peísta. Tony Blair apoya esta 
constitución, lo que demuestra 
que no es una alternativa a 
EEUU. Dicen que votamos no 
como Le Pen. Votamos no por 
otras cosas. La extrema derecha 
más peligrosa vota sí: Berlusconi 
y la gran mayoría del PP. Esta 
constitución es compleja y con un 
lenguaje muy técnico y alejado 
del ciudadano. Tiene 448 artícu
los, 36 protocolos, 2 anexos y 50 
declaraciones". 

Sebastián siguió: "Esta consti
tución apenas menciona los dere
chos sociales, no es una unión 
política, sino monetaria y comer
cial, no una Europa federal. No 
hay armonización fiscal ni recur
sos propios de la UE. Las compe
tencias económicas son plenas y 
las de derechos escasas. Es hostil 
al modelo social europeo, consa
gra el déficit O y no prevé un sec
tor público bajo control democrá
tico. Es el neoliberalismo sobre 
los derechos sociales. Se requiere 
unanimidad en todo: seguridad 
social, laboral y cohesión social. 
Será imposible avanzar en esos 
campos. No se corrige el déficit 
democrático de la UE. El parla
mento europeo tiene competen
cias simbólicas, ni legislativas ni 
de control, frente al consejo y la 
comisión europea, que tienen 
miembros nombrados por los 
estados". 

"No da ciudadanía 
a los inmigrantes" 
Sebastián añadió: "No se prevé 

referéndum ni igualdad de la 
mujer y las minorías. No se da 
ciudadanía a los inmigrantes. 
Olvida a los municipios como 
entes de democracia directa y no 
da derechos a los pueblos sin esta
do. Esta constitución no da un 
marco laico de convivencia, per
petúa los privilegios de la iglesia y 
posibilita la injerencia religiosa en 
lo público. No da paz ni leg.alidad 
internacional ni alternativa a 
EEUU. Es militarista e incluso 
prevé una agencia de investiga
ción armamentística. Esta consti
tución nace blindada por la unani
midad y hace falta un proceso 
constituyente para hacer una ver
dadera constitución democrática". 

Fran Pérez dijo: "Tras esta 
constitución hay muchos trucos, 
manipulaciones y objetivos ocul
tos y opuestos a la izquierda. Si el 
referéndum no es vinculante, 
¿para qué lo hacen? Es puro mar-
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Los asistentes escucharon con atención los argumentos de los conferenciantes. 

keting, una tomadura de pelo. Es electoral también denunció que tero ni Durao Barroso ni el rector. 
una constitución blindada por 50 Durao Barroso, el anfitrión de las Por el contrario, los artículos 
años, salvo unanimidad de los 25 Azores, pidió votar sí en un acto bonitos de los capítulos 1 y 11 no 
estados. No ha habido proceso institucional en la universidad de dicen cómo se garantizarán". 
participativo, los ciudadanos con- Alcalá con Felipe González. ¡Per- Pérez siguió: "Votad no con 
tamos cada vez menos. La cam- dón, con Rodríguez Zapatero! valentía y sin complejos, aunque 
paña light y bonita del PSOE ¡Bueno, es lo mismo! Además Le Pen vote no, que será porque 
dice: 'Se trata de Europa'. ¡Claro, Felipe González volverá aquí el la constitución le parece poco 
pero explicad algo! Sólo piden el martes, ¡qué mala suerte tiene xenófoba. También coinciden 
sí con famosos atractivos para los Alcalá! Lamentamos que tenga- Rodríguez Zapatero y Rajoy. 175 
jóvenes, como Butragueño y mos un rector - ¡también Zapate- eurodiputados han votado no y la 
Loquillo, y gente aceptable al ro! - que auspicie esa violación inmensa mayoría son de izquier
público. ¿Han cobrado? No dicen de la ley electoral. La izquierda das. Esta constitución es un per
la verdad de la constitución. Los siempre fue europeísta. La dere- miso para liquidar los servicios 
capítulos 1 y 11 sólo enumeran cha no, o fue proEEUU (Aznar) o públicos, con todas las conquistas 
derechos muy bonitos a los que aislada en su imperio (Franco). que costaron. Un Banco Central 
nadie se opondría, pero es un Esta constitución consagra el Europeo omnímodo dirigirá la 
engaño y la junta electoral ya ha neoliberalismo como único siste- política económica. Solbes sabe 
censurado al gobierno por no ma posible. Niegan el debate por- mucho de eso, no tiene ningún 
informar de la constitución. que no pueden negar lo escrito en carné de izquierda y espera el giro 
Hacen publicidad subliminal en el artículo 33, que impone una a la derecha que hará Rodríguez 
los billetes de lotería que saldrán 'economía de mercado altamente Zapatero. En medio ambiente 
en la jornada de reflexión". competitiva'. Los artículos eco- sólo hay un brindis al sol, habla 

nómicos son de obligado cumpli- de derechos pero no de Kyoto, 
Zapatero y Zapatero miento y hay sanciones tipifica- control de empresas, energía 

das por incumplirlos. Por tanto, la nuclear ni energías alternativas. 
La campaña electoral ha sido izquierda no podrá gobernar, pero Esta constitución es insolidaria 

polémica en Alcalá: "La junta eso no lo dicen Rodríguez Zapa- con el tercer mundo y busca una 

Concesionario Oficial Primera Marca 

Necesita 

• JEFE DE TALLER 
Chapa v Pintura 

• CHAPISTAS 
Interesados: Llamar al Tlf.: 617 53 97 31 

(Sr. Rabasco) 

Europa fortaleza frente al sur, no 
frente a EEUU. En esto Borrell 
mintió como un bellaco". 

"Franco entró 
con moros 
a matar españoles" 
El coordinador lo~al de IU ter

minó refiriéndose a un problema 
que afecta a Alcalá: "Esta consti
tución permite la deslocalización 
de empresas porque permite el 
libre movimiento de capitales 
hacia los países pobres del este, 
con menores salarios. La izquier
da planteó dos medidas para evi
tar la deslocalización: armoniza
ción fiscal y armonización labo
ral, con mismos derechos y mis
mo salario mínimo para toda la 
UE. Se negaron. ¿Por qué? La 
deslocalización permite la espe
culación con los terrenos abando
nados por la empresa. La izquier
da es europeísta y la derecha no. 
Franco se identificó con dictadu
ras árabes y entró con moros a 
matar españoles". 
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Abierta al público hasta el 20 de febrero 

La Quinta de Cervantes muestra la 
importancia de los humedales españoles 
La Sala de Exposiciones de la Quinta de Cervantes, sede de la 
Concejalía de Medio Ambiente, acoge una exposición titulada 
"Las zonas húmedas de España frente al próximo milenio". La 
muestra, abierta al público hasta el próximo 20 de febrero, reú
ne imágenes e información sobre ecosistemas como el de Las Ta
blas de Daimiel (Ciudad Real), que tienen una importancia cru
cial para numerosas especies de animales y plantas. 

La Consejería de Medio Am
biente y Ordenación del Territorio 
de la Comunidad de Madrid 
cuenta desde 1991 con un Catálo
go de Embalses y Humedales; en 
la revisión aprobada en 2002, se 
incluyeron las lagunas de Velilla 
de San Antonio y las lagunas de 

Cerro Gordo (San Fernando de 
Henares), entre otras. 

Hasta hace pocos años, los hu
medales fueron considerados 
como eriales y zonas insalubres, 
siendo objeto de políticas y pro
gramas de desecación y sanea
miento. Sin embargo, en la actua-

Organizado por el Conseio de Estudiantes de la DA 

111 Concurso de Maquetas 
Ya está abierto el plazo para 

inscribirse en el III Concurso de 
Maquetas, organizado por el 
Consejo de Estudiantes de la 
Universidad de Alcalá. En el mis
mo podrán participar todos aque
llos grupos musicales que, al me
nos, cuenten con un miembro es
tudiante de la Universidad. Todos 
aquellos interesados podrán en-

CENTRO 
DE 

MAYORES 

tregar su maqueta en el Consejo 
de Estudiantes, o bien remitirla 
por correo a dicho órgano, hasta 
el 1 de marzo de 2005. Para más 
información, consúltese la náQina 
web del Consejo de 1 . .i1ll' ' 

(en la misma próximamente apa
recerán las bases del concurso). 
También es posible informarse en 
el teléfono 91 883 43 84. 

CAl\E MECO 
CARE MECO acoge 140 personas en su Centro de Mayores y 30 personas en su 
Centro de Día, en un edificio con habitaciones individuales y dobles con todos los 
servicios residenciales. 

SERVICIOS DE CENTRO DE MAYORES 

• Baño geriátrico 
•Teléfono 
• Fisioterapia y rehabilitación 
•Gimnasio 
• Terapia ocupacional 
•Amplios y cómodos salones 

•Peluquería 
•Podología 
• Servicios religiosos 
•Jardines 
• Enfermería 
• Aire acondicionado 

SERVICIOS DE CENTRO DE DÍA 

•Transporte 
• Servicio de comedor 

(Desayuno, comida y 
merienda. Cena opcional) 

• Estancia diurna 

• Cuidado personal 
• Médico y enfermería 
•Terapia ocupacional 
•Atención geriátrica 
• Fisioterapia 

ESCUELA INFANTIL MIGARE 
RESERVE YA SU PLAZA 

e/ Roble, , , . 28880 MECO <Madrid) 
KIWjWJllWiW ~ A&NOJI. 

Tell.: 91 886 16 66 -~ ~ g_ 
www.grupocare.com 
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lidad se han establecido políticas 
y acciones encaminadas a la inte
gración de las zonas húmedas 
dentro de la planificación hidro-

lógica del país, así como a la con
servación y la mejora de la cali
dad de esos ecosistemas acuáti
cos. 

Organizado por la hermandad del Santo Entierro 
con la colaboración del avuntamiento v del obispado 

la unidad de música del Inmemorial del 
Rev dará un concierto en la Magistral 
La unidad de música del Regimiento de Infantería Inmemorial del Rey 
número 1 del Cuartel General del Ejército realizará el viernes 25 de fe
brero un concierto en la Magistral Catedral de la ciudad complutense 
en un acto que está organizado por la cofradía del Santo Entierro con 
la colaboración del ayuntamiento y del obispado. Formada por aproxi
madamente 60 miembros, esta unidad de música tiene un impresio
nante repertorio de marchas procesionales y está reconocida como una 
de las mejores unidades de música del ejército si no la mejor puesto que 
ha recorrido con gran éxito casi toda Europa y América. El concierto 
va a ser todo un acontecimiento cultural en el invierno complutense de 
este año del cuarto centenario de la publicación del Quijote. 

María Ángeles Oñoro, secreta
ria de la cofradía, reconoció: "Es 
todo un lujo tener en nuestra ciu
dad a esta impresionante unidad 
militar. En Madrid son famosos 
los relevos de la Guardia que rea
liza esta Música en el palacio de 
Buenavista los viernes cada quin
ce días siendo su uniformidad 
para estos actos el uniforme de in
fantería de 1908. Estamos muy 
ilusionados ante este aconteci
miento y agradecemos la colabo
ración del ayuntamiento y del 
obispado, así como a la propia 
unidad de música que es la que 
rinde honores a los jefes de go
bierno que visitan España". 

El director de esta unidad es 
Abel Moreno Gómez, que ha sido 

nombrado primer director de la 
escuela militar de música creada 
recientemente por el ministerio 
de Defensa y además tiene a su 
cargo la inspección de las bandas 
de música del Ejército. 

Abel Moreno Gómez está con
siderado el mejor compositor de 
marchas procesionales de España 
ya que ha compuesto más de se
tenta. Pero también ha compuesto 
muchas marchas militares y paso
dobles. El repertorio que la uni
dad ofrecerá en la Magistral Cate
dral cuenta con mayoría de obras 
compuestas por Abel Moreno. 

Todo el que lo desee está invita
do a este concierto que comenza
rá a las 20 horas del 25 de febrero 
en la Magistral Catedral. 
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Que el cartero te entregue 
una carta que alguien escribió 
para ti hace casi una vida ente
ra es como si aquella niña que 
te gustaba tanto en el primer 
año de colegio -y a la que no te 
atreviste a decirle nada- te con
fesase setenta y cuatro años 
después, en el comedor de la 
residencia de ancianos donde 
os habéis vuelto a encontrar, 
que se pasó todo el curso ena
morada de ti. Lo primero que 
piensas es que ya se veía desde 
el principio que ibas a pertene
cer a esa clase de hombres que 
no advierten las pistas femeni
nas, por muy evidentes que 
sean. Resulta que la vida te 
puede haber estado ofreciendo 
posibles historias de amor que 
se quedaron en nada por culpa 
de tu miopía sentimental. Otra 
cosa más de la que arrepentirse 
cuando llega la hora de hacer la 
lista. 

1< -;.~a 

S jlLJ \ll º ) . DIOS de saxo iº ;:: º q.ue iban a desapare~er.-1ª 1g1e-

k s'>;,--0 lf sia de Roma, el capitalismo, los 

e A RTA S 
., "''~/!> libros, el petró}eo, e~ planeta

. .:_:9i'J_. hasta que llego el dia en que 
ellos mismos desaparecieron 

Eso mismo, recibir una carta 
escrita hace setenta y cinco 
años, es lo que le acaba de su
ceder al Reichstag, el parla
mento alemán. El otro día le 
han entregado la que Hitler le 
escribió mientras soñaba ser 
dueño del mundo. No siempre 
el cartero llama dos veces. En 
ocasiones como ésta no viviría 
lo suficiente. Además, después 
de tanto tiempo lo más proba
ble es que el destinatario se 
haya olvidado de la espera y ni 
siquiera le suene el nombre que 
figura en el remite. Una carta 
que ha dejado de esperarse es 
una carta inútil porque no viene 
a llenar ningún vacío. Es como 
una señal fuera del tiempo, el 
papel que ha dejado de creer en 
las palabras escritas sobre sí 
mismo, convertidas ya en tela
raña de trazos fosilizados. Este 
mundo de hoy vive el presente 
al día, valga la redundancia. 
Anteayer suena a Prehistoria y 
la semana próxima es un futuro 
demasiado lejano por incierto. 
Por eso da un poco igual a to
dos lo que Hitler le escribió en
tonces a su parlamento. Quizá, 
que soñaba con una Alemania 

grande, uniforme y uniforma
da, en donde los ciudadanos di
jeran sí a sus propuestas sin re
flexionar lo más mínimo acer
ca de ellas. Esto de que todos 
voten sí a algo sin tener muy 
claro a qué -sólo porque lo 
pide quien manda- tiende a ser 
una constante histórica, valga 
la contradicción. Y uno diría 
que esa clase de contradicción 
acaba regresando siempre, 
unas veces envuelta en las no
tas cadenciosas de Lili Marlen 
y otras con el estilo rumbero de 
Los del Río. 

Claro que conviene aclarar 
que en esas cartas recibidas 
con tanto retraso importa me
nos lo que dicen que lo que 
son. Salvo el sobre y el sello, 
nada es ya lo mismo. Esa misi
va de Hitler, por ejemplo, que 
lleva tres cuartos de siglo enci
ma, no creo que se parezca en 
absoluto a la que partió un día 
de su escritorio. Después de 
dar más vueltas que la carta de 
San Pablo a los corintios, el pa
pel habrá cambiado hasta de 
color; se habrá vuelto amarillo. 
No es para menos. Obligada a 
ver pasar ante ella una guerra 
mundial, la pésima descoloni
zación africana, la llegada del 
hombre a la luna y la caída del 
muro de Berlín, para qué enga
ñarnos, esa carta tiene que ha
berse vuelto muy descreída; 
una cínica que estará de vuelta 
de lo que se esconde tras las 
grandes palabras. Y lo peor de 
todo es que esa pobre carta ha 
tenido que ver cómo pasaban 
por encima de ella, triunfantes, 
sus propios compañeros de 
causa: el telégrafo, el fax, los 
mensajes SMS y el correo elec
trónico. Igual que aquellos in
genuos militantes de la izquier
da acabaron descubriendo su 
papel de burros de carga en el 

TRATAMIENTO VACUUM SOUND 
• Eliminación de celulitis 
• Eliminación de adiposidades localizadas 
•Tonificación, reducción y modelación 
• Reafirmación 
• Medicina deportiva descontracturante 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

CABINAS VERTICALES Y FACIALES 
Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 
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viaje de ciertos aventureros po
líticos hasta la mina de oro. En 
el fondo, se trata de la misma 
clase de despiste que el del an
cianito sin amor con el que em
pezaba este artículo. Tipos y 
cartas que se enteran tarde y 
mal de que hay compañeros de 
fatigas que mientras te ayudan 
a sostener la pancarta están 
pensando traicionarte antes de 
que el gallo cante tres veces. 

Hace ya mucho tiempo que 
los profetas anunciaron el fin 
de la correspondencia de papel 
y que la tecnología punta aca
baría con la Dirección General 
de Correos. Sus augurios eran 
que, sin sellos y sin tabaco, los 
estancos no tendrían más reme
dio que dedicarse a vender ba
tes de béisbol para los coman
dos de anti-fumadores. Se 
equivocaban. Es lo malo de los 
profetas, que sacan la lengua a 
pasear con facilidad porque an
dan sobrepasados de autoesti
ma. Mientras los prudentes 
apenas nos atreveríamos a ase
gurar que nuestra chica estará 
esperándonos en casa a la hora 
de la cena -y no de vacaciones 
en Kenia con un periodista que 
se parece a Robert Redford 
cuando era joven- el profeta 
pronostica a muy largo plazo lo 
que sucederá infaliblemente. 
Uno, incluso, jamás apostaría a 
que el año que viene seguirá 
sentándose en la misma silla de 
la misma oficina pero el profe
ta se toma la libertad de anun
ciar con pelos y señales quién 
habrá perdido la guerra, la liga 
de fútbol o las elecciones gene
rales de un año en el que ya no 
estaremos aquí para compro
barlo. Creo que no es más que 
una forma de ganarse la vida 
perdiendo el tiempo. Conozco 
a muchos que nos estuvieron 
previniendo sobre esas cosas 

mientras todo lo demás seguía 
su curso. 

Volviendo a esa vieja carta de 
Hitler al parlamento alemán, 
uno no descartaría que se trate 
de una carta de desamor. Se 
sabe que elführer traicionó a la 
democracia por aquella lucha 
tan suya y por una mujer -Eva 
Braun- que le proporcionaban 
mayores satisfacciones. Así 
que tal vez estemos ante una de 
esas farragosas y estupefacien
tes cartas del amante desena
morado en las que el fatal des
enlace de la ruptura no aparece 
hasta la penúltima línea; de 
golpe, y un poco antes de la 
despedida. Como esas puñala
das rápidas que llegan a la víc
tima por la espalda, tras un lar
go masaje del asesino para que 
se relaje y descuide. En este 
sentido, uno prefiere la brutal 
sinceridad de estos tiempos. 
Esa especie de solución final 
electrónica que practican nues
tros cachorros ahora, mientras 
llega el día en que nos meterán 
en un horno crematorio para 
ahorrarle enojosos trámites bu
rocráticos quinquenales a nues
tro cadáver. Porque uno no sabe 
qué es peor: si volverse humo 
para el ozono y ceniza para la 
tierra o entrar de realquilado 
provisional en un nicho frío, 
oscuro y sin ventanas a la calle. 

Pero a lo que iba, que es lo 
importante. Ya nadie te escribe 
una carta de desamor -una de 
aquellas cartas tan largas que 
bastaba añadirles un prólogo y 
numerarlas en capítulos para 
convertirlas en novelas- cuan
do quiere romper contigo. Hoy, 
simplemente, te envían un 
mensaje inmediato por el telé
fono móvil que dice: "Pierdt 
Richar. T dejo X Rober ke ti 
n un Golf GTI i mola + ke 
tu". 

Sergio COELLO 
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Fechas atrás ha inumpido 
entre nosotros, como lo hace 
una tormenta en una apacible 
tarde de verano, la empresa 
Promoción Alcalá: IV Centena -
rio y o lo remediamos pronto o 
nos va a empapar a todos. 

Creo que a estas alturas de 
la legislatura, a nadie se le es
capa el afan privatizador del 
PP. En el ámbito local empeza
ron con la "gestión indirecta", 
que llaman ellos de forma eu -
femística, del servicio munici
pal de aguas. Suculento boca
do para los agraciados en su 
particular "tómbola". A pesar 
del desgaste sufrido ante la 
ciudadanía, no se han parado 
aquí. Hace poco más de un 
mes han liquidado el Organis
mo Autónomo para el Desarro
llo del Empleo (OADE). colo
cando a otra empresa que, pa
radojas del destino, gestiona 
un conocido del equipo de go
bierno. 

Pero no pensarán que esto 
se iba a quedar aquí. No, lo 
mejor estaba por llegar. Y lle
gó. Pero lo está haciendo de 
una forma más sutil. 

Les daremos algunas claves 
para que aprecien el calado de 
la operación Promoción Alca
lá: IV Centenario. 

Dicha empresa es una socie
dad municipal de carácter 
mercantil y con personalidad 
jurídica propia. Para no versa
dos en la materia, diremos que 
pueden gestionar como una 
empresa privada los bienes y 
servicios públicos que se le en
comiende. 

Sus . objetivos se aglutinan 
en la gestión de cualquier ac
tividad o servicio público 
que tenga como fin el des
arrollo de Alcalá de Henares 
y que tengan atribuidos los 
municipios (¡casi nada!). 

Lo anterior se pone en mar
cha desde tres grandes blo
ques: Cultura y Turismo, Des
arrollo Económico y Fomento 
del Empleo y por último el 
Desarrollo Urbanístico, con la 
formulación de un nuevo Plan 
General a la cabeza. 

Como pueden ver la parte 
del "iceberg" que se esconde, 
tras los actos del IV Centena -
rio de la publicación de la 1 a 

parte de El Quijote, es de in
calculable valor social y eco
nómico. Y todo ello podrá ser 
gestionado por una empresa 
que escapa en casi todos sus 
actos al control de buena par
te de nuestros representantes 
políticos y de la hacienda lo
cal. 

Alguien podría pensar que a 
cambio ha llegado a nuestra 
ciudad un gran equipo que ha 
dado un espaldarazo al turis
mo, al desarrollo económico o 
a la cultura. Pues bien. anali-
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O.A. Colegio del Rev: 
Privatizaciones, suma v sigue 

cernos este último y capital 
asunto de la cultura en el año 
2005. 

¿Han visto el programa de 
actos del IV Centenario? Ana
licen lo que se van a encon
trar: En artes escénicas, músi
ca, danza, exposiciones, con
gresos, conferencias, festiva
les, etc., lo que se ha hecho ha 
sido volcar toda la actividad 
que se genera año tras año 
desde entidades culturales 
como Comunidad de Madrid, 
concejalías del ayuntamiento, 
O.A. Colegio del Rey, Universi
dad, casas regionales, clubes 
deportivos , etc. en un docu
mento disperso y heterogéneo 
en el que se mezclan en un 
mismo plano actividades tea
trales, musicales, sesudas 
conferencias, encuentros de 
tunas o torneos de balonmano 
playa. 

Pero lo que nos preocupa a 
CC.00. como sindicato de cla
se que defiende los derechos 
de los trabajadores, en este 
caso los municipales, es algo 
que se está produciendo con el 
personal de algunos departa-

mentos de este ayuntamiento. 
Aunque como hemos dicho 
anteriormente la empresa Pro
moción de Alcalá: IV Centena
rio tiene carácter mercantil y 
personalidad jurídica propia y 
por lo tanto capacidad de con
tratar su propio personal, se 
está aprovechando, no sólo de 
la actividad que generan con
cejalías y organismos autóno
mos para su propio beneficio, 
sino también de algunos tra
bajadores de los mismos que 
están a su disposición y albe
drío. Dicha empresa está ocu
pando y dirigiendo, mediante 
el maquiavélico auspicio de 
Gustavo Severién, departa -
mentos completos como el de 
Publicaciones o el O.A. Colegio 
del Rey. 

Los objetivos que a nuestro 
entender se persiguen son va
rios y de dudoso valor ético y 
legal. Se está produciendo un 
prestamismo empresarial en 
los terrenos de la actividad, 
los recursos humanos y mate
riales y, posiblemente, de los 
económicos. 

Por otro lado, una entidad 

Nuevos policías locales 
Hace ya un año y dos meses 

que la última promoción de 
policías, 23 nuevos compañe
ros, aprobaron la oposición y 
terminaron la academia en ju
lio y las prácticas a primeros 
de octubre. La verdad es que 
ha llovido poco, por desgracia 
para nuestros campos y el me
dio ambiente, pero tiempo ha 
habido para que hubiese au
ténticas inundaciones. Pues 
bien, los susodichos policías 
todavía no tienen el "nombra -
miento", aunque el tribunal ya 
lo ratificó, siguen sin tener el 
carnet profesional, la placa 
policial y por su puesto tam-

poco el arma reglamentaria. 
Por tanto siguen firmando las 
denuncias como F.P. (Policías 
en formación) - testigos. Se 
mire como se mire, demencial. 
Veremos cuánto tardan en co
rregir tan mayúsculo desatino. 

Esto pasa en una ciudad Pa
trimonio de la Humanidad y 
en vísperas del referénóum 
para la Constitución Europea 
y el único culpable es el alcal
de por la chapuza de la Jefa
tura y no delegar. 

Manuela CABADO NÚÑEZ 
Secretaria General de la 

S. Sindical de CC.00. 
en el Ayuntamiento 

•Alimentos selectos • Precocinados • Degustación 
• Carnicería • Charcutería • Horno 

Preparamos sus celebraciones: 

COMUNIONES, CUMPLEAÑOS, REUNIONES ... 
Pruebe nuestros asados. 

¡¡Llámenos!! ... y venga a recogerlo. 
Telf.: 91 830 32 22 

1 e/ José Maria Pereda, 2 - Alcalá de Henares 1 

tradicionalmente relacionada 
con la cultura como es el O.A. 
Colegio del Rey queda diluida, 
ninguneada y volunta riamente 
obviada de cualquier informa
ción o publicación, a pesar de 
que este Organismo y sus tra
bajadores son los que están 
generando, desarrollando y re
alizando buena parte de la ac
tividad programada. 

Supongo que a su entender, 
como al nuestro, parece claro 
que se trata de un nuevo obje
tivo privatizador del gobierno 
del PP. Una vez vacío de conte
nido y diluido el O.A. Colegio 
del Rey, es muy fácil justificar 
su cierre, pasando a mejor 
vida en favor de una nueva 
empresa de Severién y Barto
lomé. 

¿Quién creen que va a reali
zar la programación y el des
arrollo de actividades cultura -
les después del cierre del O.A. 
Colegio del Rey? La respuesta 
es muy sencilla: Otras empre
sas de conocidos empresarios 
del espectáculo, la comunica
ción o el arte que "venderán de 
forma generosa" su propuesta, 
que será realizada por otras 
empresas de servicios com
puestas por trabajadores de 
bajos sueldos, escasos dere
chos laborales y ninguna posi
bilidad de opinar. 

El O.A. Colegio del Rey ha 
tenido detractores y defenso
res en sus veinte años de vida. 
Habrá realizado una progra -
mación más o menos acertada 
o atractiva, pero de lo que no 
cabe duda alguna es de que es 
y ha sido el mejor vehículo 
para desarrollar el tejido cul
tural de esta ciudad, dando 
forma a una idea de ciudad 
nueva que nació junto a su 
Universidad como contrapun
to al desarrollismo industrial y 
despersonalizador de Alcalá, 
apostando por la Ciudad del 
Saber y la Cultura. Esto es lo 
que quiere liquidar el PP en 
aras de una nueva gestión 
económica de la cultura. 

Emplazamos al gobierno del 
PP a que explique a los ciuda
danos sus planes de futuro 
para la gestión pública de la 
cultura y para el manteni
miento de los puestos de tra
bajo de esta área. 

También queremos que los 
ciudadanos que han apostado 
por el proyecto cultural de es
tos últimos veinte años, exijan 
respuestas y responsabilida -
des ante este atropello del 
equipo de gobierno del Partido 
Popular. 

CC.00. 
F.S.A.P. - Madrid 
Sección Sindical 

Ayto. Alcalá de Henares 
Sector Admon. Local 
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Para empezar, la alegría de 
todos los , alcalaínos por la 
marcha atrás del gobierno lo
cal, en cuanto a que ya han 
manifestado que la antena del 
Val va a ser quitada (queda de 
manifiesto que la movilización 
ciudadana funciona): pero 
una vez dicho esto, pido a tra
vés de esta carta, que el señor 
concejal de Urbanismo, Luis 
Fuentes, si tiene algo de digni
dad, deje su cargo inmediata
mente. 

- Si es verdad (cosa que yo 
no puedo creerme) que unos 
señores de una empresa de te
lefonía móvil que todos cono
cemos, en el año 2005 lleguen 
a una parcela municipal y sin 
más, instalen una antena de 
telefonía móvil sin autoriza
ción, debe dimitir porque el 
concejal que se ocupa de estos 
temas tiene que tener conoci
miento de una obra de esta 
magnitud. 

- Si ha dado la autorización 
(habrá que revisar todas las 
concesiones de licencias de 
obras que ha firmado este se
ñor sin saber qué firmaba), 
debe dimitir porque nos ha 
mentido a los ciudadanos y 
también porque no sé si sabrá 
de los últimos casos que han 
aparecido en Móstoles, los 
más recientes, y en Valladolid, 
los más famosos, en los que 
hay una clara asociación au
mento en el número de casos 
de cáncer - colocación de ante
nas de telefonía. 

- Una vez que se han dado 
cuenta del grave error que han 
cometido, el señor concejal no 
puede salir a los medios de co
municación local, afirmando 
que sí, que se va a quitar la fa
mosa antena, pero que como 
compensación al "perjuicio 
económico" que va a sufrir el 
Alcalá de fútbol, pues que se le 
va a conceder una partida de 
15.000 euros, ya que al retirar 
la antena, la empresa con la 
que el club había llegado a un 
acuerdo, va a dejar de ingresar 
unas cantidades importantes 
de dinero. 

Quiero dejar claro que no es
toy en contra de la R.S.D. Al
calá, al contrario, yo también 
pienso que el Alcalá es una 
"marca" que promociona 
nuestra ciudad de una forma 
sobresaliente allí donde va, 
pero hay que recordar, que 
además es una sociedad anó
nima deportiva que ya recibe 
una buena inyección económi
ca por parte del ayuntamiento 
y también que tiene a su dis
posición instalaciones munici
pales, por lo que si al final esa 
"ayuda" de 15.000 euros se 
materializa, yo invito al resto 
de los clubes deportivos de 
nuestra ciudad (Complutense, 
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Sobre las antenas cualquiera, estando en mi pro
pia casa, llegan unos señores, 
me dan los buenos días y en 
mi salón o en mi cocina me 
instalan una antena de telefo
nía y sin decir nada más, se 
marchan. 

Naya, Avance, etc .. . ) a que de
nuncien ese trato de favor ha
cia la RSD Alcalá y que pidan 
ellos otros 15.000 euros, por
que ellos hacen la misma la
bor de promoción del deporte 
alcalaíno, dando con menos 
recursos, cobijo a cientos de 
niños alcalaínos en sus escue
las, todos tenemos derecho a 
recibir el mismo trato por par
te de las instituciones. 

Pero no sólo el señor Luis 
Fuentes ha metido la pata, se 
le han unido los señores Seve
ríén e Isoldi; señor Severíén, 
usted no puede decir en un 
medio de comunicación que 
"se puede construir sin permi
so", señor Severíén, ya sabe
mos que lo "normal" es que al
guien solicite el permiso de 

Hace más de quince días que 
el Sr. Alcalde nos prometió que 
la antena de telefonía instala
da en la Ciudad Deportiva del 
Val, sería retirada. No duda
mos de su decisión, pero como 
la seguimos viendo ahí, nos 
preocupa que lo mismo que la 
instalaron sin permiso muni
cipal, pueden ponerla en mar
cha sin el mismo permiso, 
porque a simple vista si está 
funcionando no se nota y sus 
efectos lo harán a más largo 
plazo. Puede que aún no esté 
en marcha, pero puede que sí, 
y que mientras encuentran 
otro lugar donde instalarla, 
estén haciendo uso de ella y 
los vecinos no nos enteremos. 
Para tranquilidad de todos, lo 
mejor es que la quiten cuanto 
antes. Ya que fiarnos, lo que 
se dice fiarnos de lo que nos 
dicen las empresas de telefo
nía sobre sus antenas, una in
mensa mayoría de ciudadanos 
no nos fiamos. Si se la pegan 
(¿?)hasta a las propias autori
dades municipales, ¿qué no 
van a intentar hacer con los 
vecinos? 

En cuanto a lo que ha dicho 
el Sr. Alcalde de abonar al 
Club de fútbol lo que la eme 
presa de telefonía iba a pagar-

AZULEJOS 
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• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 
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obra y comience dicha obra 
sin esperar a que le llegue el 
papel del ayuntamiento, y en 
el caso de que le cojan, pues 
nada, paga una multa peque
ña, que para el caso de una 
multinacional como es el caso 
de la dichosa antena, le con
viene más pagar esa multa 
que esperar 3-4 meses hasta 
que se le dé autorización. Pues 
no, señor Severíén, eso no es 
lo "normal", al menos en un 
ayuntamiento que no sea 
como una república bananera 
como se está convirtiendo el 
de Alcalá con ustedes. 

Y qué decir del señor Isoldi, 
el "ir-responsable" de la Ciu
dad Deportiva municipal del 
Val. Señor Isoldi, yo estaría 
muy preocupado si un día 

la antena que da "pasta" 
le por colocar la antena junto 
al terreno de juego que utili
zan, creemos que D. Bartolo
mé tendrá que darnos muchas 
explicaciones a muchísimos 
ciudadanos, porque no enten
demos esa actitud. No esta
mos en contra, sino todo lo 
contrario, de que desde el 
ayuntamiento se ayude a po
tenciar el deporte en todas sus 
modalidades, pero de eso a 
que se ayude a un club priva
do, que por el convenio que 
sea está utilizando un espacio 
público, y ha querido negociar 
con la empresa de telefonía 
como si fuera privado, hay 
mucha diferencia. 

¡Cuánto mejor hubiera sido 
dejar el grupo de árboles cen
tenarios que había cerca de 
donde han instalado la ante
na! Los han apeado a la chita 
callando para hacer otra pista 
deportiva más. Ésta, hubiera 
sido más acertado ubicarla en 
otro lugar de la ciudad donde 
no hay ninguna. No obstante 
un gestor de ciudad, con un 
mínimo de sensibilidad, hu
biera salvado al menos ocho o 
diez de ellos que no ocupaban 
el lugar donde han hecho la 
pista. ¿Cuándo se darán cuen
ta de que los árboles son tan-

Por último sólo decir, que 
enhorabuena a todos los veci
nos, que con su movilización 
han logrado que hoy por hoy, 
los ciudadanos seamos más 
potentes y grandes que cual
quier multinacional, por mu
cho dinero que tengan, ante el 
dinero y el poder de los gran
des, la unión y el trabajo de 
los pequeños. 

David FERNÁNDEZ 
GARCÍA 

Secretario de 
Medio Ambiente 

Agrupación Socialista 
de Alcalá 

to o más necesarios para lasa
lud de las personas que el pro
pio deporte? Algunos segui
mos soñando que un día ha
brá en esta ciudad políticos 
para los que lo más importan
te sea la salud y el bienestar 
de todos los que viven en ella. 

En este caso, bien por los ve
cinos, que cuando nos unimos 
para defender nuestros dere
chos, a las autoridades no les 
queda otra que atender nues
tras demandas porque suelen 
ser siempre justas y razona
bles. Desde nuestra experien
cia invitamos a los vecinos a 
seguir por este camino por el 
bien de nuestro barrio. 

El dibujante "El Roto" en 
una de sus atinadas viñetas 
dedicadas al expoliado Levan
te español, comentaba lo que 
decía un labrador a otro sobre 
un campo de su propiedad: 
''Arranqué los almendros, plan
té unas grúas y no veas la co
secha que me han dado". Algo 
parecido ha sucedido aquí 
"arranqué los chopos, planté 
una antena y no veas la pasta 
que me ha dado". • 

Junta Directiva, 
Asociación de Vecinos 

"El Val" 

REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA 
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 - Tlf.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 -LOECHES-
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Algo es algo. Para correr la 
marathón se ha de empezar 
con un primer paso. Conven
cido estoy de que una cosa es 
sentarse en el banquillo , otra 
es la de ser juzgados y conde
nados y otra, más aún, la de 
ir a la cárcel para cumplir las 
condenas. Ahí están los Al
bertos, condenados por esta
fadores y que no acaban de 
pasar a sus celdas. Pero tam
bién ahí está Mario Conde 
cumpliendo su condena por 
delitos contra el patrimonio. 
Algo es algo, escribía más 
arriba. Y ahora toca el turno a 
los banqueros , a algunos 
banqueros, siempre antes in
munes y muy por encima de 
las leyes y demás, y ahora 
amenazados por lo menos, 
con ser considerados delin
cuentes si lo han sido. Algo 
antes harto impensable. 

Y si de banqueros escribi
mos, no seria malo recordar 
recientes acontecimientos en 
los que los ahora gobernan
tes , como antes hicieron los 
otros, han intentado colocar a 
un amiguete en la presidencia 
del gran banco, operación im
pulsada por el alto cargo hoy, 
expulsado no hace mucho de 
ese gran banco, con interven
ción de miembros del gobier
no, denuncia de la SER y de
más parafernalia, sólo para 
poner a uno de los míos, don
de antes los otros pusieron al 
suyo. ¿Y no seria mejor dedi
carse a gobernar la economía 
mientras les dure el poder?. 

Para no cambiar de tema, 

No recuerdo quien mani
festó que había que corrom
per la lengua, tras lo cual 
todo lo demás seguirla co
rrompiéndose también. La 
frase es dura, pero creo que 
el pensador dio en el clavo. 
Tenemos los españoles una 
lengua de primera clase, que 
hasta ahora ha resistido bien 
todas las acechanzas, de den
tro y de fuera , y que ha sabi
do asimilar voces y expresio
nes procedentes de otras áre
as lingüísticas para así enri
quecerse en grado sumo. En 
contra de lo que claman los 
eternos "puristas", el compor
tamiento del castellano ha 
sido excelente en todos los 
tíempos, a pesar del riesgo de 
disgregación que supone su 
extensión por una veintena 
de países. 

Sin embargo , el peligro 
existe. Desde hace algún 
tiempo las cosas no vienen 
llamándose por su verdadero 
nombre, sino por uno nuevo 
construido según diferentes 
criterios, no siempre justifi-
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las confidencias de Don Miguel 

Banqueros al banquillo 
Algo, aunque sea poquito, muy poquito, 
está cambiando en este país, para el que 
llevamos aproximadamente un cuarto de 
siglo intentando construir una democra
cia tras los cerca de dos siglos perdidos desde que echa
ron a andar ese camino las naciones de nuestro entor
no. Algo está cambiando. Si desde siempre en los ban
quillos de los tribunales se sentaron los de siempre, los 
que se tenían que sentar, son ahora otros los que acom
pañan a los que siempre se sentaron en los banquillos, 
a los que antes eran los únicos que se tenían que sen
tar. Y entre ellos están los banqueros. 
recientemente también un 
juez ha adjudicado en con
cepto de indemnización para 
el ex-presidente del desapare
cido Banco de Valladolid la 
cantidad de 1.221 millones de 
euros. A ver quién es capaz ni 
de intuir lo que esa cifra sig
nifica. Tal vez haya que ser 
banquero para imaginarla. Y 
para seguir tratando de ban
queros, pendientes están de 
pasar por el banquillo los de 
Neguri, ese barrio de Guecho 
que además de bombas eta
rras colecciona banqueros: 
Ybarra y sus mariachis, los 
Uriarte, Ampuero y demás de
berán pasar por ese trance 
para responder de los fondos 
de pensiones que se monta
ron en cuentas secretas por 
valor de 37.343 millones de lo 
que entonces eran pesetas, 
para paliar las mermas en 
sus sueldos que sufrieron 

cuando el Bilbao-Vizcaya se 
unió a Argentarla. ¿Qué suel
dos tendrian los jodidos para 
compensarse con esa minu
cia? Cosas de banqueros, 
que naturalmente sólo entien
den los banqueros. 

Si eso les pasa a los vascos, 
también en Cantabria, o sea 
Emilio Botín, está pidiendo la 
vez para sentarse en el ban
quillo. Por poca cosa, por ni
miedades que dirian, supongo 
yo, entre ellos. Lo de los de 
Argentarla, con el Bilbao y el 
Vizcaya, se repite en el campo 
frontero, con los del Santan
der y el Central y el Hispano. 
Por eso de que los pactos de 
fusión no llegaron a buen 
puerto, para tranquilizar las 
tormentas y por eso de que 
los duelos con pan son me
nos, Amusátegui y Corcóste
gui se fueron jubilados para 
casa, llevándose respectiva-

La corrupción del lenguaje 
cados. El viejo dicho de lla
mar al pan pan y al vino vino 
ha perdido parte de su vigen
cia. Si la entrañable portera 
de un bloque de viviendas es 
ahora una empleada de fin
cas urbanas; o si el viajante o 
comisionista es ahora un co
mercial, el camino está abier
to para que al hospital se 
convierta en residencia repa
radora de disfunciones, o, al 
ceremonioso estilo de nues
tros hermanos portugueses, 
la caja de cerillas pasara a 
ser el cofre de las antorchas. 
Está claro que continuaria
mos entendiéndonos, pero se 
habria dado un paso impor
tante hacia un lenguaje crip
tico, no accesible a todos, y 
nada, por supuesto, se ha
bria ganado en elegancia. 

En el ámbito municipal, 
que deberla ser el más abier
to al ciudadano, hace años 

que se vienen cambiando de
nominaciones, sin que com
prendamos del todo las razo
nes de ello, por lo que no nos 
queda más remedio que cul
par a los políticos de turno. 
Ahora se habla del desarrollo 
sostenible, cuando ayer nos 
referiamos al medio ambiente 
y anteayer simplemente al 
entorno o ambiente. En algu
nos municipios la clásica de
legación de Urbanismo ha 
sido sustituida por delega
ción de Política Territorial, 
mientras que la de Tráfico 
suele llamarse en algunos lu
gares de Movilidad, sin que 
por ello hayan mejorado un 
ápice las estadísticas relati
vas a accidentes. Y ahora 
existen delegaciones de Políti
ca de Género que correspon
den a las anteriores delega
ciones de Mujer y a las muy 
anteriores de jefaturas de la 

mente 43, 7 y 108 millones de 
euros, que también deben ser 
dineros. Y los jubilados tan 
contentos por eso de que nos 
han subido un 3,5 % . 

De esas bagatelas económi
cas debe responder como au
tor de un presunto delito de 
administración desleal Emilio 
Botín, que además aún tiene 
pendiente el asunto de las 
viejas cesiones de crédito en 
otro juzgado. Y el gran fusti
gador de estos asuntos lo es 
el abogado Pérez Escolar, con
denado en su día por sus ac
tuaciones bancarias junto a 
Mario Conde. Entre bobos 
anda el juego, que diría Lope. 
Aunque yo añadirla, coño 
con los bobos. 

La defensa de uno de ellos 
está basada en que este tipo 
de pagos, entre altos ejecu
tivos, son habituales. Va de 
banqueros. Pese a las recusa
ciones, recursos y demás ar
tillería jurídica propia de es
tos casos, el pueblo llano, el 
currito que lucha por unos 
cientos de euros y no por va -
gones de euros, ve con estu
por pero a la vez con esperan
za el final de todo ello. Que 
tampoco es complicado de in
tuir. Hasta la Biblia afirma 
que más fácil es que un ca
mello pase por el ojo de una 
aguja, que un banquero en
tre en la cárcel. ¿O no es eso 
lo que dice? Pues en todo 
caso, lo parece. Como si lo di
jera. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

Sección Femenina. 
Barcelona, "archivo de cor

tesía" , como dijo nuestro ce
lebradísimo Miguel de Cer
vantes, se lleva esta vez el 
premio a la pedanteria, con 
mención honorifica. Me dicen 
que en su ayuntamiento exis
te una concejalía titulada 
Ciudad del Conocimiento, de
dicada a fomentar y difundir 
las ciencias en la Ciudad 
Condal y también con "una 
perspectiva nacional catala
na" . A mí que me lo expli
quen. 

Espero que las aguas aca
ben por calmarse y que, en la 
medida de lo posible, cesen 
estas denominaciones incon
gruentes. De lo contrario, iri
amos de sorpresa en sorpre
sa. Por ejemplo, que el probo 
Concejal de Cementerio en
cargara unas tarjetas de visi
ta en las que su cargo fuera 
descrito como Concejal de Re
laciones con el Otro Barrio. 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 
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TEMAS 

Gloria y defensa del 
encaje de bolillos español 

Para el encaje de bolillos se 
ofrecen últimamente concursos 
locales y regionales en diversas 
comarcas manchegas y no man
chegas como pocas veces se 
han registrado. Suelen interve
nir por lo general encajeras ve
teranas, que son prácticamente 
casi las únicas que permanecen 
en la actividad, pese a que se 
les unan, en algún caso, hijas y 
nietas, que vienen a ser como 
encajeras de ocasión, aunque 
también tengan aprendido el 
bello menester. 

Quedan, pues, para concursos 
y constancia de las mujeres de 
la silla de anea, el mundillo y 
las agujillas (alfileres de multi
colores cabezas), las mayores
mayores tirando a senectas, que 
no parece tener sucesoras segu
ras. El trabajo, aunque bonito, 
es muy duro y se gana relativa
mente poco; los ojos se consu
men y la espalda se encorva. 
Con esta perspectiva, es natural 
la deserción de la juventud, las 
del divino tesoro ... 

No obstante, la artesanía si
gue con más o menos ejecutan
tes, por lo que, además de su 
propia inercia, y de los certá
menes, se habla de llevar a 
cabo, si aún no existe, la Mues
tra Internacional del Encaje; de 
crear cooperativas como tantas 
hay ya de otros tipos; de comer
cializar racionalmente la obra 
para lograr un mayor margen de 
beneficio en favor del almace
nista y la misma obrera; de rea
lizar exposiciones de cuando en 
cuando, incluso con proyección 
a otras provincias y regiones 
menos dadas a la encajería del 
bolillo; de instalar exposiciones 
permanentes en las poblaciones 
que más convenga (si se trata 
de La Mancha calatrava, verbi
gracia en Almagro), a fin de re
frescar memorias, tentar a la 
moda y animar el capítulo de 
las ventas. 

Este hacer, que hemos oído y 
palpado en esbozos y prolegó
menos, es verdaderamente ge
neroso y oportuno, amén de 
factible y aconsejable. No hay 
que decir por qué, pues lo me
rece la dedicación sin más ex
plicaciones. El encaje de boli
llos se remonta no ya a la mani
da época de los condes y ban
queros Fúcar, Centroeuropa y 
países árabes, sino - según cró
nicas- hasta cuando Alfonso el 
Sabio celebró Cortes en Alma
gro y las grandes damas que 
iban en el séquito aprendían en
caje de las encajeras del lugar, 
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que, por lo visto, se anticiparon 
a todas ... Pero un encaje vícti
ma hoy de la inmisericorde 
competencia de las fábricas na
cionales y extranjeras, lógica
mente más barata. 

¡Ah! Decíamos de las acom
pañantes del regio autor de las 
Cantigas. ¿No es algo pasmoso, 
si las crónicas no mienten, que 
soportaran larguísimos viajes, 
en épocas de paz, para ir los ca
balleros con sus esposas a se
rios asuntos de Estado? ... Es 
evidente que aquellas señoras 
del siglo XIII eran unas valien
tes; y si es cierto que trataran de 
aprender a manejar los bolillos 
del encaje, unas hacendosas ad
mirables. 

Lo importante, historias apar
te, es que todo lo proyectado 
sirva a la fuerte defensa y gloria 
del encaje de bolillos de Alma
gro y sus villas comarcanas del 
Campo de Calatrava, como 
también para los encajes y en
cajeras de La Mancha y otras 
regiones españolas por exten
sión ... Aquélla cuasi anciana 
que vimos a la puerta de una 
tienda de Linares; aquéllas que 
confeccionaban unos tapetitos 
en un barrio de Cáceres; aqué
llas que hacían primores junto a 
un hórreo gallego; aquélla aún 
moza que se embebía con la 
puntilla a la sombra de la cate
dral nueva de Salamanca; aqué
lla solitaria mujer que prepara
ba la almohadilla en un barrio 
cercano a la catedral de Calaho
rra, la histórica Calagurris ro
mana .. . Porque, ¡oh, amable 
logroñés don Eugenio Peciña 
Fontecha, al que no le desagra
dan nuestros escritos según ase
guraba!, también su Rioja cue
cen las nobles habas del encaje 
por lo que pudimos ver un buen 
día en que dejamos en el auto
car a los demás viajeros junto al 
parador para poder conocer el 
templo catedralicio de la pobla
ción; porque nosotros, que no 
coleccionamos monedas ni ce
niceros, sí hemos ido reunien
do, de visu, no sabemos ya 
cuántas catedrales y castillos, 
amén de todo recuerdo románi
co que nos ha salido al paso ... 
Lo que no coleccionamos es el 
género de los lectores amisto
sos porque no son tantos ... Que 
una vez hicimos un favor, por 
escritos nuestros, a uno que pa
recía amigo, y se hacía el tonto 
para no damos ni las gracias. 

Miguel GARCÍA 
DEMORA 

' 
•MAMAS: 

Aumento, Disminución o Elevación 
•ABDOMEN: 

Alisamiento (Dermolipectomía) 
Reducción (Lipoescultura ultrasónica) 

• OREJAS EN ASA (Otoplastia) • 
• NARIZ {RinoplastiaJ 
• AUMENTO DE GLUTEOS 
• REJUVENECIMIENTO FACIAL--~ 
• ELIMINACIÓN DE BOLSAS , , 
• ELEVACION DE PARPADOS Y CEJAS 

91 883 44 55 
FINANCIACIÓN HASTA EL 100°/o 

Pº de la Estación, 1 - Ese. Dcha. 2º E ALCAlÁ DE HENARES 

18 de febrero de 2005 



JINVIERNO • 

CÁDIZ Semana Santa 24, 25, 26 y 27 de marzo 

Visita a Jerez de la Frontera, Playos de los Coños, Coníl y Gibraltar 

PEÑA DEL ÁGUILA (Cercedi llo) 

CAMINO DEL PALERO (Valle de Lozoya) 

12 de marzo 

16 de abril 

NAVACERRADA 

PORT AINE (Lérido) 

19 de febrero 

25, 26 y 27 de febrero 

:<<< M O N O G R, A E 1 C O S 
ANIMACIÓN EN GOMA ESPUMA 

INICIACIÓN A LA GUITARRA PARA LA ANIMACIÓN 

BÁSICO DE VOLUNTARIADO 

ESPECÍFICO DE VOLUNTARIADO "VIOLENCIA DE GÉNERO" 

TALLER DE COMIC 

de marzo a abril 

de febrero a moyo 

12 de marzo 

16 y 1 7 de abril 

de enero a íunio 

MIGUEL ANGEL TAJUELO 

SERGIO LLORENTE 

GRUPO O 

GRUPO 

DlEGUEZ Y GÁMEZ 

Fotografía 

Pintura 

Pintura 

Grabados 

Fotografío 

ESPACIO DEL COMIC <~ 
"CARICATURAS Y HUMOR GRÁFICO" 

VICTOR MANUEL SANZ PÉREZ OBRA GRÁFICA 

DIANA SANZ PÉREZ 

SIÑETAS 12 

FRAC ! RECREARTE 

OBRA GRÁFICA 

'11RA DEL QUUOTE" 

"TALLERES DE COMIC DE LA JUVE" 

E X POS 1C1 O NE S < 
AYUDA EN ACCIÓN 

"VIDAS EN POSITIVO" 
VIII CERTAMEN DE JÓVENES CREADORES 

18 al 30 de enero 

28 de abril al 1 O 
de moyo 



No creo que nadie dude de la va
lentía y el coraje de Miguel de 
Cervantes soldado. Basta tan sólo 
conocer que luchó bravamente en 
la batalla de Lepanto. Yo quiero 
matizar que luchó con fuerza como 
un héroe que combate en frío . Lo 
razonaré. Cervantes va embarcado 
en la galera Marquesa que manda
ba Francisco de San pedro, como 
infante de marina, eso que inventa
ron los españoles hace cientos de 
años, más de doscientos antes de 
que fuera nación Estados Unidos 
de América. El capitán Miguel, 
Diego de Urbina, porque vio que 
el alcalaíno tenía fiebre y no esta
ba en condiciones de combatir, le 
mandó meterse en la escotilla. 
Pese a eso el joven quiso combatir 
y lo hizo hasta quedar herido en el 
brazo izquierdo. 

Ese valor frío, reflexivo, que no 
actúa en caliente y con exceso de 
apasionamiento, lo siguió llevando 
consigo durante todo el cautiverio 
en Argel, prolongado casi cinco 
años entre ayuda a compañeros, 
intentos de fuga y resistencia pasi
va. 

Y siguió acreditando valor moral 
y frío cuando Felipe 11 le envió a 
Orán en misión política, que tuvo 
que prolongar en Mostaganem, 
hoy en Argelia, en una faceta poco 
conocida y divulgada del que no se 
puede negar heroicidad. Y otra fría 
reacción cuando ese mismo Felipe 
11, o el satélite de tumo, le deniega 
alguno de los cuatro puestos que 
solicitó en América. Por tanto, 
frío, también ante la ingratitud. 

Valor moral sancionado por la 
escasez de medios, por los proble
mas familiares, en y por el proceso 
de Ezpeleta, en la cárcel de Sevi
lla, etc, etc. 

Ese acreditado valor como sol
dado y ciudadano, le señala como 
un español rotundo pendiente de 
los problemas diversos. 

Porque diverso era y valor re
quería ir por los pueblos incautan
do vino, trigo y aceite en nombre 
del rey, para una aventura en 1588: 
la Gran Armada contra Inglaterra 
que los españoles nos hemos em
peñado siempre en llamar Armada 
Invencible. No era un sueño del 
rey, era una quimera. Era posible 
el intento de vencer a Inglaterra y 
aun ocuparla. Pero se quedó en 
sueño y quimera. Un sueño roto 
tras un gran intento que dejó a Mi
guel hondamente triste por la error-
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Claros v oscuros 

Los molinos de viento 
y la Gran Armada 

.. S;1ncho oorrio tan depri'a como podía ir ei burro, para ayudar a su amo". 

m~ dimensión del desastre, por los 
miles de soldados perdidos en 
combate, por los miles de solda
dos prisioneros, por los miles 
muertos entre las breñas de las 
costas del norte de Inglaterra y de 
Irlanda, por los miles muertos de 
pena y de vergüenza, por los cien
tos de buques destrozados, por la 
inepcia de un inepto henchido de 
orgullo, por la pérdida de los 
Oquendo, Alonso de Leiva, Martí
nez de Recalde. 

Aquella ilusionada aventura se 
convirtió en un desastre y un apa-

leamiento a una España que no es
taba acostumbrada y que no levan
tó ya la cabeza con el orgullo an
terior. 

Cuando Don Quijote andaba por 
los campos de La Mancha, paisa
je rudo monótono y triste, de on
dulaciones amplias, de lomas y 
oteros, de recuestos, de barrancos 
hondos, rojizas y de cañadas que 
se alojan entre vertientes con am
plios culebras (José Martínez 
Ruiz, AZORÍN), pero con un cie
lo luminoso, radiante, azul; el aire 
trasparente y diáfano, andaba, 

digo, pensando optimista en que 
saldrán a la luz las famosas haza
ñas mías, dignas de entallarse en 
bronces, esculpirse en mármoles y 
pintarse en tablas. Es el pleno op
timismo, la euforia total insuflada 
por la señora deste cautivo cora
zón que se encamina en un sortile
gio al más maravilloso castillo, 
aunque fuera la más sencilla venta, 
pero que como una estrella que no 
a los portales sino a los alcáza
res ... le encaminaba. Y allí colmó 
sus ansias de armarse caballero, 
quien era caballero y caballeroso 
por naturaleza, elegante y elevado 
de espíritu por nacimiento y por 
parte de padre. No necesitaba ar
marse caballero, sino en el sentido 
de las órdenes de caballería. Pero 
armado quedó en su caletre, de da
mas tan bien servido que el gozo le 
reventaba las cinchas del caballo, 
tanto que, ya en compañía de San
cho se inicia, como buen español, 
en la utopía de los molinos de 
viento, aquellos, para él gigantes, 
que movían más brazos que el gi
gante Briareo. Y se Ie rompe de 
golpe y porrazo toda la utopía, 
todo el ensueño: los molinos son 
molinos, como para los de la Gran 
Armada resultó que los ingleses 
eran marinos, tenían barcos ligeros 
y bien artillados, sabían navegar y, 
además, se les puso el temporal a 
favor. 

Miguel de Cervantes Saavedra 
sabía mucho de sueños de gloria 
militar, de ensueños de buen cargo, 
de ilusiones de triunfo literario que 
se le escapó demasiadas veces, de 
tal modo que tuvo siempre más ra
tos de llanto que de risa, de pena 
que de alegría. 

¿Querría, al escribir el Quijote, 
acabar no sólo con los libros de ca
ballerías, sino también invitar a los 
españoles a poner los pies en el 
suelo y calcular previamente los 
datos antes de embarcarse en tra
bajos y aventuras? 

¡Chi lo sá! Cuanto más leo el 
Quijote más me hace pensar y ver 
que jamás acabaremos de llegar a 
todos sus secretos. Sabios secretos 
que no quería ocultar su autor, sino 
hacer un desafío a los hombres 
desde aquellas sus reconditeces 
tras la frente lisa y desembarazada 
y los alegres ojos del único retrato 
seguro que conocemos. 

,FranciscQ Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista oficial de Alcalá 
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José Antonio de la Oliva Herráiz delante de la tienda de Plus MAN de Parque Corredor 

Casi 10 años después de abrir la primera tienda, Plus MAN tiene 
previsto abrir tres centros más en Sevilla, Barcelona v Zaragoza o 
Valencia en 2.005, gracias a la confianza depositada por sus clientes 

Moda a lo grande en Plus MAN 
Plus MAN es una tienda de caballero especializada en vestir al hombre desde la talla S hasta 
la lOXL, de 40 a más de 200 Kg. de peso y hasta 2 metros de altura, con un amplio surtido de 
colores y modelos muy dificil de encontrar en tiendas convencionales, y con la atención per
sonalizada de un equipo humano con más de 40 años de experiencia profesional en el sector. 

Esta tienda se ha especializado 
desde sus comienzos en la venta 
de trajes de ceremonia y de no
vios, en el alquiler y venta de cha
qués de todas las tallas y en tres 
largos disponibles desde 59,95 eu
ros; y en un servicio de sastrería y 
camisería a medida en el que con
feccionan prendas al gusto del 
cliente en tiempo record. Además, 
disponen de un amplio surtido de 
la talla S a la 1 OXL en sastrería y 
camisería, prendas de sport, pren
das de punto, pijamas, albornoces, 
prendas de baño, zapatos de la ta
lla 37 a la 55, y todo tipo de com
plementos. José Antonio de la Oli
va Herraiz, gerente de Plus MAN, 
aseguró que "podemos afirmar 
que somos auténticos especialis
tas en todos los artículos que el 
hombre de hoy necesita y cual
quier hombre que entre en Plus 
MAN puede salir vestido de arriba 
a abajo hasta en el más mínimo 
detalle y con todo tipo de comple
mentos como cinturones, gemelos 
y corbatas" . 

La demanda de ropa de tallas 
más grandes de lo que estamos 
acostumbrados a encontrar en la 
mayoría de tiendas aumentará en 
los próximos años. Así parecen in
dicarlo recientes estudios sobre la 
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En el interior de la tienda se pueden ver todo tipo de trajes y 
complementos para el caballero 

tendencia a corto plazo. José An
tonio de la Oliva Herraiz explicó 
que "según ha advertido Benjamín 
Caballero, profesor de Pediatría, 
Nutrición y Salud Internacional 
de las Facultades de Medicina y 
de Salud Pública de la Universi
dad John Hopkins de Baltimore 
(EEUU), la población con exceso 

de peso de Estados Unidos man
tiene una tendencia ascendente, y 
de seguir así, los expertos prevén 
que en el año 2021 toda su pobla
ción sufra exceso de peso; y esta 
tendencia, aunque no tan marca
da, podrían vivirla otros países, 
como España, que aunque sigue 
una dieta mediterránea equilibra-

da, imita los patrones estadouni
denses". 

José Antonio contó cuáles son 
las claves del éxito de Plus MAN: 
"Nuestra seña de identidad princi
pal es la atención personalizada, 
ofrecida por profesionales de la 
moda con experiencia para acon
sejar y adecuar las prendas a cada 
cliente particular. Otra caracterís
tica es el amplio abanico de tallas 
que ofrecemos en todos nuestros 
productos, con 22 tallas en lugar 
de las 5 de una tienda normal. Así 
mismo, en Plus MAN la calidad 
de nuestro producto está garanti
zada, ya que el cliente puede tener 
la tranquilidad de que si no queda
ra satisfecho, le devolvemos el di
nero. Además, en todas las com
pras realizadas en efectivo, regala
mos el 5% del importe en un vale 
para usar en una próxima com
pra". 

Si hay algo importante para 
Plus MAN es que el hombre pue
da disponer de un vestuario am
plio y variado, de la máxima ele
gancia y calidad, con independen
cia de sus medidas, y para poder 
llegar a un número mayor de ca
balleros que quieran disfrutar de 
sus diseños y complementos, han 
optado por aprovechar las venta
jas de la tecnología y han abierto 
un espacio virtual en Internet en el 
que se puede encontrar una varie
dad muy atractiva de productos, 
consiguiendo que un cliente a 
cientos de kilómetros sepa cómo 
le va a quedar la prenda adquirida. 
En palabras de José Antonio: 
"Nuestra web www.plusman.es 
fue una apuesta pionera por poner 
las nuevas tecnologías al servicio 
de nuestros clientes. El principal 
reto fue conseguir que un cliente a 
cientos de kilómetros supiera 
cómo le iba a quedar la prenda y 
confiara en que la íbamos a enviar 
tras realizar el pago. Afortunada
mente, el boca a boca se extiende 
rápido por internet, y tras la com
pra satisfactoria de los primeros 
clientes, pronto empezamos a au
mentar el volumen de pedidos, lo 
que ha provocado que el próximo 
mes de marzo publiquemos una 
actualización con nuevos conteni
dos y servicios, en la que estamos 
volcando todo nuestro esfuerzo e 
ilusión" . Ademas, según un re
ciente estudio de comercio elec
trónico en España, la ropa ocupa 
el 15º lugar en productos más 
comprados por los internautas, 
representando el 10,5 o/o del volu
men total. La principal ventaja 
que les reporta es la comodidad 
( 42,50% ), le siguen el precio 
(18,60 o/o ) y la rapidez (13% ). 

Encontrará las tiendas Plus 
MAN en el Centro Comercial Par
que Corredor, y en Moratalaz, 
frente al Alcampo. Si desean am
pliar esta información pueden 
contactar con el departamento 
Plus MAN de Atención al Cliente 
en el teléfono 916.568.568 o en la 
web www.plusman.es 
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Caminar v contar 

Una muestra de la 
exposición del 

pintor Rafael en 
el ayuntamiento de 
Pioz (Guadalajara) 
sobre la Eurocopa 
de Fútbol del 2004. 
Esta manifestación 

artística "Arte y 
deporte" fue creada 

por el artista de 
Madrid en el año 
1982. En Alcalá, 

hace años, presentó 
hasta el Mundial de 

Italia de 1990. 

Con el pintor madrileño Rafael, de 
nuevo por aquí, y con Don Quijote al lado 

Se llama Rafael Revuelto y 
muchos de ustedes lo recor
darán porque fue el autor de 
una hermosa -y curiosa- ex
posición de fútbol sobre 
campeonatos mundiales allá 
por los años 90 que se cele
bró en el Polideportivo Vir
gen del Val ... y en numero
sos países europeos, además 
de China o África, hasta un 
total de 135 exposiciones iti
nerantes en unión de otros 
artistas y que, en verdad, 
constituyó algo único en el 
panorama cultural y deporti
vo. Llegó a todo el mundo y 
Rafael (así firma sus obras 
este veterano madrileño na
cido en la Plaza de la Ceba -
da) puede presumir de ser el 
inventor del mundial artísti
co desde que comenzara en 
el año 82 con el celebrado en 
España hasta la Eurocopa 
de Portugal del pasado 2004. 
Le decimos a Rafael que ... ya 
lleva más de 20 años dedica -
do al fútbol y nos respondió 
que ha sido una enorme ex
periencia pero que no quiere 
que se olviden de que es pin
tor y quiere ahora un poco 
recuperar ese "retraso". 

Habitualmente reside en 
Paris y ha venido a pasar 
una temporada entre nos
otros; lo hace cuando su tra
bajo se lo permite que es 
casi nunca, porque viene a 
trabajar y con todo el Quijo
te a nuestra disposición. Ha 
recorrido muchos pueblos de 
La Mancha y Guadalajara en 
otras ocasiones... Ahora 
quiere continuar su periplo 
con Alcalá de Henares como 
plaza importante. Nos cuen
ta que ha tenido la suerte de 
conocer el pueblo de Pioz 
donde ha recibido una mag
nífica acogida con sus pintu
ras deportivas expuestas en 
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Rafael pintó este Quijote en el año 1972 en París; el caballo y el moli
no se observan. a su lado. Para el mes de marzo quiere exponer su 
obra sobre el mismo motivo del IV Centenario. La iniciará en Pioz se
guirá en Alcalá y muchos municipios de Castilla-La Mancha y Madrid 

la sala cultural del ayunta
miento. 

Luego, cómo no, se ha en
amorado de su castillo me
dieval y muy pronto estará el 
cuadro terminado. Tiene 

previsto inaugurar aquí, en 
el atractivo Pioz, su exposi
ción "Don Quijote de la Man
cha" en breve, para después 
hacia marzo llevarla a Alcalá 
a la sala Manolo Revilla en la 

romántica Mutual Complu
tense. Dice Rafael que le 
gustarla saber de artistas de 
por aquí, conocerlos y ani
marlos a presentar sus 
obras dedicadas al IV Cente
nario ... Trabajar juntos, en 
dos palabras. Sin duda sal
dría una gran colección para 
un homenaje tan destacado. 
Nos habla Rafael sobre una 
obra que tiene dedicada al 
famoso cantautor Jacques 
Brel, autor e intérprete de 
canciones tiernas y satíricas 
como "Ne me quitte pas" que 
tantísimo habremos escu
chado. Y muy buen actor 
también. Hizo en Paris, poco 
antes de fallecer, "El Home 
de la Mancha" en versión te
atral y desde entonces -año 
72-, Rafael, que tuvo amis
tad con el divo y llegó inclu
so a hacerle un retrato, lo 
lleva incorporado con fotos 
inéditas y cuadros con la te
mática de sus composicio
nes. Actores como Jean Paul 
Belmondo (dice que su padre 
fue un buen escultor). el pre
sidente de la República Mite
rrand, el gran Pelé, o el ge
nial Picasso ... A todos y cen
tenares de cuadros de lo 
más diverso, los ha llevado 
Rafael a las más conocidas 
galerías de Arte parisinas y 
de medio mundo. Tiene mi
les de extractos de prensa, 
entre ellos PUERTA DE MA
DRID con nuestro reportaje 
que también ha viajado a 
tantos sitios con él. .. Dice de 
él Le Nouveau .,Jornal, por 
ejemplo: "Rafael crea mun
dos que parecen pararse un 
instante bajo nuestra mira
da dispuestos a continuar 
su vida propia y secreta, un 
universo donde es menos el 
sujeto que el alma que apa
rece". 

De niño copiaba de los te
beos, con 4 años, y su padre 
le decía que tenía alma de 
artista. Estaba todo el día 
pintando, a veces, ni comía. 
Ahora, también le ocurre. Le 
hemos sugerido que se dé 
una vuelta por nuestra ruta 
gastronómica. Después de 
pintar, claro ... 

LUMIGARMO 

18 de febrero de 2005 



Alcalá tiene un clima duro, 
aspero, extremado... Así 
igualmente es nuestra tierra: 
a veces se llena de exuberan
te naturaleza y otras vemos 
a las ranas con cantimplora. 
Estamos pasando un invier
no cruel, de esos que no te 
dan un respiro. El viento he
lado pasado, combinado con 
una abundancia de sol, deja 
nuestros campos con una 
sequedad a flor de piel que 
tortura el subsuelo. El pino 
que puebla nuestros montes, 
es un árbol muy propio de 
estas tierras. Hace décadas 
se decidió la repoblación de 
todos los entornos que pode
mos visualizar y los que 
eran cerros pelados se han 
transformado en emergentes 
montes de pinos, que dan 
otra visión más agradable a 
nuestra vista. Se sigue la re
población con grandes ex
tensiones de pino joven por 
los cerros y valles de la zona 
denominada "Parque de los 
Cerros", donde el Ecce Horno 
gobierna con autoridad por 
encima de cerritos gallardos, 
que tratan de empinarse 
para ver su altiplano. La 
fuente de arcilla que sumi
nistraba a la industria cerá
mica, ha quedado desfasada 
por el tiempo y ahora, que se 
trata de luchar por la defen
sa de los entornos naturales, 
construimos ciertos oasis 
en pequeñas dosis para con
trarrestar la avalancha de 
cemento en forma de ciuda
des sin fronteras y goberna
dos por políticos sin reparos 
en poner cimientos donde la 
Naturaleza pide por compa
sión un parque sin alambra
das. En tiempos, la inven
ción del plástico trajo un 
mundo más moderno y revo
lucionó infinidad de siste
mas anclados en métodos 
primitivos. Pero el plástico 
pronto nos enseñó su cara 
amarga, negativa, indestruc
tible. Puede que les estemos 
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La cruel mortaja 
de nuestro monte 
hablando del mayor conta
minante de la história. A ve
ces se aferra al suelo destru
yendo el espacio invadido y 
otras se lo ve volar por las 
nubes, llevando su destruc
ción a lugares lejanos. Hay 
un plástico ecólogico que 
respeta el medio ambiente, 
pero la gran variedad y la 
gran mayoría son casos cró
nicos e invasivos, que mal
tratan nuestro suelo y per-

manecen aferrados a nues
tro entorno sin que nadie se 
moleste en recogerlos y dar
les un trato adecuado de 
destrucción. El fuego todo lo 
destruye, pero con los plásti
cos, es tema que supera 
nuestras perspectivas. Ahí 
te mando un plástico para 
vuestro servicio, pero no nos 
detallan la forma de desha
cernos de su intratable tem
peramento. Es uri ser hostil, 

que permanece bajo nuestro 
control mientras lo tenemos 
amarrado, pero basta una 
ráfaga de viento para que 
hagan una pareja de hecho y 
sin respetar las nuevas nor
mativas de este tipo de ma
trimonios, huyen a su . libre 
albedrio sin control. Luego, 
el viento cesa, la unión de 
hecho desaparece, y el plás
tico se aferra a cualquier sa -
liente o envuelve el primer 
árbol inocente que coge a su 
paso y allí permanece por los 
siglos de los siglos, amén. 
Esto es lo que está pasando 
en nuestros pinos. Lo que 
ven ustedes en nuestras fo
tos, queridos lectores, no es 
decoración de carnaval, tam
poco son estandartes de los 
tiempos festivos que se acer
can por la visita de Bush a 
Europa para congraciarse 
con sus antiguos camara
das, es sencillamente, que 
nuestro monte se está con
virtiendo en una cloaca de 
plásticos y desperdicios . 
Éste es el resultado de cua -
renta años de monte y no te-

. ner tacto para saber a quién 
invitamos para soplar las ve
las. Mal invitados resultan 
los retazos de plásticos in
controlados. Si Dios no lo re
media, los dichosos plásticos 
se convertirán en una inde
seada mortaja de los pinos 
que tenían todavia una pla
centera vida por delante. Me
jor sería que cada alcalaíno 
de bien, subiera al monte y 
cogiera su plástico rebelde 
para depositarlo en un con
tenedor de basuras. Pero 
¡oiga!, de esa forma volverían 
al mismo sitio por el sistema 
normal que existe de recogi
das de basuras. Entonces, 
¿cómo quieren ustedes que 
resolvamos este asunto: ¿¡A 
TORTAS!? 

ATILA-NO 

PUERTA de Madrid 

· I 



PUERTA @e Madril)) 
Tls.: 9188926 53 

9188885 89 
FAX.: 9188345 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Se11uridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ................................................ ........ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional ........... ............................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) .............................................................. 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil... ....................................................... 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .......................... · ............................................ 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 91 888 12 17 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (Asociacion de Ayuda Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 881 12 45 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz11ado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2ª planta) ................ 91 879 65 02 I 03 I 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO.(AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Tienda TELYCO-TELEFONICA ......................... 91 882 38 75 / 91 878 10 69 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

--MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 'IV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: l949J 26 26 02 - 26 21 38 - e/ Virumo Navarro. 5 v 1 

Azuuueca de Henares lGUADAlAJARAJ 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 
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La moda de casarse en el ayuntamiento supone aguantar largas colas (foto: Archivo P.M.) 

Este año están previstas 150 ceremonias matrimoniales 

901 nareias se han casado en 
el avuntamiento desde 1995 
El número de ceremonias matrimoniales que están previstas este año en el ayunta
miento de Alcalá es de 150 según el calendario que ha elaborado el negociado munici
pal de bodas dirigido por Luis García Roma. Con estas 150 se calcula que a partir del 
mes de septiembre se alcanzará la cifra de un millar de ceremonias las que se hayan ce
lebrado en la casa consistorial desde que entró en vigor la ley por la cual los ayunta
mientos podían celebrar bodas civiles, en el año 1995. Casarse en los salones munici
pales está de moda como lo prueba el hecho de que el año 2004 se batió el récord de 
ceremonias en un año ya que se hicieron 129 bodas. Pero va a ser un récord efímero 
puesto que como hemos indicado este año se alcanzarán las 150 ceremonias. 

La mayor parte de las 901 parejas bó celebrar también bodas los sába- fecha, momento en que comenzará 
que han contraído matrimonio bajo dos por la tarde en vez de por la para los novios la tramitación del 
la presidencia del alcalde o de un mañana como venía ocurriendo expediente que se realiza en el Re-
concejal delegado, han acudido al hasta entonces. En 1998 ya hubo 97 gistro Civil. Ese expediente por el 
ayuntamiento por amor y lo han ce- ceremonias matrimoniales aunque cual el juez delega en el alcalde o 
lebrado con emoción y felicidad. en 1999 hubo 92. También es cier- en un concejal delegado a su vez 
Una minoría ha cubierto un trámite to que se notó, entre otras cosas, la por el máximo edil, es un docu-
legal necesario puesto que profesan celebración de elecciones munici- mento imprescindible a presentar 
religiones distintas a la católica y pales, que redujo mínimamente las en el ayuntamiento. Pero para con-
por tanto la administración españo- bodas. seguir este documento es necesario 
la no tiene concordato como con la El año 2000 hubo 98 bodas y una presentar muchos papeles en el 
Iglesia de Roma. Protestantes, tes- más hubo el año 2001 rozándose el juzgado, desde partidas de naci-
tigos de Jehová y musulmanes se centenar. Por fin en el año 2002 y miento de los contrayentes, docu-
han casado en el ayuntamiento con largas colas en el mes de octu- mentos de identidad y muchos 
como mero trámite, prácticamente bre en el ayuntamiento para reser- otros papeles dependiendo del esta-
sin acompañamiento de invitados var fechas , se alcanzaron las 101 do civil de los mismos. Son mucho 
puesto que su ceremonia importan- bodas. La ampliación de horario menos en el caso de solteros y se 
te se celebró en sus respectivos vespertino posibilitó que en el año complica en el caso de viudos o di-
templos. 2003 se llegara a las 122 bodas y vorciados y aún más en el caso de 

Solteros y solteras en su mayoría, que en 2004 se batiera el récord con extranjeros puesto que las partidas 
pero también divorciados y divor- 129 ceremonias. de nacimiento deben llegar desde 
ciadas, y también viudos y viudas, Porque las colas de demandantes sus respectivos países. 
han formado esas 901 parejas que a que hubo en octubre de 2004 hacen Con el expediente del juzgado, 
lo largo de estos nueve años se han pensar que casarse en la casa con- los contrayentes deben obtener un 
casado en el ayuntamiento. sistorial está de moda. Fueron colas certificado de empadronamiento en 

En el año 1995 fueron apenas largas de personas que incluso pa- Alcalá, si residen en la ciudad com-
dieciséis bodas. Fueron tiempos en saron la noche a la intemperie para plutense, puesto que a continuación 
los que la novedad hacía trabajar a conseguir la mejor fecha y coordi- deben acudir a la depositaría del 
fondo a la estructura municipal y en narla con el restaurante. Casarse no ayuntamiento a hacer efectivo el 
los que aquellas primeras parejas es fácil puesto que es necesario co- pago de la tasa municipal por utili-
acudieron sin saber muy bien cómo ordinar la iglesia o el ayuntamiento zación de las dependencias munici-
se celebraría una ceremonia de es- si la boda es civil , con la contrata- pales para la celebración de cere-
tas características en un edificio ción del restaurante. Y además hay monia matrimonial. 
institucional como es el ayunta- quien quiere primavera o verano y 
miento. fechas muy concretas en horarios 

El año 1996 ya tuvo un aumento asequibles . 
espectacular en el número de cere- Documentación 
monias ya que fueron 70 las que se 
celebraron. Comenzó a haber una 
notable demanda y de hecho en el 
año 1997 fueron 77 bodas las que 
hubo. El asunto hizo plantear al 
ayuntamiento el hecho de ampliar 
los horarios para celebrar ceremo
nias. Fue entonces cuando se apro-
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En una boda civil no hay cursi
llos matrimoniales como en las re
ligiosas, pero hay una compleja tra
mitación que requiere de no pocos 
documentos. En las bodas en el 
ayuntamiento lo primero que hay 
que solucionar es la reserva de la 

Precio público y tasa 

Poner en marcha las bodas ha re
querido ajustar las ordenanzas fis
cales. Las ceremonias matrimonia
les empezaron siendo una ordenan
za por precio público, es decir, se 
cobraba lo que en teoría cuesta el 
servicio en cuanto a gastos munici
pales. Pero el asunto ha requerido 
diversos ajustes hasta el punto de 

'" 

Más necesario que 
los anillos son los DNI 
de los testigos en una 

ceremonia civil 

La tasa por utilización 
de las dependencias 

municipales para 
celebración de bodas 

es de 198 euros si 
alguno de los 

contraventes es de 
Alcalá v de 310 euros 

si ninguno está 
empadronado 

que si seguía siendo precio público 
hubiera habido que cobrar el IVA y 
realizar una fuerte subida que re
percutiría en los contrayentes. Así 
se ha utilizado una especie de eufe
mismo para mantener los precios 
que es cobrar una tasa por utiliza
ción de dependencias municipales 
para celebraciones municipales. 
Además se solventaba así el proble
ma de que se cobrara un precio a 
personas empadronadas en Alcalá y 
otro superior a los de fuera cuando 
en teoría el precio sería el mismo 
para ambos. La tasa sí permite que 
haya un precio para los de Alcalá y 
otro para los de fuera. 

De esta forma si alguno de los 
dos contrayentes está empadronado 
en Alcalá pagarán por casarse 198 
euros mientras que si ninguno está 
empadronado tienen que pagar 31 O 
euros. 

Una vez presentada la documen
tación y que todo esté en orden, 
sólo quedará esperar el día del feliz 
acontecimiento. Los novios se en
contrarán el salón de plenos engala
nado de flores y podrán celebrar 
una ceremonia en la que no faltará 
la música. Podrán vestir como 
quieran y llevar el fotógrafo que 
deseen o no tener fotógrafo si no lo 
quieren. 

No es necesario el intercambio 
de anillos aunque es una tradición 
que se hace casi en el cien por cien 
de los casos. De hecho mucho más 
importante para el desarrollo de la 
ceremonia que los anillos es el que 
los testigos o padrinos, como pre
fieren llamarlos los contrayentes, 
presenten sus respectivos docu
mentos nacionales de identidad 
para que acrediten quiénes son y 
puedan firmar en el acta de la cere
monia. 

Este documento será remitido 
por el ayuntamiento al Registro Ci
vil mientras que los novios se lle
varán una copia y otra se quedará 
en la casa consistorial. Desde allí 
sólo les quedará celebrarlo por todo 
lo alto, si es que así lo desean. 

PUERTA de Madrid 
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•TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

( ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 - Tlfs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

HOMBRES: e/ Di~o de Torres, 2 - Tlf.: 91 880 97 22 
HOMBRE· MUJER - ESTETICA: e/ Atienza, 2 - Tlf.: 91 889 40 07 

ESPECIALIDAD EN OBRAS, 
REFORMAS Y DECORACIÓN 

REfORMA \N1EGR~ 
• ELECTRICIDAD •ALBAÑILERÍA - DE 1U \1\\,1\EN~ 
• FONTANERÍA • CARPINTERÍA - EN MEN~ 
• PLADUR DE ALUMINIO OE 1 MES 
• PINTURA Y MADERA -

Pº de la Alameda, 3 - Tlf.: 91 882 69 00 -ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES · CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

I * * * . ~ ~ Tlf.: 91 819 26 98 

rr~ 
'lapict1'íAs 't 7>t.e1J1'acii11 

• cortinas • Visillos 
• Tapicerías • Estores • Alfombras ... 
el Jorge Luis Borges, 5 - local 3 Móvil: 652 30 76 15 
28806 ALCALÁ DE HENARES Tlf. y fax: 91 802 35 35 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 _16 85 

Puec;ol#u¡¡.¡..¡. 
--Todo para su bebé --

NUEVA APERTURA: 
Paseo de Pastrana, 35 

Telf.: 91 880 10 77 

Avda. de la Alcarria, 19 - Tlf.: 91 883 15 38 
el Chinchón, nave 303 (Detrás Clínica Recoletas) Tlf.: 91 878 85 67 

MUEBlES' Y DECORACIOn 35 aiOS 
CBll\MDO 

"ººª" lll l\lCl\ll\ 

•el Miguel de Moneada, 4 Qunto Galerías Juan de Austria) · Telf. y Fax: 91 880 26 67 
•el Miguel de Unamuno, s/n (EL ENSANCHE) · Telf.: 91 802 72 21 
•Avda. Juan Carlos 1, s/n (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Telf.: 91 802 72 22 
•e/ Camino del Corral, nave 20 · Polígono Alcamar 

Camarma de Esteruelas ·Tell.: 91 886 52 70 
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En la Parroquia Santos Juan v Pablo de San Fernando de Henares, 

Profanada una iglesia 
de la diócesis de Alcalá 
El robo de un copón con formas consagradas y un viril en la Parroquia Santos Juan y Pablo 
ha llenado de preocupación tanto a los feligreses como al obispado. El hecho de que los ladro
nes fueran directamente a por el Sagrario, hace pensar que los autores formen parte de un gru
po satánico, aunque es simplemente una hipótesis. Lo que está claro es que es el hecho más gra
ve que ocurre en los últimos años de la Diócesis de Alcalá. 

En la noche del miércoles 2 de 
febrero tuvo lugar uno de los he
chos más graves de los últimos 
tiempos de la diócesis de Alcalá 
que ocurrió en la Parroquia Santos 
Juan y Pablo. Al parecer, unos in
dividuos entraron de madrugada y 
fueron directamente a por el Sa
grario, robando de su interior un 
copón aproximadamente con 50 
formas consagradas y un viril con 
una forma grande que se utiliza 
para la Custodia y hacer adora
ción del Santísimo. El párroco, 
César Arzola, explicó a PUERTA 
DE MADRID, afectado aún por la 
gravedad de los hechos, lo ocurri
do: "La madrugada del miércoles 
al jueves 3 de febrero, algunos in
dividuos, no sé cuántos, saltaron 
la verja y con una barra de hierro 
rompieron los cristales que están 
unidos por cemento y entraron a 
la Iglesia. No forzaron ni el cepi
llo ni el lampadario, sí que fueron 
al Sagrario, lo arrancaron del lu
gar, rompieron la puerta y se lle
varon el copón con las formas y la 
Sagrada forma que está en el viril 
y luego se mete en la custodia. 
Eso fue lo que se llevaron, el Sa
grario lo dejaron". La mañana del 
jueves, el coadjutor Alberto San
taelices fue quien vio el agujero 
por donde entraron los ladrones y 
que se habían llevado el copón y 
el viril. Inmediatamente llamó a la 
policía: "Vino la policía científica 
y sólo encontraron un poco de 
sangre de alguien de los que entró, 
pero no dejaron ninguna huella". 
Respecto a sobre qué empujó a los 
autores a cometer este robo está 
descartado que sea por el valor de 
las piezas, ya que no son ni anti
guas ni valiosas. 

Acto de reparación 
Lo que por el momento sí hay 

previsto es realizar un acto de re
paración tal y como establece la 
Iglesia en estos casos: "Se hará 
uno en plan diocesano en la parro
quia, aunque aún no sabemos la 
fecha exacta, será más o menos a 
finales de este mes o principios 
del que viene. Será una Vigilia de 
Adoración al Santísimo toda la 
noche, desde la misa de las 19:30 
de la tarde hasta la mañana si
guiente". 

Sin rencor hacia los autores 
A pesar de que este hecho es 
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los ladrones .. arrancaron el sauraño v 
robaron el copín con 50 formas consauradas 

v el viril con una grande que se utiliza 
para la custodia v adoraciín del santísimo 

uno de los más graves que ha ocu
rrido en los últimos años de la 
diócesis, César Arzola explicó 
que tanto él, como los feligreses 
los perdonan: "Hemos rezado mu
cho y lo seguiremos haciendo, no 
les guardamos ningún rencor, 
todo lo contrario, mucha pena por 
lo que han hecho y muchas ganas 
por que los que Jo han hecho se 
encuentren con Cristo, nada más". 

Indicios de que los autores 
de los hechos pertenezcan 
a un grupo satánico 
Aunque la policía aún no ha de

terminado quién o quiénes reali
zaron el robo, la hipótesis que más 
se baraja es que hayan sido perso
nas que pertenezcan a alguna sec
ta satánica, por cómo se llevó a 
cabo el robo. PUERTA DE MA
DRID preguntó sobre esta posibi
lidad al sacerdote José Antonio 
Portea, experto en temas relacio
nados con el demonio: "Cuando 
se entra a una iglesia, rompiendo 

una ventana, se fuerza la puerta de 
un Sagrario y se llevan las formas 
y nada más, yo creo que la inten
cionalidad está muy clara, busca
ban eso y nada más que eso. 
¿Quiénes son los únicos a quie
nes les interesa eso? Yo creo que 
cualquiera puede responderse a 
esa pregunta", es decir, que prácti
camente no cabe duda de que los 
autores hayan sido un grupo satá
nico. Respecto a la posibilidad de 
que haya un grupo aquí en la dió
cesis o simplemente sean un gru
po itinerante explicó: "Lo lógico 
es pensar que hay alguien allí, en 
San Fernando. Este tipo de grupos 
suelen hacer las cosas allí donde 
están'', aunque tampoco descarta 
que haya uno aquí en nuestra ciu
dad: "Estos grupos suelen actuar 
allí donde están, no significa que 
sea en el barrio, pero no se mar
chan de la ciudad". Respecto a la 
posibilidad de que haya un "co
mercio de formas" José Antonio 
Fortea lo descartó tajantemente: 
"No existe un "mercado de for-

José Antonio Fortea, experto en asuntos sobre el demonio, 
debido a cómo se han producido los hechos, 

cree que los autores pertenecen a una secta satánica. 

El párroco César Arzola 
explicó lo sucedido y que 

en breve se hará en la parroquia 
un acto de reparación 

mas'', eso es un mito, lo que les 
interesa es ir a por ellas y profa
narlas, no para después ellos ven
derlas". Por último hay otro inte
rrogante abierto, por qué ha ocu
rrido en esa parroquia y en estas 
fechas tan próximas al inicio para 
los cristianos de la Cuaresma: 
"Ellos no tienen ninguna fecha es
pecial, que quieran haberlo hecho 
en carnaval, a lo mejor hay algún 
tipo de interés por ello, pero dé
bilmente podemos sospechar que 
haya relación, no actúan más en 
carnaval" . 

Prudencia 
desde el obispado 
A pesar de que la hipótesis que 

más fuerza cobra, es que el robo 
haya sido cometido por miembros 
de una secta satánica, el Respon
sable de Comunicación del Obis
pado, Juan Carlos Ramos explicó 
a este semanario que hay que ser 
prudentes en este aspecto para no 
crear un alarmismo innecesario 
entre los feligreses : "No tenemos 
constancia de cuál es el móvil, si 
es porque iban a buscar las formas 
para misas satánicas o para otra 
cosa, no tenemos ni idea. El hecho 
es el robo, que entraron a la igle
sia, rompieron un cristal, forzaron 
el Sagrario y se llevaron el copón, 
es todo lo que sabemos. Se puso la 
denuncia y está la policía en ello" , 

Pintadas en Iglesias 
Lo que no cabe duda es que es

tos hechos son muy graves, ya que 
para los católicos, lo más valioso 
y más sagrado que tienen son las 
formas consagradas. Aunque a la 
vista de cualquier hombre las for
mas sólo sean un trozo de pan sin 
fermentar, para los cristianos es el 
centro de su vida y el mayor mis
terio de su fe, ya que en el mo
mento en que el sacerdote durante 
la Misa las consagra, desde ese 
momento, Cristo está allí presen
te, por lo que este robo ha dejado 
a los feligreses de la parroquia 

PUERTA de Madrid 
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Parroquia Santos Juan 
y Pablo donde se cometió 

el robo sacrílego 

11Hemos rezado mucho 
v lo seguiremos 

haciendo" 
consternados. El robo de un co
pón con formas consagradas es el 
primero que se produce en la Dió
cesis de Alcalá, aunque en nume
rosas ocasiones, sacerdotes y fie
les de distintas parroquias han te
nido que salir detrás de individuos 
que hacían que comulgaban, pero 
se guardaban la forma. Por eso, 
con frecuencia, los sacerdotes re
cuerdan antes de comulgar, la for
ma de hacerlo y que sobre todo lo 
hagan delante de ellos. 

Lo que también se repite con 
cierta frecuencia, son las pintadas 

;;.¡, >,W.. 

~t~Tl~~c~ 

~~ +4R.\)os; 
To~ ll L.A JloG.v~~ 

Corno mostró PUERTA DE MADRID en abril de 2004 aparecieron pintadas ofensivas 
contra los cristianos en la Parroquia de San Isidro 

en la Iglesia, bien con expresiones 
contra los cristianos, o con signos 
satánicos como el 666 o cruces in
vertidas, como las que hubo en 
abril de 2004 en la Iglesia de San 
Isidro, como mostró este semana-

rio, las que aparecieron reciente
mente en la Parroquia de San 
Marcos o las que en numerosas 
ocasiones se han visto en los late
rales de la Ermita del Val. Pre
sencia de una secta satánica en la 

Diócesis de Alcalá o simplemente 
sucesión de actos de gamberris
mo, lo que está claro, es que los 
hechos preocupan, tanto al obis
pado como a la policía por todo lo 
que rodea a este tipo de grupos. 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 

20.000 m2 dedicados 
a Mobiliario de 

Hostelería y Jardín 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
ir 91 881 79 05 / 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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El talento de estos ióvenes estudiantes de fotografía evoca 
la figura cervantina desde muv diversos v originales puntos de vista 

Fotografía cervantina en el l.E.S. Ignacio Ellacuría 
Los alumnos de 4º de la E.S.O. del I .. E.S. Ignacio Ellacuria inauguraron una exposición foto
gráfica titulada ''Veintiún fotograbados en papel salado inspirados en la obra cervantina", el 
pasado lunes 14 de febrero, sumándose así a la celebración del IV Centenario del ':Quijote". En 
la presentación de la muestra fotográfica estuvieron presentes la Directora del Area Territo
rial de Educación, Maria José García Patrón, y el concejal de Educación, Francisco Bernáldez. 

El profesor que ha contribui
do a que esta muestra fotográ
fica se hiciera realidad, Máxi
mo Pérez, contó que "este es 
un trabajo que está dentro de 
la programación de la asigna
tura de fotografía, que es opta -
tiva para los estudiantes de 4° 
de ESO, y al principio de cur
so ponemos a los chicos en la 
tesitura de descubrir el proce
so fotográfico por sí mismos y 
descubren la química y la físi
ca de la fotografía. El primer 
trabajo que hacen es, a partir 
de los conocimientos que se 
tenían en el siglo XIX, colocar
los delante de las inquietudes 
artísticas que había entonces, 
de manera que se les explica 
cómo hacían los pioneros de la 
fotografía y ellos repiten de 
forma artesanal la fabricación 
de papel fotográfico por una 
parte, y la fabricación de los 
collage o clichés que van luego 
a impresionar sobre ese pa
pel", y a continuación comen
tó: "Cada curso se propone un 
tema específico y este año no 
podía ser otro que el IV Cente
nario de la Publicación del 
Quijote. Los alumnos realiza
ron sus composiciones y des
pués colocamos los collage so
bre el papel fotográfico y luego 
el sol es el que realmente se 
encarga de realizar las imáge-

MARMOLES 
[m MrOAAfiltU\~ S)~t~ 
ENCIMERAS COCINA Y BANO 
e/ Ceuta, Nave 5 Tef.: 91 882 95 95 
28805 ALCALÁ DE HENARES Fax: 91 882 98 27 
www.moratilla.net E-mail: marmoles@moratilla.net 

Algunos alumnos que exponen sus fotografías, junto a su profesor 

nes. De los sesenta alumnos 
que han hecho un trabajo, he
mos considerado que los vein
tiuno que han participado en 
la exposición tenían el nivel de 
calidad suficiente como para 
exponerlos al resto de alum
nos y profesores del centro 
primero, y a toda la comuni
dad educativa después" . 

Además, comentó cómo ha 
sido la visión temática que 
cada estudiante ha volcado en 
su composición fotográfica: 
"Como el tema era don Quijo
te, cada uno de ellos lo vieron 
de una manera distinta; algu
no hizo un dibujo propio, otros 
fueron recortando de periódi
cos e hicieron collage, algunos 
han querido reflejar la locura 

de don Quijote, otros que sim
plemente han puesto todas las 
imágenes en blanco y negro, 
que es otra forma de percibir 
la realidad, al estilo de don 
Quijote, y de su locura, y así 
fue como surgió la exposición, 
ellos se han divertido mucho 
haciéndolo y yo creo que el re
sultado es bastante aceptable. 
Ellos han mostrado mucho 
entusiasmo y siempre me pi
den que quieren hacer más de 
estas técnicas, pero como el 
temario es limitado a lo largo 
del año, pues sólo podemos re
alizar una práctica de cada 
una". 

Además, uno de los alumnos 
que han expuesto sus traba
jos, Javier Alvarez Rodríguez, 

explicó a PUERTA DE MA
DRID: "Mi trabajo consiste en 
un collage que hice con recor
tes del Quijote, en concreto yo 
he cogido la firma de Cervan
tes y el libro de la Galatea, lue
go todos los recortes se pegan 
en un folio, se pasa por una 
mezcla de nitrato de plata, lo 
untas con un pincel y lo pones 
al sol, y el sol hace que la foto 
se refleje de ese color", Y aña
dió: "Es la primera vez que he 
hecho esto, ine ha gustado 
mucho la experiencia y la ver
dad es que no me ha quedado 
nada mal, incluso no me im
portaría seguir haciendo fotos 
por mi cuenta, como hobby". 

Proceso 
fotográfico 
Los trabajos de estos estu

diantes comprendían parte de 
la parte práctica de la asigna
tura de fotografía, en la que 
estudian el origen de este arte
ciencia, que descubren los co
nocimientos físico-químicos de 
principios del siglo XIX. Luego 
repiten los pasos que dieron 
pioneros de la fotografía como 
Fox-Talbot o Niepce, y fabri
can material fotográfico utili
zando papel de acuarela y pro
ductos qmm1cos sencillos 
como sal, gelatina, zumo de li
món o nitrato de plata. Luego 
exponen al sol el collage que 
han realizado por otra parte 
para que fije la imagen en el 
papel fotográfico, y la fijan y 
lavan para que no se deteriore 
con la luz o el paso del tiempo. 
El resultado es un fotograbado 
llamado, por su etiología, "pa
pel salado". 

RECOBRO 
IMPAGADOS 

Sin gastos anticipados 
Central de Cobros 

ARCEN 
Tels. 605 611 032 

977157 103 
www.argen.es 

creamos bienestar 

e 
Agustín Sánchez 

SOLUCIONES DE VANGUARDIA EN CALEFACCIÓN 
• CALDERAS MURALES • CALENTADORES 
• CALDERAS DE GASÓLEO • HOGAR CHIMENEA 
• TERMOS 

SA. N·E· 'A·· M· r]'E··· ·.N·· 1·r· ·.··o····. yr ,.. . ¡ , ~ ~. ;_. _ .. ::·_ '=, _ ~-- ', __ n_ ;_ :: :: .. :_ ·. . ; : '.~ , .. 
' ¡ •. 1 . . . . • "; • . " i ! . • 

C.Or ·N·~·• rs; T· 1-~R··, ~· ·u·· {·i cr ·e·,··· ·1··· !ú( ··N··~· - . r' S,~ A··· 
. ~ . , ~ ' . !'. :_ ,: ·.· .. J ./ j : . > 1, ' ~ . y., , .. •· 

• ESTUFAS, ETC. 

San José, s/n. 
28806 ALCALÁ DE HENARES 
Tlf.: 91 882 69 58 

Pº de lps Curas, 25-29 
ALCALA DE HENARES 

Tels. : 91 888 05 15 / 91 888 45 11 
Fax: 91 888 00 90 
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Del 20 a 21 de febrero 

· fl colegio San Gabriel f esteia a su patrón 
El próximo domingo día 27 

de febrero se conmemora el 
aniversario del fallecimiento 
en 1862 de San Gabriel a pun
to de ser ordenado sacerdote. 
En 1920 fue declarado santo 
por el Papa Benedicto XV. Con 
tal motivo el colegio ha prepa -
rado una serie de actos que se 
desarrollarán entre el 20 y el 
27 de febrero según el siguien
te programa: 

Día 20 (domingo) 
9'30 h.: Cross (III Escolar, 

XXVII "San Gabriel", XVII Fe
derado). Todas las categorías. 
Servicio de autocar desde la 
Plaza de Cervantes (Casino) a 
partir de las 9 '00 h. 

12'30 h.: Eucaristía. 

Día 21 (lunes) 
9'30 h.: Inauguración de 

Exposiciones: Logotipos, Foto
grafías-mensaje, Instrumentos 
musicales ... Hall de entrada. 

15'30 h.: Velada Talleres. 

Día 23 (miércoles) 
De 10'00 a 12'00 h.: 1 º Pri

maria: Animación a la lectura. 

10'00 h.: Primaria (3° a 6º): 
Orquesta y Bailes (salón de 
actos). 

15'30 h.: Teatro y Coro 
(Grupos del P. Alberto) . 

Día 24 (jueves) 
8'15 h.: ESO: Actividades 

en el teatro. Desfile de disfra
ces "Don Quijote, Sancho, 
Dulcinea .. . ". 

10'00 h.: Educ. Infantil: 
Cuenta-cuentos. Educ. Pri
maria: Deportes organizados. 
ESO: Deportes organizados. 

15'45 h.: Educ. Infantil: 
Velada para los padres. Porra
zones de espacio, dos entradas 
por niño. 

18'30 a 22'30 h.: Vigilia de 
Oración, cena y chocolate. Im
prescindible, inscripción pre
via. 

Día 25 (viernes): 
Celebración de la Fiesta 
8'45 h.: ESO-BACH-PAS-

PROFESORES: Chocolatada. 
9'45 h.: Misa y procesión. 

Ofrenda de flores. 
11'00 h.: Celebración por 

aulas. 

Imagen del Cross San Gabriel del pasado año 2004 

11'15 h.: Encuentros depor-
tivos profesores-alumnos. 
Gymkhana. Paseo en globo. 

12'00 h.: Baile en la Plaza. 
Entrega de premios. Por la tar
de no hay clase. Servicio de 
Comedor hasta las 15'00 h. 

Convivencia de la Comuni
. dad Educativa. 

Día 26 (sábado) 
10'00 h.: Encuentro inter

centros de ajedrez. 
10'30 h.: Desfile de disfra

ces. Salón de Actos. 
11 '00 h.: Deporte intercen

tros: fútbol, voleyball, balon
cesto ... 

11 '30 h.: Exhibición taller 
de aeromodelismo. 

12'00 h.: Desfile de masco
tas. 

Día 27 (domingo) 

SAN GABRIEL 
11'15 h.: Paseo en globo. 
12'30 h.: Misa y vino espa

ñol a continuación. 

El 16 de marzo, martes, será 
el Díé} de homenaje a nuestros 
mayores y el día 27, sábado, 
tendrá lugar un encuentro 
diocesano de niños y el Festi
val de la Canción Misionera. 

La comunidad educativa del colegio 
se complace en saludar a la ciudad 
de Alcalá de Henares con motivo 

de la celebración de la Festividad de 
San Gabriel, 27 de Febrero de 2005 

COLEGIO SAN GABRIEL - Ctra. Daganzo, km 2,5 - Plaza Guatemala, l 
Telf.: 91 889 06 50 - Fax: 91 887 12 77 - E-mail: secretaria@colegiosangabriel.com 

28806 ALCALÁ DE HENARES (Madrid} 
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Alumnos del colegio Francisco de Quevedo que empezaron clases bilingües con su director y profesora 

los tres nuevos colegios bilingües celebran su designación 

"Tenemos la puerta abierta al futuro" 
Los colegios públicos de educación infantil y primaria Espartales, Antonio Machado y Francisco 
de Quevedo celebran haber sido designados por la Comunidad de Madrid para impartir clases bi
lingües desde el próximo curso. Los directores de ambos centros mostraron su satisfacción, lo 
mismo que el concejal Francisco Bernáldez, responsable de la concejalía de Educación e Infan
cia: "La Comunidad de Madrid prometió que en cuatro años de legislatura tendriamos en Alcalá 
cuatro colegios bilingües y la realidad es que en la mitad de tiempo ya tenemos cinco al unirse 
estos tres a los que teníamos del año pasado, es decir, el Dulcinea y el García Lorca". 

El concejal de Educación de lo que sabemos de los no será en España y durante 
recordó: "La presidenta de la centros en los que ya se ha cuatro semanas, en periodo 
Comunidad de Madrid dijo implantado la educación bi- estival, será en el Reino Uni
que habria un colegio bilin- lingüe sabemos que están do para conocer los sistemas 
güe por cada 50.000 habi- muy contentos" . educativos ingleses, así como 
tantes y en Alcalá ya tene- Gardenia Caballero valoró para realizar un curso inten
mos cinco, con lo que ya te- las posibilidades que se sivo de bilingüismo. El pro
nemos cumplidas de sobra abren para estos colegios: grama está diseñado para los 
las expectativas. Esperanza "Tenemos la puerta abierta alumnos de primer curso de 
Aguirre ha sido muy sensible al futuro porque el inglés es educación primaria. "Esta
can Alcalá y espero que en el idioma internacional por mos muy ilusionados, pero 
los próximos cursos lo siga excelencia y los niños que sabemos que es complicado 
siendo. No me extrañaría que terminen sus estudios en empezar, ya que todo es ex
para el siguiente curso hu- nuestro colegio saldrán ha- perimental. De todos modos, 
hiera algún que otro colegio blando inglés y español". sabemos que va a salir bien", 
más hasta el punto de que al El colegio Espartales tiene expresó sus esperanzas. 
final de la legislatura hubie- este curso matriculados a También Epifanía Martí
ra en Alcalá siete u ocho cen- 560 alumnos: "Hay algún nez, director del colegio An
tros bilingües". curso en el que hay vacante tonio Machado, reconoció 

"Un gran beneficio" 

Gardenia Caballero, direc
tora del colegio Espartales, 
dijo a PUERTA DE MADRID: 
"Para nosotros supone mu
cho esta designación. Es algo 
muy importante puesto que 
es un gran beneficio para el 
colegio. Pero también nos va 
a suponer un gran trabajo de 
organización interna. A tenor 
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alguna plaza pero práctica- que se llevó una gran alegría 
mente estamos a tope. Lo al ser incluido su centro en 
que parece claro es que para la lista de nuevos colegios hi
el curso próximo va a ser lingües a partir del próximo 
muy difícil encontrar aquí curso: "La noticia nos trajo 
plaza. En condiciones nor- una felicidad muy grande a 
males ya es difícil matricu- todos, profesores y padres". 
larse aquí, con que, siendo Este curso el Antonio Ma
bilingüe, mucho menos". chado tiene 440 alumnos 

El proceso que se sigue matriculados y el director 
ahora en los tres colegios es aseguró: "En la zona que es
el de la formación de los pro- tamos , en el Juncal, siempre 
fesores, que de aquí al vera- hemos tenido una matrícula 

"Hace años era 
impensable 

que los niños 
aprendieran 
en inglés" 

suficiente que nos ha cubier
to los cupos de vacantes que 
hemos tenido en tres años y 
en el resto de los grupos. No
sotros no hemos padecido 
esa ausencia de matrículas 
que han tenido otros colegios 
en años anteriores. Con la 
condición de colegio bilingüe 
es lógico que se incremente 
la demanda de matriculación 
para el próximo año". 

"Ahora estamos padecien
do las dificultades del co
mienzo del programa", reco
noció el director del Antonio 
Machado: "Los profesores de 
inglés ya no están en el cole
gio sino que están realizando 
su periodo de formación en 
Madrid. Es decir, que los ni
ños tienen a mitad de curso 
un nuevo profesor. De todos 
modos, la diligencia de la 
consejería de Educación a la 
hora de realizar las sustitu
ciones ha sido muy rápida, 
puesto que los profesores se 
fueron el lunes 7 de febrero y 
ese mismo día ya estaban 
aquí los sustitutos". 

El colegio Antonio Macha
do va a valorar la posibilidad 
de ampliar las clases de in
glés que actualmente reciben 
los niños de cinco años que 
son los que comenzarán a te
ner clases bilingües el próxi
mo curso: "La designación 
como colegio que impartirá 
sus clases en inglés y en ese 
pañol nos va a proporcionar 
un plus de calidad en la en
señanza que ya estábamos 
ofreciendo". 

Futuro prometedor 
Con el retroceso demográfi

co que ya se nota en muchos 
centros escolares, la desig
nación como bilingües para 
estos tres colegios complu
tenses les proporciona un fu
turo prometedor. Es el caso 
del colegio Francisco de Que
vedo, el cual está enclavado 
en la calle San Vidal y unido 
a otros cuatro centros esco
lares. La disminución demo
gráfica hace pensar que al
guno de estos colegios, el 
Emperador Fernando, el Re
yes Católicos y el Infanta Ca
talina, puedan llegar a cerrar 
por no cubrir su matricula
ción. 

El director del Francisco de 
Quevedo, Ángel Carmona, se 
sintió muy contento con la 
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El director del colegio Antonio Machado y el concejal de Educación La directora del colegio Espartales, Gardenia Caballero 

designación: "Desde el año 
pasado estábamos con la 
idea de solicitar la condición 
de bilingüe para nuestro 
centro pero entonces tuvi
mos que desistir puesto que 
había dos profesores que te
nían que desplazarse a otros 
colegios por la ubicación de 
los mismos en relación a su 
domicilio. Tuvimos que de
jarlo pero no desistimos y se
guimos madurando en la so-

licitud del proyecto. Al final 
lo hemos conseguido y ha 
sido una enorme satisfac
ción. Esperamos que la cali
dad de la enseñanza mejora
rá en nuestro centro y que 
los niños saldrán mucho 
más preparados. Yo estoy 
convencido de que eso se va 
a conseguir". 

El colegio Francisco de 
Quevedo tiene en la actuali

. dad casi 400 alumnos: "Es-

peramos una demanda gran
de para el próximo curso. 
Hasta ahora mismo la oferta 
y la demanda de plazas esta -
ban muy equilibradas pero 
pensamos que a partir de 
ahora la demanda va a supe
rar con creces a la oferta". 

Ángel Carmona apuntó: 
"La condición de colegio bi
lingüe no sólo va a afectar a 
los niños de primero de pri
maria desde el próximo cur-

so, sino también a todos los 
demás, puesto que cuando 
coincidan en el recreo los 
compañeros de éstos se ve
rán estimulados cuando los 
más pequeños hablen entre 
ellos en inglés. Incluso no 
sólo se van a tener que pre
parar los profesores que van 
a dar directamente las clases 
en inglés, sino todos, porque 
es algo que va a afectar a 
todo el colegio". 

!Restaurante e1 C11rllen11t 
Pº de Pastrana, 32 - Alcalá de Henares 

Te presenta su calendario de 

Los sábados 19, 26 de febrero y 5, 19 de marzo 25 € 
tattlÚ Cttll\/Bl\lll ¡Ven a disfrutar de nuestras noches de fiesta! 

. -·~~~~~~~~~ 
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El alcalde espera inaugurarlo en diciembre 
,,. i..\j\'-\1CiPA . 

¡J \" ' . '1( ) 
Q-() 'v(;í>-LA ,~ <.<', 

'-- "<:· ->· a 

Comenzaron las obras en el ,~ NO,;!J 

aparcamiento de la casa de los Casado 
El viernes 11 de febrero comenzaron las obras para la construcción del aparcamiento de la 
casa de los Casado. Concretamente se trata de los trabajos de vaciado del terreno en que se 
construirá este estacionamiento que el alcalde espera inaugurar en el mes de diciembre de 
este mismo año. El lugar donde se realiza esta infraestructura forma parte de la parcela don
de se encuentra la llamada casa de los Casado, concretamente en la zona donde había anti
guamente diversas dependencias de labor y almacén que han sido derribadas. 

El edificio tiene un total de 863 metros repartidos en 
dos plantas v abrirá al público después del verano 

Bartolomé González visitó las 
obras de las futuras dependencias 
de la Conceialía de Hacienda 

El alcalde de Alcalá de Alca -
lá de Henares, Bartolomé · 
González, visitó en la mañana 
del jueves día 10 de febrero 
las obras de la futura sede 
que albergará la Concejalía de 
Hacienda del Ayuntamiento 
complutense y que estará si
tuada en el número 3 de la 
céntrica Plaza de Cervantes. 

El estacionamiento, 
con carácter 

rotatorio, tendrá 
dos plantas 
vcapacidad 

para 260 coches 

Las obras corren a cargo de 
la empresa a la que el ayunta
miento ha dado en concesión 
la gestión y explotación del 
aparcamiento. Según el alcal
de complutense, Bartolomé 
González, también se ha adju
dicado ya el estacionamiento 
de la Paloma, donde las obras 
de construcción de los nuevos 
juzgados y del aparcamiento 
comenzarán una vez que con
cluyan las que ya se están ha
ciendo en la casa de los Casa
do. 

El nuevo aparcamiento, si
tuado junto a la Vía Complu
tense y que tendrá entrada 
desde esta arteria de la ciu
dad, tendrá dos plantas y una 
capacidad para 260 coches. 
Según explicó a PUERTA DE 
MADRID el alcalde, se va a 
procurar que el periodo de eje
cución de obras sea el mínimo 
posible, de ahí que el deseo del 
gobierno municipal es que se 
pueda inaugurar y entrar en 
funcionamiento en el mes de 
diciembre de este año. 

Las obras de rehabilitación, 
que tienen un periodo de eje
cución de aproximadamente 
tres meses y cuentan con un 
presupuesto de 650.000 eu
ros, comenzaron el pasado 1 
de febrero. Una vez que termi
nen las obras habrá que dotar 
a las instalaciones del mobi
liario necesario, para lo que se 
sumarán otros 240.000 euros. 

El edificio, que cuenta con 
una superficie total de 863 
metros cuadrados repartidos 
en dos plantas, albergará los 
servicios de gestión tributaria 
y gestión catastral, que se 
trasladarán desde la Casa 
Consistorial. Además los ser
vicios de recaudación volun
taria y ejecutiva que se en
cuentran actualmente ubica
dos en la calle Divino Figue
roa también tendrán cabida 
en el nuevo edificio. Por últi
mo se sumarán los trabajado
res de inspección, que vienen 
prestando sus servicios en 
una oficina de la calle Ramón 
y Cajal. Todo ello dará cabida 
a lo que será la nueva Agencia 
Tributaria Municipal. En total 

El alcalde, Bartolomé González, y el concejal de Hacienda, 
Gonzalo Garrido de Oro, durante su visita a las obras 

PUERTA de Madrid 

serán alrededor de 70 perso
nas las que se trasladarán a 
estas nuevas dependencias, 

que en principio abrirán sus 
puertas al público después 
del verano. 
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El rector recibió la visita de la ministra de Educación 

El regalo de los cuarteles llegó en San Valentín 
El rector de la Universidad de Alcalá, Virgilio Zapatero, recibió de la ministra de Educación, María Je
sús San Segundo, los cuarteles del Príncipe y de Lepanto, cuya entrega definitiva está prevista para el 
día 2 de m,arzo. El rector, Virgilio Zapatero, no perdió la oportunidad de echar flores al gobierno so
cialista: "Este era el mejor regalo que podían hacer a la Universidad y a Alcalá, por lo que hay que dar 
las gracias al gobierno, que ha cumplido por fin un compromiso que se alcanzó hace más de quince 
años". El día 14 de febrero la ministra visitó Alcalá para realizar un recorrido por las instalaciones de 
los cuarteles, que ocupan una superficie de 43.000 metros cuadrados en pleno centro de la ciudad. 

La ministra de Educación reali
zó el recorrido por los cuarteles 
junto al rector, Virgilio Zapatero, 
y al alcalde de la ciudad, Bartolo
mé González, siguiendo todos 
ellos las explicaciones del res
ponsable de la oficina técnica de 
la UAH, Lauro Olmo. 

La del día de los Enamorados 
fue la primera vez que se ha podi
do acceder al interior de estos edi
ficios, desde el traslado de la Bri
gada Paracaidista, anterior mora
dora de los Cuarteles, a la vecina 
localidad de Paracuellos del Jara
ma. Con esta visita quedó ratifi
cado, por tanto, el acuerdo de ce
sión de los mismos a la Universi
dad, aunque no será hasta el día 2 
de marzo cuando se entreguen, en 
un acto solemne, a la institución 
(jornada en la que no se realizará 
ninguna visita al recinto). 

Durante la visita, la ministra 
destacó que hoy era el día para 
empezar a pensar en el futuro de 
la Universidad, que con estos edi
ficios conseguirá mejorar los ser
vicios que ya ofrece. 

,Por su parte, el rector comentó: 
"Este era el mejor regalo que po
dían hacer a la Universidad y a 
Alcalá, por lo que hay que dar las 
gracias al gobierno, que ha cum
plido por fin un compromiso que 
se alcanzó hace más de quince 
años". 

A su vez, el alcalde, también 
califico este 14 de febrero como 
un día feliz, "porque la ciudad re
cupera estos espacios". 

Durante los dos últimos años, la 
Universidad de Alcalá ha estado 
negociando con el gobierno cen
tral, con el objetivo de recuperar 

1 -, 

ta de febrero de 2005 

El rector dio la bienvenida a la ministra de Educación 

estas instalaciones. Las negocia
ciones consistieron, en primer tér
mino, en lograr que el Ministerio 
de Defensa rebajara su inicial de
manda de 5.108.602 millones de 

·---- ·f' 

euros (850 millones de pesetas), a 
3.906.578 millones de euros, es 
decir, 650 millones de pesetas. 

En segundo lugar, el Ministerio 
de Educación se hizo cargo de esa 

Detalles del cuartel que en breve se decidirá cuál será su destino 

é' 

El ministerio de 
Educación ha pagado 

al de Defensa casi 
4 millones de euros 
para poder ceder 
el espacio a la UA 

deuda y accedió a transferir los 
casi 4 millones de euros a Defen
sa. Realizada esta transferencia, 
los cuarteles han pasado al Patri
monio del Estado, que a su vez, 
con la conformidad del Ministe
rio de Educación, los ha cedido, 
gratuitamente, a la Universidad, 
que se convierte así en su pleno 
titular. 

La rehabilitación 
puede costar 
60 millones de euros 

La intención de la universidad 
es utilizar los edificios para satis
facer sus necesidades educativas 
y de funcionamiento. Dada la im
portancia que tendrá la recupera
ción de los cuarteles, tanto para la 
Universidad, como para la propia 
ciudad, el equipo rectoral tiene la 
pretensión de realizar este pro
yecto buscando el máximo acuer
do con el ayuntamiento de Alcalá 
y el gobierno de la Comunidad de 
Madrid, que será el que tendrá 
que financiar la mayor parte del 
proyecto. 

El rector de la universidad reco
noció: "La universidad no puede, 
y me imagino que el ayuntamien
to tampoco, detraer de sus presu
puestos recurso alguno para lle
var a cabo la rehabilitación de los 
citados edificios ya que puede al
canzar un coste aproximado de 
60.000 euros. Por ello tendremos 
que recurrir a la financiación ex
terna de la forma más imaginativa 
que seamos capaces de encon
trar". 

Pero al fin y al cabo la cesión 
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fue motivo de alegría para Virgi
lio Zapatero, quien reconoció que 
"el asunto estaba completamente 
bloqueado porque incluso el mi
nisterio de Defensa quería revisar 
al alza la inicial demanda de 5' 1 
millones de euros. Finalmente no 
sólo se logró en el convenio que 
no se revisara sino que además se 
consiguió la rebaja para el minis
terio de Educación que es quien 
nos cede este espacio". 

Usos de los cuarteles 
Es evidente que los cuarteles se 

encuentran en muy mal estado y 
que muchas de las actuales es
tructuras arquitectónicas interio
res habrá que derribarlas. Tam
bién es evidente que ni ayunta
miento ni universidad podían pa
gar el inmueble y tampoco pue
den hacer frente por sí mismos a 
la rehabilitación. 

Quizá por ello ni rector ni alcal
de quisieron hablar de Jos usos 
que quieren para los cuarteles. Al 
ayuntamiento le corresponde una 
cesión de aproximadamente el 15 
por ciento, es decir, unos 6.450 
metros cuadrados, por parte de la 
universidad y la pretensión del 
gobierno municipal es construir 
un palacio de exposiciones y con
gresos. En las conversaciones que 
ambas instituciones han manteni
do parece que el ayuntamiento 
desearía que este espacio fuera el 

La ministra de Educación visitó el cuartel junto al rector y el alcalde 

que da a la calle Colegios para 
que esté próximo al parador de tu
rismo y a la hostería del Estudian
te. 

Por su parte, Ja universidad tie
ne claro que en los cuarteles quie
re tener residencias universitarias 

y se ha hablado mucho de una bi
blioteca central de la institución 
académica. 

Otro aspecto del que en su mo
mento habló el alcalde, Bartolo
mé González, fue el de crear una 
zona comercial abierta de peque-

ños comercios especializados. 
Pero todo queda a la espera de 

que la Comunidad de Madrid en
tregue el proyecto que se compro
metió a realizar una vez conoci
das las expectativas que tenían 
ambas instituciones. 
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Fran Pérez y Francisco Calles durante su rueda de prensa. 

IU denuncia discriminación v errores en la agenda para mavores 

"Gustavo severién debería cesar 
a Bartolomé González" 
El jueves día 10 de febrero los concejales de IU Fran Pérez y Francisco Calles pidieron en rueda de 
prensa el cese del edil de Tercera Edad, Ramón Alonso Masero, por los errores de la agenda munici
pal para mayores 2005. Esta agenda no menciona a IU y PSOE y culpan de ello a Gustavo Severién. 
Izquierda Unida pidió públicamente a Bartolomé González la destitución de Alonso Masero, pero no 
la de Severién, al que consideran, según dicen, "alcalde real de Alcalá". 

Fran Pérez dijo: "La agenda 
para mayores 2005 excluye · a la 
oposición y estos errores nunca 
son por descuido. Cuando pedi
mos explicaciones a Alonso 
Masera nos dijo que seguro que 
estábamos todos, pero al pasar 
página tras página vio que no era 
así. Eso indica que Alonso Mase
ra supervisó un primer borrador 
de la agenda, pero alguien por 
encima de él decidió que tenía 
que ser eliminada la oposición. Es 
una exclusión deliberada y es una 
vergüenza que estas cosas sigan 
pasando en el ayuntamiento de 
Alcalá. El concejal que controla 
con manos libres este ayunta
miento y que parece que tiene que 
controlar cada publicación ha 
suprimido deliberadamente deter
minadas páginas de la agenda. En 
la comisión de personal Ocaña y 
yo pedimos la retirada de esta 
agenda y que no se distribuyera 
porque excluye a la representa
ción de casi la mitad de los alca
laínos. No es una agenda plural ni 
democrática, sino hecha a modo y 
medida del equipo de gobierno". 

Quién, cómo, 
cuánto y por qué 
El coordinador local de IU 

siguió: "Otras perlas de la agenda 
son las faltas de ortografía, como 
en la página 26, donde escriben 
'A parte' en vez de 'Aparte'. Esto 
prueba que no hay una cuidada 
edición. Por otro lado, en la pági
na 22 hay una breve historia de 
Alcalá que salta directamente 

18 de febrero de 2005 

desde Cisneros hasta la actuali
dad, como si no contaran los 
siglos que hubo entre el cardenal 
y Bartolomé González. La bio
grafía de Cervantes dice: 'En 
1580, al ver a su familia arruina
da, se casó con Catalina de Sala
zar y Palacios. Tras una serie de 
trabajos sin éxito en el teatro y en 
las letras, acaba de nuevo en la 
cárcel' . ¡Vaya una biografía para 
el Año Quijote! No sabemos 
quién ha hecho esta agenda ni por 
qué no ha sido elaborada por los 
servicios públicos técnicos del 
ayuntamiento. No sabemos si la 
elaboración de esta agenda salió a 
concurso ni cómo fue adjudicada. 
No sabemos cuántos ejemplares 
han editado y cuánto ha costado. 

Lamentamos mucho que Alonso 
Masera despilfarre el dinero de 
todos los ciudadanos, pero no 
tenemos más remedio que pedir 
la retirada de esta agenda y que 
hagan otra desde el departamento 
público de comunicación del 
ayuntamiento, como hacíamos 
nosotros, porque los mayores 
merecen una buena agenda". 

Pérez añadió: "En el prólogo el 
alcalde anuncia que la agenda 
explica las actividades del Año 
Quijote y luego no las explica, 
sólo enumera diez o doce cuestio
nes inconcretas, no las trescientas 
actividades que dice el gobierno 
municipal que va a hacer. Pedi
mos a Bartolomé González que 
cese inmediatamente a Alonso 

lil·' ~d u ¡l!' r t·fi 
Todo tipo de inmuebles 

o fincas rústicas y urbanas, 
SOLARES, CASAS DE RENTA ANTIGUA, EDIFICIOS 
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No importa problemas de herencias, embargos etc. 

CEDES HISPANA, S.L. 
TELÉFS.: 91 467 22 57 - 616 44 73 41 

"Pedimos el cese 
de Alonso Masera 

porque es el máximo 
responsable 
de la agenda" 

Masera. No puede ser que un con
cejal no sepa qué agenda ha hecho 
ni si la oposición existe o no en 
ella. Es una chapuza inmensa. La 
exclusión de los concejales de este 
tipo de publicaciones es una total 
falta de sentido democrático y 
pluralismo. Y sobre todo es un 
intento de que los concejales de 
IU y PSOE no tengamos ningún 
contacto ni seamos ninguna refe
rencia para los clubes de jubila
dos. También en otras ocasiones a 
IU y PSOE nos han negado direc
tamente autorización para acer
camos a los clubes de jubilados. 
Seguimos con la misma política. 
Pedimos el cese y no la dimisión 
de Alonso Masera porque después 
de advertirle en comisión de los 
errores de la agenda, no los ha 
enmendado y ha presentado y dis
tribuido públicamente la agenda. 
Está claro que no piensa dimitir". 

Francisco Calles intervino: 
"Esta agenda lleva el lago que el 
señor Severién se ha inventado 
para el ayuntamiento. Por tanto 
imaginamos que el visto bueno lo 
habrá dado el señor Severién. 
Pero no podemos pedir a Bartolo
mé González que cese al señor 
Severién, en todo caso debería ser 
el señor Severién el que cesara a 
Bartolomé González, ya que el 
que manda en el ayuntamiento es 
Severién". 

Otra destitución 
Calles concluyó: "Pedimos el 

cese de Alonso Masera porque es 
el máximo responsable de la 
agenda. Hay que ser muy incapaz 
como concejal para al menos no 
revisar él mismo la agenda antes 
de publicarla. Así se habría ente
rado de si había sido censurado y 
habría corregido los errores de 
bulto, como que Viñuelas preside 
el distrito III cuando lo dejó hace 
un año, que la banda sinfónica 
complutense ensaya en el distrito 
V cuando dejó de ensayar allí 
hace año y medio ... ¿Qué trabajo 
ha hecho la empresa a la que han 
adjudicado esta agenda? ¿Copiar 
datos antiguos? Esta agenda 
podía haberla hecho bien el servi
cio de publicaciones en este 
ayuntamiento y no habría habido 
que pagar a esa empresa. Pero 
siguen despilfarrando dinero 
público, como con el calendario 
de la mujer, que también lo edita
ron mal, porque aquí ni Moriche 
ni nadie revisa nada. Y eso que 
cada vez tienen más asesores. Ya 
que este despilfarro no lo pagarán 
de su bolsillo, debe pagarlo polí
ticamente este concejal, porque el 
que realmente ordena y dirige el 
ayuntamiento no lo pagará". 
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Ramón Alonso Masero presentó la agenda para mavores 2005 

"En 130 páginas puede haber errores" 
El jueves día 10 de febrero el concejal de Tercera Edad, Ramón Alonso Masero, dio una rueda de pren
sa en el ayuntamiento para presentar la agenda para mayores 2005. Preguntado por los errores y omi
siones de la agenda, Alonso contestó que es normal que una publicación de 130 páginas tenga erratas. 

Ramón Alonso dijo: "La conce- mestrales, con el título 'Alcalá de y todo lo que beneficia y compla
jalía de Tercera Edad está ejecu- Henares, Patrimonio del Mayor'. ce a nuestros mayores en todas las 
tando desde octubre el programa Hoy presentamos la agenda para facetas y actividades son nuestro 
de dinamización sociocultural de mayores 2005 coincidiendo con quehacer diario, que con orgullo 
los centros municipales de mayo- el IV centenario de la publicación y satisfacción llevamos a cabo 
res. El objetivo es promover la de la I parte del Quijote. Esta porque nuestros mayores se lo 
autonomía y participación plena agenda llegará a cada mayor y merecen todo". 
de las personas mayores en el contiene una amplia información Preguntado por los errores y 
municipio 'en base a' los princi- de todo lo que en el amplio sector omisiones de la agenda para 
pios del envejecimiento activo. de mayores se puede necesitar mayores 2005, Alonso Masero 
Este proyecto tiene cuatro ejes: para elegir y desarrollar las activi- contestó: "El miércoles tuvimos 
participación, salud, cultura y dades preferidas. Las constantes la correspondiente comisión de lo 
ocio, y formación . La participa- mejoras en los centros, como el social y me hicieron esa pregunta. 
ción fomenta la autonomía de los Cervantes y el Los Pinos, el pro- Mi contestación sigue siendo la 
mayores para lograr una mayor grama anual de balnearios tera- misma: se ha producido una erra
independencia en la gestión y eje- péuticos, el servicio de podología ta, igual que otra en la página 16, 
cución de las actividades en tres 
apartados: conseguir que los pro
pios mayores conviertan sus cen
tros en espacios propicios para el 
desarrollo de la promoción socio
cultural, acoger las propuestas de 
actividades de los usuarios y pro
piciar la autogestión de los gru
pos generados por las actividades, 
generando el voluntariado entre 
mayores en los centros". 

Alonso pasó al segundo eje: "El 
área de salud busca mejorar el 
bienestar psíquico, físico y social 
de los mayores con dos medidas: 
fomentar la presencia de mayores 
en actividades físicas y desarro
llar talleres y actividades dando el 
mayor estímulo a sus capacidades 
mentales y sociales. El tercer eje 
es el área de cultura y ocio, que 
persigue incorporar nuevos hábi
tos en el uso del tiempo libre. Se 
divide en cinco apartados: plante
ar actividades novedosas de ocio, 
enseñar a los usuarios diferentes 
cauces para la búsqueda de infor
mación, mantener al mayor infor
mado de las actividades de los 
centros, ofrecer a la tercera edad 
una cultura conectada con la vida 
social de nuestra época y aprove
char el conocimiento de los 
mayores para fomentar encuen
tros intergeneracionales" . 

El edil de Tercera Edad conti
nuó: "El cuarto y último eje es el 
área de formación, que pretende 
apoyar la formación continua con 
un proceso de crecimiento perso
nal constante y vital. Lo subdivi
dimos en cuatro apartados: dotar 
a los mayores de conocimientos 
de cultura general, facilitarles el 
conseguir aspectos de realización 
personal que no han podido 
lograr en etapas anteriores, abrir
les perspectivas nuevas para su 
enriquecimiento y realización 
personal y realizar una atención 
continua de sus demandas de 
conocimientos específicos". 

Darsan Auto, S.A. 

donde dice que el distrito III está 
presidido por Marta Viñuelas. No 
somos perfectos y una agenda de 
130 páginas puede tener errores. 
Admito esos fallos y realmente 
creo que no deberían tener dema
siada trascendencia". 

"Patrimonio del Mayor" 
Alonso Masero añadió: "Hace 

poco presentamos el tríptico de 
actividades socioculturales tri-
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Finalmente no vino el ex presidente del gobierno Felipe González v lo hizo 
en su lugar el Ministro de Justicia, Juan Fernando López Aguilar 

El PSOE llamó a la movilización para 
votar sí a la Constitución Europea 
En la recta final de la campaña del referéndum de la Constitución Europea, el PSOE echó 
el resto y organizó un mitin en el auditorio Paco de Lucía, donde participaron Rafael Si
mancas, Elena Valenciano, Juan García Gámez y el Ministro de Justicia, Juan Fernando Ló
pez Aguilar, que vino en sustitución del ex presidente Felipe González. 

El Secretario General del 
PSOE de Alcalá, Juan García 
Gámez, abrió el acto dando las 
gracias en primer lugar a los di
rigentes socialistas que acudie
ron, tanto de Alcalá como de los 
pueblos de alrededor. Posterior
mente y tras pedir un poco de 
agua, enumeró una serie de ra
zones por las que, según él, hay 
que votar sí a la Constitución 
Europea: "Decir sí es apostar 
por una Europa fuerte, decir sí 
es mirar a la cara al futuro" y 
criticó la tibieza del Partido Po
pular en la campaña por el sí a 
Europa, ya que "el PSOE prác
ticamente en solitario está pi
diendo el sí a Europa". 

"Tenemos un granito 
que hemos 
de solucionar" 

En su intervención, el secre
tario general del PSOE de Alca
lá, también hizo una referencia 
al "mapa político" de la Comu
nidad de Madrid y a la situa
ción de nuestra ciudad: "Esta
mos en una comarca de iz
quierdas, una comarca que ha 
apostado permanentemente 
por el progreso, una comarca 
en este momento diversificada 
desde el punto de vista político, 
donde tenemos responsables 
políticos ei;i muchas ciudades y 
en otras no, como por ejemplo 
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en Alcalá, donde tenemos un 
granito que tenemos que solu
cionar en los próximos tiempos. 
Hemos ganado las elecciones 
generales, hemos ganado las 
europeas y vamos a ganar las 
elecciones en Alcalá, no tengáis 
duda ninguna, como también 
vamos a ganar las elecciones en 
la Asamblea de Madrid". 

"El resto de Europa 
va a estar mirando 
lo que hagamos 
los españoles" 

La eurodiputada Elena Valen
ciano centró su discurso en re
saltar los valores de Europa 
que están recogidos en la Cons
titución y la importancia del 
consenso encontrado por los 25 
gobiernos para redactar esta 
constitución, para la que pidió 
un sí rotundo: "Este referén
dum es trascendental, es la pri
mera vez en la historia que Eu -
ropa consigue en un enorme 
consenso que ha establecido 
una Constitución que se parece 
mucho a lo que los progresistas 
podríamos haber hecho. Sin 
duda ninguna el domingo va
mos a hacer historia. Los espa
ñoles y las españolas somos los 
primeros en ser llamados a 
esas urnas. El resto de Europa 
va a estar mirando lo que haga
mos los españoles. Esta Consti-

tución debe de ser ratificada 
por todos, nosotros vamos a 
marcar la pauta de lo que va a 
ser la proximidad de la gente a 
esta constitución, que está he
cha desde el espíritu de cons
trucción política de Europa, 
una Europa que juegue un pa
pel transcendental en el esce
nario mundial. Es una Europa 
comprometida con los mejores 
valores que hemos defendido a 
lo largo de nuestra historia, no 
es la Europa sólo del mercado. 
Europa tiene un alma, que es el 
alma de los valores de la paz, la 
solidaridad, la justicia, la 
igualdad, esos valores son el 
alma de Europa" . Por último, 
finalizó llamando a la moviliza
ción: "No es posible la indife
rencia y mucho menos para Es
paña, España debe mucho a 
Europa, a España le ha senta
do muy bien Europa y ahora 
España debe a Europa la ratifi
cación masiva de este tratado". 

"Esta ciudad no 
se merece 
un ayuntamiento 
de derechas" 

Rafael Simancas comenzó su 
discurso resaltando la impor
tancia de Alcalá y, como Gá
mez, hizo una alusión al go
bierno de la ciudad: "Es una de 
las ciudades más importantes 

de la Comunidad de Madrid, de 
España y de Europa, no exage
ro ni un ápice, es Ciudad Patri
monio de la Humanidad, es 
ciudad cuna de Cervantes, ciu
dad sede de una de las Univer
sidades más antiguas y más re
conocidas( ... ) esta ciudad no se 
merece un ayuntamiento de de
rechas, esto hay que arreglarlo, 
Alcalá merece un ayuntamiento 
socialista y para eso estamos 
trabajando bien y duro". Res
pecto a la Constitución Euro
pea, destacó: "Esta campaña va 
de menos a más. No sé en qué 
están otros, esos que dicen una 
cosa con la boca grande y otra 
cosa con la boca pequeña, es
tos que dicen que apoyan la 
Constitución Europea pero por 
ejemplo en Alcalá, ¿no Juan?, 
no han hecho un solo acto, ni 
han colocado un solo cartel. 
Vamos a actuar como sabemos 
los socialistas, movilizando a la 
ciudadanía, con fuerza, con pa
sión, con ilusión, como sólo sa -
hemos hacerlo los socialistas. 
El 20 de febrero nos jugamos el 
futuro de Europa y Europa es 
nuestra casa", 

Simancas insistió en la lla
mada a la movilización, ya que 
España tiene un papel protago
nista en esta ocasión: "Quere
mos, además de una constitu
ción ratificada, una España 
protagonista en la ratificación 
de la Constitución Europea y 
una comunidad que sea refe
rencia de europeísmo en el con
junto de la Unión. España ha 
llegado demasiado tarde en de
masiadas ocasiones, ahora te
nemos la oportunidad no sólo 
de no llegar tarde, sino de ser 
los primeros en toda Europa en 
ratificar la Constitución". 

El Ministro de Justicia, Juan 
Fernando López Aguilar, llegó 
tarde debido a que estuvo par~ 
ticipando en otro acto. Aguilar 
insistió también en la moviliza -
ción para votar sí y en los be
neficios de la constitución: "Te
nemos que trasladar a todo el 
mundo de nuestro alrededor 
que merece la pena apostar por 
Europa porque ha sido buena 
en estos 20 años, pero sobre 
todo por lo que nos promete de 
futuro, que es mucho más de lo 
que hemos conseguido hasta 
ahora. Europa es buena para el 
trabajador, para el empresario, 
para el creador, para el científi
co, para las mujeres ... En la 
Consitución Europea se afirma 
la radical dignidad e igualdad 
de todas las personas. Desde 
luego Europa también es bue
na para todos los que han su -
frido discriminación, no sólo 
por género, sino por orienta
ción sexual, ahí está la Consti
tución prohibiendo la discrimi
nación por orientación sexual y 
por credo y por religión y por 
ideología". 
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Contenedores enterrados que ya funcionan en la calle Cerrajeros 

La iunta también aprobó una mediana en Juan de Austria 

Nueva Alcalá enterrará sus contenedores 
El martes día 15 de febrero hubo junta de gobierno local con 69 puntos. Se aprobó hacer 
aparcamientos subterráneos, enterrar contenedores de basuras en Nueva Alcalá, el progra
ma 'Abierto para jugar' de 2005, el programa 'Leonardo Da Vinci', construir una escuela in
fantil en El Ensanche e instalar una mediana en la avenida Juan de Austria. Al día siguien
te el portavoz municipal del PP, Gustavo Severién, resumió la junta en rueda de prensa. 

las calles Ángel, Talamanca y 
Cerrajeros. En breve también 
los habrá en la calle Santiago, 
para mejorar el aspecto estéti
co de la ciudad. También se 
ha aprobado por urgencia la 
contratación del programa 
para colegios 'Abierto para ju-

gar en verano', por 95.000 eu
ros. En 2004 participaron en 
este programa más de 5.000 
niños de entre tres y once 
años, con juegos, excursiones, 
comedor .. . " 

La junta también aprobó 
Asuntos Económicos: "Se ins-

Gustavo Severién, portavoz 
del PP en el ayuntamiento 

talará una m ediana en la ave
nida Juan de Austria por 
67.934 euros, una inversión 
que no será a cargo del ayun
tamiento, sino de una empre
sa como compensa ción por 
dos árboles y una a cacia que 
retiró en La Garena. Se cofi
nanciará el programa educati
vo 'Leonardo Da Vinci' , que 
empezará en 2006 y dará al 
menos veinte becas. Costará 
80.0QO euros , de los que el 
ayuntamiento a portará 
33.000. Se han aprobado la s 
obras de la escuela infantil de 
El Ensanche, que costarán 
1.450.000 euros más 150.000 
para equipa miento cuando 
salga el concurso. Es impor
tante para consolidar los s er
vicios que n ecesita un barrio 
como El Ensanche . En un 
mes y medio o dos empezarán 
las obras y la inauguración 
será en el primer trimestre de 
2006. Tendrá capacidad para 
120 infantes y será gemela de 
la escuela infantil de Esparta 
les, que ha sido muy bien aco
gida por su iluminación". 

El portavoz del PP dijo: "En 
el punto 1 O se concede licen -
cia de obras para construir el 
aparcamiento subterráneo 
para residentes 'Parque de Se
mentales', en tres plantas 
para 343 plazas. En el punto 
11 se concede licencia de 
obras para instalar acometi
das definitivas de electricidad 
y agua en el mencionado 
aparcamiento. Estas licencias 
se han concedido a la misma 
cooperativa que está haciendo 
el aparcamiento de la calle 
San Vidal. También se ha con
cedido licencia de obras para 
construir el aparcamiento 
subterráneo del Hospital de 
San Lucas, que tendrá tres 
plantas y 236 plazas. El perio
do de ejecución previsto es de 
un año". 

o/o Oto. 
MECHAS, TINTES 
Y PERMANENTES 

Severién continuó: "En el 
punto 48 se inicia expediente 
de contratación de las obras 
de instalación de contenedo
res soterrados en Nueva Alca
lá, por importe estimado de 
400.000 euros. Son 53 conte
nedores, de los que 24 son 
verdes para residuos orgáni
cos, 15 amarillos para enva
ses, 7 azules para papel y 
otros 7 para vidrio. Estos con
tenedores soterrados se su
marán a los que ya hay en la 
plaza de la Constitución y en 
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"Es lo primero que se ve al llegar a esta ciudad Patrimonio de la Humanidad" 

IU denuncia seis vertederos ilegales 
en los arrabales de Alcalá 
El jueves día 10 de febrero el portavoz municipal de IU, Francisco Calles, dio una rueda de 
prensa en el ayuntamiento para advertir de los seis vertederos ilegales que han aparecido en 
los últimos meses en los arrabales de Alcalá. IU propone una planta de reciclado de residuos 
para eliminar los vertederos y, mientras no se cree, poner vigilancia para evitar los vertidos. 

Calles dijo: "Ya en el pleno 
municipal de mayo IU propuso 
instar a la CAM a que en su 
presupuesto de 2005 incluye
ra una partida presupuestaria 
para un proyecto de una plan
ta de reciclado de residuos 
sólidos urbanos en el campo. 
Los transportistas nos habían 
dicho que las grandes obras 
que se realizan en Alcalá 
suponían un problema a la 
hora de transportar los escom
bros hasta los vertederos de la 
CAM y un aumento de costes y 
tiempo. Por eso planteamos 
esa moción en aquel pleno, 
pero evidentemente el PP no 
nos hizo el mínimo caso". 

IU propone una alternativa: 
"Aunque rechazaron la planta 
de reciclado, el término muni
cipal de Alcalá estaría limpio 
si al menos hubieran manteni
do una vigilancia y limpieza de 
estas escombreras. Pero no lo 
han hecho y en estos nueve 
meses el problema se ha agra
vado mucho y lo que entonces 
eran pequeñas escombreras se 
han convertido en verdaderos 
vertederos, que también han 
aparecido en otras zonas. En 
la parte superior de Poliseda, 
en la carretera de Camarma, 
está el mayor vertedero, con 
bastantes miles de m2 llenos 
de escombros, basura, mobi
liario desechado, podas de 
arbustos y otros residuos de 
particulares. Otros vertederos 
no son tan grandes, pero 
están justo debajo de un cartel 
que dice 'Prohibido verter 
escombros', como el del cami
no viejo de Camarma". 
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Los tres concejales de IU ante uno de los vertederos-

Carretera cortada 
por la basura 
Calles siguió: "El tercer ver

tedero está en una parcela 
municipal, en la calle Octavio 
Paz y en pleno casco urbano, 
entre Espartales y El Ensan
che. Este vertedero apareció 
cuando permitieron a una 
residencia verter allí los 
escombros de sus obras. 
Como no los retiraron, la gen
te sigue vertiendo allí más 
escombros todavia. La carrete
ra del Gurugú tiene dos 
escombreras: una en un cami
no y otra donde están hora -
dando el monte para sacar 

arcilla. Parece como si los 
camiones vertieran escombros 
allí para rellenar el monte. El 
otro vertedero está en la aveni
da del Descubrimiento, en la 
carretera de Daganzo. Al aca
bar esta avenida, la carretera 
no continúa porque está pre
visto convertirla en la circun -
valación de Alcalá. Pero aun
que la carretera continuase, 
no se podría pasar por la can -
tidad de escombros y basura 
que hay allí". 

El portavoz de IU preguntó: 
"¿Qué hacen el concejal de 
Medio Ambiente, su asesor 
Pérez Huysmans y los técnicos 
de la concejalía? Saben que 

existen estos vertederos por
que llevamos diciéndoselo 
bastantes meses. Como no 
hacen el mínimo caso, en el 
pleno del 15 de febrero pedire
mos que limpien inmediata
mente todas estas escombre
ras y pongan patrullas de vigi
lancia intensiva y permanente 
para evitar vertidos. También 
pediremos que inicien de una 
vez por todas esas conversa -
ciones con la consejería de 
Medio Ambiente de la CAM 
para hacerles ver la necesidad 
imperiosa de una planta de 
reciclado para Alcalá. Ahora 
que están haciendo el plan de 
urbanismo, se puede ubicar 
esa planta en un sitio con el 
que todos estemos de acuerdo, 
aunque ya en mayo les propu -
simos una ubicación. Es ver
gonzoso que al llegar a una 
ciudad Patrimonio de la 
Humanidad lo primero que se 
vea sea basura, restos de 
podas y escombros enormes". 
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El alcalde cree que puede costar entre 12.000 v 18.000 euros 

'1amos a pasar la factura por los gastos 
de certificados para inmigrantes" 
El ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, Jesús Caldera, recibirá una factura del ayuntamiento de 
Alcalá para que su ministerio pague a la institución complutense los gastos que está generando la ex
pedición de certificados de empadronamiento a los miles de trabajadores inmigrantes que residen en 
la ciudad alcalaína: "Debido a las imprevisiones del gobierno, vamos a pasar la factura para que se 
nos sufraguen estos gastos", dijo el alcalde Bartolomé González, que "en una primera estimación cal
culo que esto nos ha supuesto un gasto de 12.000 a 18.000 euros". Pero no es eso lo peor para Barto
lomé González: "El principal problema es que en estos momentos en que se ha tenido que atender a 
miles de personas para darles sus certificados, el personal del departamento de estadística estaba sa
turado de trabajo para poner en marcha el dispositivo para el referéndum del día 20 de febrero". 

Bartolomé González denunció 
"la irresponsabilidad del gobierno 
central a la hora de establecer los 
plazos para el proceso de norma
lización de inmigrantes", que co
menzó el lunes, 7 de febrero. El 
problema paia el alcalde es que el 
gobierno presidido por José Luis 
Rodríguez Zapatero "se ha olvi-

dado de la importancia de los 
ayuntamientos en el trámite y es
tamos sufriendo las consecuen
cias de la imprevisión del minis
terio de Trabajo y Asuntos Socia
les, que ni siquiera ha enviado in
formación acerca del proceso es
tablecido y de la documentación 
exigida. De ahí, de esa absoluta 

despreocupación, han surgido 
contratiempos que en el ayunta
miento de Alcalá hemos solven
tado con rapidez". 

El alcalde se refirió al error que 
hizo entregar al principio volan
tes de empadronamiento a los in
migrantes, documento válido en 
todos los trámites, en vez de ex-

El avuntamiento 
ha entregado más de 
13.000 certificados 

desde principios 
de año v ha tenido 

que duplicar el 
horario de atención 

• Banolomé González 
acusó al gobierno 

que preside José Luis 
Rodríguez Zapatero 
de olvidarse de los 

avuntamientos 

pedir certificados de empadrona
miento que exigía el ministerio. 
La diferencia es que los certifica
dos llevan la firma del alcalde 
mientras que los volantes la lle
van del funcionario encargado del 
departamento de estadística. 

Según Bartolomé González "se 
empezaron a expedir volantes, 
como habitualmente hacemos y 
se emitieron certificados en cuan
to fuimos conscientes de la reali
dad. Además, hemos tenido que 
hacer un gran esfuerzo para incre
mentar los servicios de estadísti
ca, reacción que contrasta con la 
ineficacia y la falta de reflejos de
mostrada por el gobierno que pre
side Rodríguez Zapatero". 

El martes 8 de febrero el alcal
de complutense anunció que se 
duplicaba el horario de atención 
al público del servicio de estadís
tica, que pasó a estar abierto des
de las nueve de la mañana a las 
ocho de Ja noche. 

Entre el 3 de enero y el 9 de fe
brero, el ayuntamiento de Alcalá 
ha emitido un total de 13.113 cer
tificados; de ellos, 3.890 certifica
dos de empadronamiento se han 
solicitado en la semana en curso . 

.. 
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Un pleno de cinco horas aprobó varios provectos ambientales 

ca11eda1ecanuuialparaelHenares 
El martes día 15 de febrero el pleno municipal trató 32 puntos durante cinco horas. Se aprobó crear un 
"corredor ecofluvial" equipado para que los vecinos disfruten el Henares y el ajardinamiento y vigi
lancia de zonas verdes. En este pleno los concejales recurrieron asiduamente al refranero castellano. 

En el punto 1 se aprobó con la en el pleno del 15 de diciembre". formas. Ahora nos abstenemos. 
oposición del PSOE y la absten- El portavoz municipal de IU, El OADE ha funcionado bien 15 
ción de IU la disolución definiti- Francisco Calles, afirmó: "Cam- años, aunque apoyamos sustituir
va del OADE. Concepción Navío biamos el voto del 15 de diciem- lo por otro ente público más com
(PSOE) dijo: "Votamos no, como bre, cuando nos opusimos por las pleto. Pero este ente no estará 

"No es presidente 
de EEUU, 
pero mintió" 
En el punto 4 se aprobó por 

unanimidad un dictamen dando 
cuenta de la aprobación por la 
JGL del 25 de enero del plan 
2005 de promoción de la acce
sibilidad y de la supresión de 
las Barreras Arquitectónicas 
Urbanísticas (BAU) existentes 
mediante la reparación integral 
de las aceras y calzadas de la 
ciudad. Salvador Guardiá (IU) 
dijo: "El PP hace este plan sin 
participación como todo. Cuen
ten con los distritos y las enti
dades inscritos en ellos para 
hacer la lista de aceras y 
calles". Genoveva Christoff 
(PSOE) acusó: "Este plan ya 
estaba aprobado en la JGL del 
25 de junio, pero en la comisión 
de informativa del 2 de febrero 
Fernández Abad nos contestó 
que estaba en elaboración y nos 
informaría. Mintió. ¿Qué hacen 
en EEUU a los políticos que 
mienten? No es el presidente de 
EEUU, pero si mintió en algo 
tan nimio, ¿qué no ocultarán de 
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Javier Fernández Abad 

sus grandes operaciones urbanís
ticas? Representamos a la mitad 
menos uno de la población. El 
político que miente pierde credi
bilidad y no puede ejercer frente 
al público". 

El concejal de Obras y Servi
cios, Javier Fernández Abad, res
pondió: "Piensa el ladrón que 
todos son de su condición. Con
funde el plan de supresión de, las 
BAU con el plan de aceras. Este 

Genoveva Christoff 

sí está en elaboración, como les 
dije en comisión. A este punto 
traemos el plan BAU. Este conce
jal no ha faltado a la verdad. Si 
razonara como usted, podría decir 
que usted ha dicho eso porque ha 
bebido hoy. ¿Quién realmente ha 
ocultado información? ¡Hable
mos de eso, que hay mucho que 
hablar!" El portavoz municipal 
del PSOE, Pablo González, dijo: 
"No es la primera vez que ocurre 

hasta mayo, debería estar ya". 
En el punto 2 se aprobó con la 

abstención del PSOE la iniciación 
del expediente de municipaliza
ción para la creación del ente 
público empresarial local que 
suplirá al OADE. Navío dijo: "En 
el borrador de los estatutos del 
ente tenemos diferencias que 
esperamos resolver si formamos 
parte de la comisión". Calles afir
mó: "Votamos sí porque seguro 
que llegamos a un acuerdo en 
comisión". 

En el punto 3 se dio cuenta de 
los acuerdos adoptados el 18 y 25 
de enero por la Junta de Gobierno 
Local (JGL) sobre delegación de 
competencias de la misma. 

En el punto 5 se aprobó por 
unanimidad el proyecto 'Vigilan
cia y educación ambiental en par
ques y zonas verdes de Alcalá de 
Henares' y solicitar subvención a 
la CAM. 

En el punto 6 se aprobó con la 
abstención del PSOE el proyecto 
'Equipamiento para el corredor 
ecofluvial del Henares' y solici
tud de subvención a la CAM. Fer
nando Marín (PSOE) dijo: "Apo
yamos equipar las márgenes del 
río para que los vecinos lo disfru
ten, pero con dos matices: Prime
ro, no limitarse al tramo Plaza de 
la Juventud-Camino de Afligidos, 
otras zonas próximas al casco his
tórico también necesitan equipa
miento. Segundo, el proyecto no 
nace del consenso con las entida
des e instalará un área estancia! 
para un grupo de familias en la 
confluencia de la isla de la Esga
ravita y el camino de Afligidos. 
Esa zonificación de usos en el río 
debe tener consenso, pero no lo 

eso en com1s10n. Decir que 
miente o no es discutible. No lo 
es lo que usted nos ha dicho. 
Retírelo para volver a la situa
ción a los últimos plenos. Pue
de haber existido confusión 
entre el plan BAU y el plan de 
aceras, pero . ustedes no dan 
información". 

"No creo que 
esté borracha" 
El portavoz municipal del PP, 

Gustavo Severién, intervino: 
"Para no ofender, cambiamos el 
refrán por otro que les viene 
más al pelo: 'Se piensa el fraile 
que todos son de su aire'. 
¡Déjenme hablar, como nos
otros a ustedes! Christoff ha 
dicho que Fernández Abad 
miente y éste sólo ha dicho que 
igual podría decir que ella lo 
dice porque está bebida. No 
creo que esté borracha y lo reti
ramos si ella retira que Fernán
dez Abad miente. Si no, tome
mos cada uno acciones lega
les". Ambos bandos retiraron 
sus palabras y el alcalde afirmó: 
"Felicidades por volver a la cor
tesía" . 
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hay, como se vio en el último 
consejo asesor de medio ambien
te". El edil de Medio Ambiente, 
Jesús Domínguez, contestó: 
"Usted no fue a ese con.sejo, que 
aprobó el proyecto. Este está 
limitado por la subvención de Ja 
CAM: 30.000 euros". Marín res
pondió: "No fui por fallecimiento 
de un familiar. Si PSOE fuera el 
único en contra del proyecto, serí
amos nosotros Jos que no busca
mos el consenso. Pero muchas 
otras entidades o no fueron al 
consejo o votaron en contra o se 
abstuvieron". 

En el punto 7 se aprobó unáni
memente el proyecto 'Jardinería 
de zonas verdes y acondiciona
miento de zonas degradadas' y 
solicitar subvención a Ja CAM. 
Marín precisó: "Dos matices: Pri
mero, todas las zonas de interven
ción son del casco histórico, 
deberían intervenir también en La 
Garena y otras zonas. Segundo, 
incluyen la rotonda de José 
Cadalso, que linda con las obras 
del Jardín de los Sentidos. ¿Por 
qué no la incluyeron en el proyec
to del Jardín de los Sentidos?" 
Domínguez replicó: "Esa rotonda 
no estaba incluida en el proyecto 
del Jardín de los Sentidos, sí lo 
estaban los dos parterres rectan
gulares de ambos lados. También 
el Jardín de los Sentidos estaba 
limitado, a 1.200.000 euros". 

¿Cuántos edificios 
posee el ayuntamiento? 
En el punto 8, de Ja comisión 

del área económica, se aprobó 
con la abstención de IU la rectifi
cación del inventario de bienes 
municipales, a 16 de diciembre de 
2004. Calles dijo: "Desde 1999 ha 
habido altas y bajas de inmuebles. 
Este inventario es un resumen 
general. ¿Cuáles son los 310 
inmuebles urbanos, los 4 rústicos, 
los 7 históricos ... ? ¿Y su valora
ción? Debería haber transparen
cia". Pablo González preguntó: 
"¿Cómo está el inventario de 
bienes que deberíamos tener 
todos los concejales?" El concejal 
de Hacienda, Gonzalo Garrido, 
contestó: "Me comprometo a 
traerle en la primera comisión 
todos los datos pormenorizados 
de todos Jos inmuebles traídos a 
este pleno. Esto es una modifica
ción, no un inventario". 

Los puntos 9 al 12 fueron de la 
comisión del área social. En el 
punto 9 se aprobó por unanimi
dad nombrar a los representantes 
del PSOE municipal en los conse
jos escolares de los centros edu
cativos del expediente. 

En el punto 10 se aprobó unáni
memente la distribución del 0,7% 
del presupuesto de la concejalía 
de Cooperación, Solidaridad y 
Derechos Humanos y las bases de 
la convocatoria de subvenciones 
a las ONG en 2005. Fran Pérez 
(IU) dijo: "La concejala, Elisa de 
Francisco, ha respetado el acuer
do de la anterior legislatura: 'con
sensuar' las bases. En 2004 no 
convocaron subvenciones, por lo 
que en 2005 son más necesarias 
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Jesús Domínguez y Fernando Marín, actual y anterior concejales 
de Medio Ambiente respectivamente, debatieron sobre jardines. 

aun. La juventud se inquieta por 
las ONG y la solidaridad. Lamen
tablemente hay cinco ONG espe
rando todavía Ja subvención de 
2003. El ayuntamiento se com-

prometió a pagarla en dos o tres 
meses". El alcalde puntualizó: 
"Las cinco que no han cobrado 
son las cinco que no justificaron 
Ja subvención". Pérez añadió: 

No somos la única, pero sí Ja más 
eficaz. Compruébelo usted mismo. 

ENSANCHE 

DÚPLEX·ÁTICO 
de nueva construcción 

Terraza de 103 m', 2 dormitorios con 
posibilidad de hacer más, carpintería 

de roble, tarima y gres, garaje y 
Zonas comunes. Precio: 294.495 € 

REYES 

Piso de 90 m', 3 dormitorios, 
1 baño, 2 terrazas cerradas, 

suelos de gres, 1 A/E, 
ventanas de aluminio, 

calefacción eléctrica, PRECIOSO. 
Letra inmejorable: 765 €/mes 

FONTANAR 

Viviendas unifamiliares, 
4 dormitorios, 2 baños, suelos de gres 

y tarima, cocina, salón y garaje. 
A ESTRENAR, 

PRÓXIMA ENTREGA 
DESDE 202.000 € + l.V.A. 

VÍA COMPLUTENSE 

Piso de 75 m', 3 dormitorios, 
1 baño, suelos de gres, 

puertas de sapelly, 
ventanas de aluminio, 

2 A/E y cocina amueblada. 
Lo mejor la letra: 778 €/mes 

NUEVA ALCALÁ 

Piso de 105 m', 3 dormitorios, 
baño completo, suelos de tarima, 
gas natural, ventanas de aluminio, 

3 A/E y cocina amueblada. 

Un precio increíble por sólo 
190.520 €. 

P. O'DONNELL 

Piso de 100 m', 3 dormitorios, 
salón independiente, cocina amueblada, 

4 ale, terraza de 35 m', ventanas de 
climalit, carpintería de roble, suelos 

de parquet, garaje y zonas comunes. 
Solamente por 269.854 €. 

"Hablo de depositaría, no de 
intervención". 

El punto 11 ratificó por unani 
midad al vocal de las asociacio
nes de vecinos en la delegación 
municipal del distrito VI. El pun
to 12 propuso ratificar el cese del 
vocal del club de jubilados y pen
sionistas en el distrito VI. Guar
diá pidió: "Déjenlo sobre la mesa, 
ya que el club 'Manuel Azaña' no 
tiene junta directiva y los jubila
dos del distrito VI podrían quedar 
fuera del distrito hasta que llegara 
el nuevo vocal". El punto quedó 
sobre la mesa. 

Seguidamente se introdujeron 
dos mociones de urgencia, apro
badas por unanimidad. La prime
ra aprobó que la universidad ceda 
460,22 m2 del antiguo colegio de 
San Basilio Magno, sito en la 
calle Colegios. La segunda con
cedió la medalla de plata del 
ayuntamiento a la cofradía del 
Cristo de Medinaceli. 

1 a de febrero de 2005 



Precisamente, un tallo en el suministro deió sin luz al pleno municipal 

El avuntamiento inspeccionará 
todos los centros eléctricos 
En el pleno del martes IU planteó seis proposiciones, de las que cuatro fueron aprobadas, entre ellas 
la inspección de todos los centros de transformación de la corriente eléctrica de Alcalá y su alejamiento 
de las viviendas cuando sea posible. Precisamente durante el pleno se fue la luz por un fa!lo en el sumi
nistro eléctrico. También se aprobó rehabilitar el parque 'La Chana', en el Campo del Angel. 

En el punto 13 Guardiá propu
so: "El pleno del 20 de abril apro
bó por unanimidad una moción 
de IU pidiendo que las UVI móvi
les de la base del SUMMA 112 
tuvieran el personal necesario. 
Diez meses después siguen igual, 
deberían dar sus estadillos y en la 
comisión informativa del 26 de 
enero Obiol nos respondió justifi
cando a la CAM y rechazó 9 de 
las 1 O propuestas de IU por defec
tos de forma. Sólo aceptó ésta, a 
ver si la contesta y no se va por 
las ramas". 

María Luisa Macías (PSOE) 
dijo: "Apoyamos la moción, ya la 
planteó el PSOE en otro pleno" . 

La edil de Salud, Teresa Obiol, 
replicó: "Diez meses después la 
situación no sigue igual, ha mejo
rado. El 1 de junio aprobamos un 
plan, vigente hasta 2007, con 
aumento de recursos gestionados 
por el SUMMA con independencia 
de su base y un marco estable de 
interlocución y colaboración, con
templando la situación sanitaria 
rural y el transporte de emergen
cias. Diferentes actuaciones mejo
rarán mucho la sanidad de la 
CAM. Ustedes se oponen con 
demagogia y no apoyan nuestra 
demanda al gobierno central de 
mantener la calidad. Los extranje
ros también tienen derechos y pese 
a su poco interés, haremos el máxi
mo esfuerzo. Ojalá un día acompa
ñen su discurso con hechos". 

Guardiá insistió: "Se va por las 
ramas. Si en las ambulancias falta 
alguien, no hay calidad. ¿Y si fal 
ta el conductor? ¿Sale el enferme
ro corriendo? Hace falta un con
ductor, un enfermero y un médi
co. Lo de los inmigrantes es muy 
fácil de solucionar. Desde los dis
tritos, que están conectados infor
máticamente al ayuntamiento, 
habríamos dado los certificados y 
se habrían evitado las colas. 
Como usted no contesta a la 
moción, diré al alcalde que con 
esta concejala de Salud está ven
dido y sería el máximo responsa
ble si ocurre una desgracia por 
falta de personal en una UVI, 
Dios no lo quiera". Obiol contes
tó: "Siga con su demagogia, nos
otros seguiremos trabajando". El 
PP rechazó esta moción apoyada 
por el PSOE. 

"Inhumano" 
En el punto 14 Calles planteó: 

"La parada de autobús de la carre
tera de Meco, a la altura de la cár-
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Francisco Calles presentó seis proposiciones de Izquierda Unida, 
de las que cuatro fueron aprobadas por el pleno. 

cel, está a la intemperie. Es una 
pena añadida para los familiares 
de los reclusos, que soportan un 
frío inhumano. Soliciten al con
sorcio de transportes la instala
ción de una marquesina en esa 
parada. Si dicen no, que el ayun
tamiento ponga alguna protec
ción". 

Fernández Abad respondió: 
"Nunca podríamos intervenir allí, 
no es .nuestra competencia. No se 
ha instalado por seguridad y por 
Demarcación de Carreteras (DC). 
Si nos apoyan ante DC y el con
sorcio para pedir la marquesina, 
apoyamos la moción" . Calles 
dijo: "De acuerdo, pero la M-300 
es DC al menos hasta el puente 
del Zulema y tiene marquesina en 
la parada del autobús". Pablo 
González dijo: "Sí, pero que 
pague la marquesina quien 
corresponda, no el ayuntamiento. 
Negocien". Fernández Abad pre
cisó: "Calles, no sirve la compa
ración. DC interviene por seguri
dad y por eso lo hizo en la M-300. 
Si DC lo autoriza, el consorcio 
pondrá la marquesina". La propo
sición se aprobó por unanimidad. 

En el punto 15 Calles dijo: 
"Sentimos que esta moción se 
refiera precisamente al distrito 
VIII, presidido por Obiol, que nos 
llama demagogos aunque las UVI 
móviles siguen igual por muchos 
convenios que nos lea de carreri
lla. Frente a la galería comercial 
'La Chana' está el parque 'La 
Chana', que en realidad no es un 
parque: sucio, sin plantas, sin jue-

gos infantiles, sin bancos... Los 
bancos, jardineras y aceras están 
destrozados por Jos camiones que 
aparcan allí para descargar en la 
galería comercial. El distrito sólo 
se acuerda de este 'parque' para 
celebrar sus fiestas. Conviértanlo 
en un parque de verdad para 
esparcimiento y disfrute de los 
vecinos de este populoso barrio". 
Marín dijo: "Ese parque necesita 
adecuación y hay partida presu
puestaria para ello". 

Domínguez contestó: "Defien
do la gran gestión de Obiol en 
Salud y en el distrito VIII. Ya hay 
un proyecto de varias concejalías. 
Desde 1999 no se reforma la zona 
y una parte, la parcela 41, aún no 
está recepcionada. En dos meses 
se presentará el proyecto al distri
to para que en sus fiestas el parque 
esté en perfectas condiciones". 

"PSOE antes que Cristo" 
Calles insistió: "No me refiero a 

la parcela 41 , sino a los pinos jun
to al San Ignacio de Loyola. No 
queremos retrasos en la construc
ción de edificios en esa zona, 
como pasó con un centro de espe
cialidades médicas. Nos parece 
muy bien ese proyecto, pero no lo 
den a la presidenta del distrito, 
que lo destrozará. Césenla de 
concejala y presidenta y que vaya 
a otro puesto donde tenga conoci
mientos". Marín afirmó: "Nos 
alegra que rectifiquen y lo aprue
ben, pero háganlo con la máxima 
celeridad. Es fruto del trabajo del 

PSOE, sin desmerecer a IU, que 
ha presentado esta moción. En las 
enmiendas que presentamos al 
presupuesto incluimos esto". 
Domínguez dijo: "En Jesuitas no 
hay ejecución, sino recepción de 
aval para iniciar las obras cuanto 
antes. Respete a Obiol, en 2007 
decidirán los ciudadanos. Según 
Marín, el alcalde debería dar la 
medalla al PSOE antes que al 
Cristo de Medinaceli ". La moción 
se aprobó por unanimidad. 

En el punto 16 Calles propuso: 
"Bajo las viviendas de las calles 
Río Miño 2 y Gran Canal 3 hay 
una subestación eléctrica con 
deterioro interno y externo y peli
gro para los vecinos, que han pre
sentado firmas a Unión Fenosa 
para que Ja repare, pero no ha 
hecho nada pese a que los incen
dios de Madrid, Sevilla y Barce
lona han aumentado la inquietud. 
Que el ayuntamiento estudie la 
cantidad y condiciones de las 
subestaciones eléctricas de Alcalá 
y exija a las compañías eléctricas 
que las trasladen en el más breve 
plazo". Eduardo Calderón apoyó 
la moción: "Ya trajimos otra que 
pedía soterrar las líneas de media 
tensión y los transformadores. 
Fue aprobada. ¿Cómo va ese con
venio? ¿Se va a llevar a cabo? 
¿Eliminarán esta subestación?" 

Alcance máximo: 
400 metros 
Fuentes respondió: "Alcalá sólo 

tiene dos subestaciones eléctri
cas: una junto al Camarmilla y 
otra en Espartales Sur. Lo que hay 
en Río Miño 2 y Gran Canal 3 es 
un centro de transformación, para 
el que ya hemos pedido una ins
pección y un informe. Les dare
mos el informe y 'en base a' él 
Unión Fenosa actuará con los téc
nicos del ayuntamiento. Si se 
necesita actuar con celeridad, 
haremos una acción sustitutoria y 
pasaremos la factura a Unión 
Ferrosa. Entendemos la 'filosofía' 
de su moción. Se puede hacer un 
análisis de todos los centros de 
transformación de Alcalá, pero 
quizá algunos no se puedan tras
ladar. Transforman 15 voltios en 
220 voltios. Al aumentar la dis
tancia aumenta la sección del 
cable y sería imposible transfor
mar ese bajo potencial. Su radio 
de acción es de 300 a 400 metros. 
Lo que es imposible es imposible. 
Con este condicionante, votamos 
sí". 

Calles pidió: "Los barrios nue
vos no tienen centros de transfor
mación metidos. Queremos sacar
los de debajo de los edificios, 
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como el mencionado y el de la 
calle Andrea Doria. Saquen a la 
superficie todos los que puedan". 
Calderón inquirió: "Un centro de 
transformación del distrito III en 
superficie es una barrera urbana y 
estética. ¿Pueden elevar esto al 
convenio? Creo que sí" . Fuentes 
contestó: "Todo lo que se pueda 
hacer con el convenio se hará. El 
centro de transformación tiene un 
contenido y un continente. El 
contenido es el transformador, 
que no suele fallar y tiene revisio
nes rutinarias y periódicas. El 
continente es el problema: sin 
candado, sin insonorización ... 
Sobre esto no se puede actuar sin 
informe". La propuesta se aprobó 
unánimemente. 

En el punto 17 Calles repitió su 
denuncia sobre los seis vertederos 
ilegales y pidió limpiarlas, vigi
larlas para que no se reproduzcan 
e instar a la CAM a que ponga 
una planta de reciclado en Alcalá. 
Marín apoyó la moción: "Es un 
problema importante en el que se 
trabajó mucho en el mandato 
anterior, también la CAM con el 
plan de residuos inertes. Hay que 
dar soluciones a los generadores 
de esos residuos para que puedan 
librarse de ellos. Que Domínguez 
informe de si se han hecho gestio
nes con la CAM y de si crearán 
infraestructuras en Alcalá y alre
dedores, no sólo plantas de reci
clado sino de transferencia de 
recursos. ¿Saben algo de las 
medidas que la CAM debería 
tomar?" 

Domínguez contestó: "La 
moción que IU puso en mayo fue 
aprobada, no rechazada como 
dicen. Hemos negociado con la 
consejería de Medio Ambiente de 
la CAM la famosa sentencia del 
vertedero. La CAM apoya un ver
tedero de control y demolición, 
una iniciativa mixta que ya estu
dian algunos privados. Hemos 
retirado más de 1.000 m3 de 
escombros: en la M-300, en la 
carretera de Meco, en la avenida 
Jesuitas, en Dámaso Alonso, en la 
carretera de Camarma, en la ave
nida Descubrimiento, en la carre
tera de Daganzo, en la Cañada 
Real Galiana y en zona urbana. 
Con el Seprona y la Policía Local 
hemos controlado los vertidos. La 
falta de sensibilidad no es sólo de 
los alcalaínos que vierten, sino de 
otros que vienen a verter aquí". 

Promotores en el 
Parque de los Cerros 
Calles insistió: "Habrán retira-

do 1.000 m3, pero hay cien veces 
más. Si la gente ve escombros, 
echa más. Hasta que pongan la 
planta de reciclado, que el ayun
tamiento y la CAM pongan patru
llas de vigilancia intensiva para 
evitar vertidos. Desde que a una 
residencia se le permitió verter en 
esa zona urbana, no ha habido 
ninguna limpieza. Creímos que 
en mayo rechazaron nuestra 
moción porque en los 9 meses 
que han pasado no han hecho 
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Un fallo en el suministro eléctrico obligó a interrumpir la sesión. 

nada". Marín solicitó: "No pon
gan esa planta en una zona prote
gida. En el Parque de los Cerros 
promotores privados ya han 
adquirido terrenos". Domínguez 
dijo: "Tranquilo Marín, la planta 
cumplirá la legalidad del ayunta
miento y la CAM". La moción se 
aprobó por unanimidad. 

En el punto 18 Fran Pérez repi
tió sus denuncias de la agenda de 
mayores 2005, pidió su retirada, 
hacer otra edición de la agenda y 
la dimisión o cese del concejal de 

Tercera Edad, Ramón Alonso 
Masero. María Luisa Macías dijo: 
"Aun estando de acuerdo con 
mucho de la moción, nos abstene
mos. No nos tienen en cuenta en 
muchas cosas y nos quitan de los 
papeles. Retiren la agenda y 
háganla bien". 

Severién afirmó: "Para que lo 
sepa Pérez, intervengo ahora 
como portavoz y no antes porque 
a Obiol no le pidieron dimitir. El 
ayuntamiento hace los programas 
que vienen en la agenda. El PP no 
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representa a todos pero el alcalde 
sí. Sí menciona a los distritos de 
la oposición y a sus presidentes. 
Dicen que no menciona a PSOE e 
IU. Tampoco al PP ni a todos los 
concejales. La agenda es un buen 
instrumento y es la primera vez 
que se hace, en las siguientes 
mejorará. Hasta ahora sólo venían 
teléfonos inconexos y erróneos. 
La próxima edición de la agenda 
será la de 2006. Llamar disparate 
a esta agenda es sólo comparable 
al dislate de su moción. Ustedes 
sí censuraron al PP en el boletín 
municipal. Cuenta la fábula que 
entró una serpiente en la casa del 
cerrajero, mordió a la lima y ésta 
le dijo: '¿Crees que puedes 
mellarme? Es como cocear a un 
aguijón'. Aplíqueselo, Pérez. 
También gobernamos para el 
11,2% que votó a IU. Basta ya de 
ego por no salir su nombre en la 
agenda". 

"8.000 disparates" 
Pérez dijo: "Al final ha apareci

do el verdadero Severién. Sus 
insultos mejoran. Sabe mucho de 
serpientes, yo tengo poco de 
ellas, usted quizá sí. Es el amo del 
calabozo, ¿por qué contesta si es 
~ Masero al que pedimos dimitir? 
El no contesta porque no tiene 
razón. Sus ancestros sí censura
ron. Los 8.000 ejemplares de esta 
agenda son 8.000 disparates. 
¿Han eliminado a la oposición o 
no? Sí. No es cuestión de ego. 
Sólo están las concejalías del 
gobierno y el organigrama del 
gobierno. Además dicen que 
Viñuelas preside el distrito III. La 
biografía de Cervantes dice que 
estuvo en la cárcel tres veces, será 
verdad porque me la sé muy bien, 
pero en 15 líneas sólo dice eso. 
Dimita". Pablo González explicó: 
"Nos abstenemos porque ya plan
teamos una moción más amplia 
sobre la gestión de Masero, que 
fue más coherente que usted y en 
la comisión buscó en la agenda 
nuestros nombres. Mi ego me da 
igual tras tantos años intentando 
servir al vecino. Hicimos una 
moción sobre la página web del 
ayuntamiento para que reflejara 
la situación real del PSOE. Nos 
hacen Apartheid. Se quejaron de 
no aparecer en el boletín, ahora 
nos quejamos de lo mismo". 

Severién respondió: "El adalid 
del pluralismo político Pérez se 
apropia de la palabra del PSOE. 
La agenda es un instrumento de 
ayuda a mayores, pero eso no lo 
entendéis porque creéis que todo 
es propaganda política. No pone
mos que los concejales sean del 
PP ni de ningún otro partido. Feli
citamos a Alonso Masero por su 
gran labor. Los ayuntamientos del 
PSOE e IU suben los abonos
transporte a los mayores, con 
Alonso Masero no suben. La 
agenda es una maravillosa inicia
tiva". El PP rechazó la moción 
con la abstención del PSOE. 
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Además se harán zonas v barreras verdes en La Gare 

Alcalá también ratifica el protocolo de 
Alcalá vuelve sus miras a Kyoto, la ciudad japonesa donde ganó el título 'Patrimonio de la Humani
dad'. En esta ocasión es para ganarse el título de ciudad ecológica cumpliendo el protocolo que res
tringe las emisiones de gases de efecto invernadero. Así lo aprobó el pleno poco después de que un apa
gón viniera a dar la razón a Fernando Marín en la necesidad de energías alternativas. También se 
aprobó arreglar los espacios verdes de La Garena. El PSOE presentó otras seis proposiciones. 

En el punto 19 Pablo González 100.000 coches que hay en Alca- los mayores y ahora hace lo mis-
quiso proponer la urbanización de lá. Ya planteamos el problema en mo multiplicado por 20. No es 
la calle Vázquez Coronado pero 2004 y el concejal nos dijo que normal las quejas de mayores que 
le dijeron que el propio PSOE debíamos saber el día y la hora a nos llegan, están muy disgustados 
había retirado esa proposición en la que sucedía para reclamar a la con Masero, que aduce que no 
la comisión. Pablo González empresa". Fernández Abad a van- tiene tiempo. Dimita y que venga 
insistió: "Queríamos retirarla has- zó: "Transmitiremos a la empresa otro con más tiempo" . 
ta que han dicho que nuestra el sentir de los trabajadores y agi
compañera estaba bebida. Chris- !izaremos las licencias". Martínez 
toff llevaba razón y no estaba dijo: "Me alegra el apoyo de 
borracha, la comisión del 2 de todos, pero hay que empezar a 
febrero incluía la reparación de ejecutarlo. No contestaron a la 
aceras. Retiren sus palabras, no se carta de los conductores, a los que 
enteró de la propuesta". ponen fuertes multas por hacer 

El alcalde intervino: "Si hubie- sus necesidades en la calle". 
ra habido falta de respeto, este Guardiá añadió: "También tienen 
presidente hubiera obligado a rec- problemas los minusválidos". 
tificar. Fue una suposición, no "Cíñase al punto", interrumpió el 
una afirmación, y rectificaron alcalde. "Hay quien habla de ser
ambos. ¿No se enteró? Ya lo lee- pientes y usted no dice nada". La 
rá, que afortunadamente se publi- proposición se aprobó por unani
ca todo lo que decimos aquí". midad y todas las intervenciones 

Fernández Abad respondió: "En fueron aplaudidas por los conduc
comisión contestamos a todas las tores presentes entre el público, 
preguntas. Contamos con la calle que en ese momento abandonaron 
Vázquez Coronado". la sala. 

Pablo González dijo: "Rectifico En el punto 21 María Luisa 
y me alegra que retiraran todas Macías propuso: "La tercera edad 
sus palabras, pensé que sólo habí- es el colectivo más numeroso y 
an retirado lo de 'Cree el realiza muchas actividades. El PP 
ladrón .. .' El PSOE tampoco falta- prometió devolverles el protago
rá al respeto". Fernández Abad nismo, pero en sus clubes pierden 
afirmó: "Ustedes empezaron los autonomía, los dirigen sin consul
insultos. Hay dos partidas presu- tarlos, los obvian en las decisio
puestarias: una para el plan de nes y les dificultan su derecho de 
aceras y otra para el plan BAU". reunión. Los tienen para abrir y 
La proposición fue retirada. cerrar puertas, como serenos. La 

En el punto 20 el PSOE pidió 
instalar urinarios públicos en cua
tro cabeceras de líneas de autobu
ses urbanos: avenida Juan Carlos 1 
(Hipers;or), calle Río Arlanza, 
calle A vil a (rotonda Lo reto) y 
calle Conde de Barcelona. 
Domingo Barrasa Aceituno, 
representante de los 150 emplea
dos del concesionario del trans
porte público en Alcalá, tomó la 
palabra: "El concejal no contestó 
a nuestra carta y se pasan la pelo
ta entre el ayuntamiento, el con
sorcio y el concesionario. Aquí se 
ve que ustedes van al baño cuan
do quieren, nosotros no podemos, 
al menos sin pedir permiso al 
jefe. Yo lo llevo muy mal y dirán 
que me busque otro trabajo, pero 
éste es el que tengo" . 

"Un infarto por eso" 
Jesús Martínez (PSOE) afirmó: 

tercera edad está molesta con 
Ramón Masero y pedimos su 
reprobación". Guardiá apoyó la 
moción: "Ya que va de refranes: 
'Otro vendrá que bueno me hará'. 
En el anterior mandato Masero 
criticó todo lo que hicimos con 

"¿Y al de las serpientes?" 
Severién replicó : "Ya que 

hablan de erratas, ustedes reprue
ban a 'Ramón Masero' , que no 
existe. Podríamos acusarles de lo 
mismo que ustedes con la agenda. 
Las quejas que dice Guardiá son 
de cuando él era el concejal de 
mayores, ahora no hay esas que
jas. Parece que Guardiá represen
ta a todos los mayores, parece 
Pérez. Cada vez hay más servi
cios a los mayores, sobresaliente 
a Ramón Alonso Masero". Pérez 
contestó: "Sobresaliente pero no 
le deja hablar. Eso es la mejor 
prueba de su mala gestión. Parece 
Severién el concejal de Tercera 
Edad. Guardiá hizo una gran ges
tión en sanidad, Obiol sólo tenía 
que poner los medios y no lo ha 
hecho". El alcalde le pidió que se 
ciñera al punto y Pérez siguió: 
"No lo pide al que habla de ser
pientes. Masero hoy no se hace 
responsable de su gestión, eso sí 
merece reprobación. Guardiá edi
tó un calendario en servicios, lue
go sí había un antecedente de la 
agenda. Masero lo sabe porque 
somos conocidos desde que fui 
mos reyes magos". 

Pablo González dijo : "Para no 
ser menos, diré dos refranes: 
'Hechos son amores' y 'El orden 

"Un conductor sufrió un infarto 
por eso, es necesario" . Guardiá 
dijo: "Señor Fernández Abad, en 
el anterior pleno Viñuelas me lla
mó mentiroso, en su segunda 
intervención, claro. Apoyamos la 
moción, los conductores tienen 
un duro trabajo con los más de Jesús Martínez apoyó el derecho de los conductores a hacer pipí. 
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Domingo Barrasa leyó las recla
maciones de los conductores de 

los autobuses urbanos. 

de factores no altera el producto' . 
No pedimos la dimisión de Mase
ra sino su reprobación por su 
mala gestión. Los jubilados son 
un colectivo sensible del que 
todos seremos parte". Severién 
afirmó: "Pérez, usted y no yo ha 
reprobado a su compañero del 
alma. Todos nuestros concejales 
saben defenderse muy bien, pero 
cuando los atacan hablo yo por 
ser el portavoz, salvo que me ata
quen a mí. Métase en cómo fun
ciona su grupo, si existe, porque 
con tres concejales pocas desave
nencias puede haber. Pablo Gon
zález habla del orden de los facto
res cuando no es que hayan escri
to Masero Alonso, sino sólo 
Masero" . Severién terminó expo
niendo más servicios a los jubila
dos entre las reclamaciones de 
Pérez y el alcalde de ceñirse a la 
moción, que fue rechazada. 

La invasión de la FCR 
En el punto 22 Francisco Peña 

(PSOE) planteó: "La macroem
presa 'Promoción de Alcalá: IV 
Centenario' está absorbiendo a la 
Fundación Colegio del Rey 
(FCR), cuyos trabajadores no 
saben a quién rendir cuentas. La 
FCR debe ser el único organismo 
municipal dedicado.a actos cultu
rales, incluidos los del CD aniver
sario del Quijote, algunos de los 
cuales poco están teniendo que 
ver con Cervantes". Pérez dijo: 
"Apostamos por la FCR. Ya diji
mos que la macroempresa absor
bería a sus trabajadores con pres
tamismo laboral, como se decía 
en la transición. Que los dípticos 
que haga la FCR lleven su sello. 
Ya advertimos de que la FCR 
podía desaparecer. Nos abstene
mos porque no apoyamos que 
sólo la FCR haga los actos del IV 
centenario, como pide la 
moción". En ese momento se fue 
la luz en el ayuntamiento y el 
alcalde decretó un receso de diez 
minutos, al cabo del cual volvió 
la electricidad y Pérez siguió: 
"Para terminar, y sin refranes, no 
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creemos en la macroempresa, tie
ne un gerente y un trabajador. 
¿Qué personal tiene? No permiti
remos que usurpe las funciones 
de la FCR para que la cierren". 

portavoz adjunto. Repetir tanto lo 
bueno que es alguien indica que 
es una leyenda, como dice De 
Francisco. Este problema también 
está en el distrito presidido por 
Obiol, ¡qué bien lo hace! Más 
barreras verdes". 

Domínguez contestó: "Calles, 
dos es compañía y tres es multi
tud. Estamos en ello, donde el 
arbolado lo permite. Negociamos 
con las constructoras para que 
asuman los costes". Calles repli
có: "Nuestro multitudinario grupo 
respeta al 11 ,2% que lo votó. El 
PP parece que no". Marín afirmó: 
"Somos conscientes de las limita
ciones para ordenar algunas 
zonas verdes de La Garena, por
que hemos estado gestionando. 
Nos alegra que apoyen la moción 
y colaboraremos en todo". La 
proposición se aprobó unánime
mente. 

La edil de Cultura, Elisa de Fran
cisco, contestó: "El equipo de 
gobierno es el que estructura sus 
políticas. La desaparición de la 
FCR es una leyenda urbana que 
repiten hasta que parezca verdad. 
No se cierra la FCR ni peligran sus 
trabajadores. 'Promoción de Alca
lá: IV Centenario' aglutina todas las 
celebraciones del IV centenario. A 
lo mejor ustedes no creen en él o no 
iban a celebrarlo si hubieran gober
nado, cosa que afortunadamente no 
ocurrió. La FCR sigue con su acti
vidad". Peña preguntó: "Nos alegra 
que digan que la FCR no cierra. 
¿Por qué entonces la macroempre
sa y no la FCR asume las compe
tencias del IV centenario? La con
cejala de Cultura no va por la FCR, 
es significativo. Sólo presenta la 
cabalgata de reyes y el carnaval. 
Reducen mucho todos los presu
puestos de la FCR que cada, vez 
hace menos actos desde 2003. Esos 
son los hechos. Con un aluvión de 
paradojas ningunean a la FCR y sus 
trabajadores se quejan". 

Salvador Guardiá, aludiendo a sus tiempos de concejal de la Terce
ra Edad y a Ramón Alonso, dijo: "Otro vendrá que bueno me hará" 

En ~l punto 24 Marín recono
ció: "Esta no es sencilla. Mañana 
entra en vigor el protocolo de 
Kyoto, firmado también por 
Rusia. En España el promedio de 
Gases de Efecto Invernadero 
(GEi) en 2008-2012 no debe 
superar en más de un 1.5% a 1990. 
La UE contempla una reducción 
del 8% en el mismo periodo. Pero 
la ineficiencia energética y de 
medidas de mitigación hace que 
los GEi aumenten. En 2002 Espa
ña superaba ya en un 39% las 
emisiones de 1990. Para cumplir 
con Kyoto España debe explotar 

De Francisco replicó: "También 
yo diré mi refrán: 'No hay más 
sordo que el que no quiere oír'. No 
menciona los datos de 2004 por
que ya gobernaba el PP. No falto 
tanto a la FCR". El PP rechazó la 
propuesta con la abstención de IU. 

"Antes muerta 
que sencilla" 
En el punto 23 Fernando Marín 

tampoco desentonó: "Esta 
moción es sencilla, ¡y espero que 
no sea antes muerta que sencilla! 
¡Bueno, yo también tengo dere
cho a bromear! Contrariamente a 
su diseño, La Garena dista mucho 
de tener zonas y barreras verdes 
que protejan del ruido de las 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 25 de Febrero de 2005 y hora de las 13'00 pue
den presentarse, en el Servicio de Contratación ?~ es~~ Ayun
tamiento, proposiciones para tomar parte en la hc1tac1on para 
adjudicar mediante procedimiento negociado la :Asis.t?ncia 
Técnica para la Dirección de la Ejecución y C??rd1nac10~. ~e 
Seguridad y Salud de las Obras de Rehab1htac1on del Ed1f1?10 
situado en la Calle San Juan nº 2 para Centro de Estudios 
Cervantinos. (Expediente nº 3.443). 

Precio tipo: 19.140.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 28 de Febrero de 2005 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 16 de febrero de 2005 
EL SECRETARIO GENERAL 

Cíll\JIDAID IPAlrlRlílMONílO !DIE LA IHJUMAN íl lDAID 
Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares -Tell: 91 888 33 00 - Fax 91 887 96 13 
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carreteras próximas. Elaboren y 
ejecuten con urgencia un plan de 
acondicionamiento de los espa
cios verdes de La Garena. Que 
dicho plan contemple explícita
mente la implantación de una 
barrera verde ante la A-2 y ante el 
ferrocarril". Calles dijo: "14 con
cejales discrepan más que IU, que 
por desgracia sólo tiene tres, algo 
que los vecinos remediarán en 
2007. Severién, Fran Pérez es 

,.~ 
~ 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 25 de Febrero de 2005 y hora de las 13'00 pue
den presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayun
taí!1ie~to, proposiciones para tomar parte en la licitación para 
a~Ju~1car mediante procedimiento negociado la Asistencia 
Tecrnca para la Dirección de las Obras de Rehabilitación del 
Edifici.o situado en la Calle San Juan nº 2 para Centro de 
Estudios Cervantinos. (Expedientenº 3.444). 

Precio tipo: 24.012.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de g a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 28 de Febrero de 2005 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de H~nares, a 16 de febrero de 2005 
EL SECRETARIO GENERAL 

C íl l\JDAID IPAlrlRlílMON ílO !DIE LA IHlllJMAN íl lDAID 
Plaza Cervantes, 12- 28801 Alcalá de Henares -Tell: 9188833 00 - Fax 918879613 !illid~ 
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su potencial para las energías 
renovables, que se obtienen con 
recursos autóctonos y dan un 
notable valor añadido a la indus
tria española. Los municipios 
también deben hacer políticas 
sostenibles. Luchen contra el 
cambio climático apoyando ini
ciativas públicas y privadas con
tra los GEi. Participen en foros de 
políticas sostenibles contra !~s 
GEi, eficiencia y ahorro energ~t~
co, energías renovables y movili
dad sostenible. Que todas las con
cejalías sigan políticas soste~i
bles no sólo la de Med10 
Ambiente. Comprométanse al 
más alto nivel institucional a 
lograr estos acuerdos". 

''Da guerra 
hasta cuando no está" 
En ese momento Severién había 

salido dejándose su teléfono por
tátil, que empezó a sonar. Pérez 
aprovechó la ocasión: "Su porta
voz da guerra hasta cuando no 
está. Queremos un planeta menos 
contaminado y más habitable. En 
el anterior mandato la concejalía 
era de Ciudad Sostenible, algo 
más amplio que Medio Ambiente. 
Que el ayuntamiento participe en 
foros sobre esto, todas las conce
jalías deberían ser ecológ~cas". 
Domínguez dijo: "El gobierno 
nacional y la CAM deben dar un 
presupuesto y los instaremos, 
aunque los ayuntamientos tam
bién deben cumplir con Kyoto". 
Marín respondió: "Claro que 
hacen falta otras administracio
nes, pero ya actúan en energías 
renovables con el Instituto para la 
Diversificación y el Ahorro Ener
gético para poner paneles solares. 
La CAM también apoya esto. 
Hay aspectos en los que ya se 
empieza a trabajar". Domínguez 
insistió: "Esperamos el desarrollo 
normativo del gobierno centr~l 
sobre eficiencia energética en edi
ficios, para que los ayuntamientos 
puedan aplicarlo" . La moción se 
aprobó por unanimidad. 

En el punto 25 Javier Ocaña 
(PSOE) planteó: "La presenc~a de 
alumnos de origen extranjero, 
etnias variadas, necesidades edu
cativas especiales o conducta 
difícil es muy desigual en los cen
tros educativos públicos y con
certados, ambos sostenidos con 
fondos públicos. Esto puede lle
var a la segregación social desde 
la infancia. Desde 2000 las com
petencias educativas son de la 
CAM, pídanle que se el.abo~~n 
nuevas normas de escolar1zac10n 
que prevengan la discriminación 
social del alumnado y su segrega
ción en los centros sostenidos con 
fondos públicos en el c~~so 
~005106". Pérez apoyó la ~oc~on : 
Cargan a lbs centros pubhcos 

con los alumnos más difíciles. 
Esta discriminación no es compe
tencia de Bernáldez, ya quisiera 
él. Es de la CAM, pidan a Aguirre 
que lo cambie". 

Bernáldez replicó: "Ya debati
mos esto aquí. La media es del 
10% de alumnos así. Hay centros 
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Elisa de Francisco dijo que la Fundación Colegio del Rey no des
aparecerá, por mucho que la izquierda repita su "leyenda urbana". 

públicos con un 1 % y concerta- Ríos. Los problemas de Alc~lá 
dos con un 25%. No conculcare- empalidecen a los de Madnd. 
mos los derechos ciudadanos. No Andalucía y Castilla La Mancha 
hay discriminación, se favorece a han cambiado la norma. Sin pro
los más desfavorecidos. Se da porcionalidad, señor Bernáldez, 
más puntos a menor salario, más no los tratamos como una carga. 
proximidad del domicilio al cen- Sepa que se hacen trampas. Las 
tro, más hermanos en el centro y familias presentan su me.nor 
familia numerosa. ¿Eso no es declaración de la renta para lf a 
social? En todos los centros hay un concertado si quieren. Hay 
chavales difíciles, no hay injusti- centros públicos con muchos 
cia. ¿Debemos ofrecer a alguien inmigrantes al. lado de c_oncer!a-
del distrito II un centro en el VI? dos casi con mnguno. Y estos tie
Sería más coste y menos dere- nen nombres sacados del santoral. 
chos". Pérez dijo: "Hagamos un No atacamos a la enseñanza con
pleno extraordinario sólo sobre certada, que también sufre el pro
este asunto, con datos colegio a blema. Hay concertados que cum
colegio. Tratar igual a los des- plen, pero cada vez. ha~ rr.iás ~i,s
iguales es injusto. ,r-:ro sé ~i, no lo criminación. Es d1scnmmac10n 
entiende o es su filosofia . Los social desde la infancia, según en 
concertados también tienen fon- qué familia nacen van a un centro 
dos públicos. Los extranjeros se u otro". 
concentran en centros públicos, Bernáldez contestó: "En comi
usted se va a la excepción, no a la sión les di los datos y los porcen
norma. Cambien las normas de tajes colegio a colegio, con el 
distribución de alumnos. El gran número de extranjeros en cada 
fracaso escolar en esta comarca curso. Tienen los mismo datos 
no se soluciona. Los inmigrantes que yo no ocultamos nada. Oca
y sus compañeros pierden calidad ña duda de las garantías de la 
educativa. Esperaremos los datos comisión de escolarización, don-
con mucho interés". de están representados los sin~i

catos y padres. Parece men,ttra 
decir que se hacen trampas. Perez 
une a los extranjeros con el fraca
so escolar. Hay aulas de enlace 
para reciclarlos en idioma y en 
todo, además de profes~res de 
apoyo. También. ~a ~~bido u~ 
cambio en la zomftcac10n. Alcala 
no puede tener su propia norma, 

"Se hacen trampas" 
Ocaña afirmó: "Lo traeremos 

más veces porque la norma es 
injusta, por eso la apoyan. El con
sejero de Educación negocia 
cambios en la norma con sindica
tos y la asociación Giner de los 

ttl 
ttlPE , 

que no valdría para otras pobla
ciones. La universidad de la nor
ma beneficia a todos, sólo debe 
haber una norma para toda la 
CAM. Una y mil veces les digo 
que no conculcaremos ningún 
derecho. No hagan demagogia 
contra la realidad". El PP rechazó 
esta moción apoyada por IU. 

En el punto 26 Beatriz de 
Miguel (PSOE) propuso: "La vio
lencia de género es hoy la mayor 
lacra de la sociedad y en Alcalá 
subió un 500% en 2004. Que los 
tres partidos se unan para ii;ifor
mar y sensibilizar a los vecinos, 
porque el problema nos afecta a 
todos. Informen puntualmente en 
la comisión informativa del área 
social de los datos de Alcalá y de 
las medidas de la Mesa Local 
para la Erradicación de la Violen
cia de Género, del Punto del 
Observatorio de la Violencia de 
Género y de la Casa de Emergen
cia. Convoquen un pleno extraor
dinario con la violencia de género 
como único punto". Pérez dijo: 
"Para ser tan puntillosos como 
algunos, no compartimos que la 
violencia de género sea la mayor 
lacra. También hay guerra, ham
bre ... La subida del 500% es un 
dato real. ¿Tiene datos Moriche? 
¿Por qué no los trasladó a la 
comisión social?" 

"Ya estamos cansados" 
Moriche replicó: "Traigan antes 

las mociones de Mujer, ahora 
todos estamos ya cansados. En la 
Federación Española de Munici
pios y Provincias (FEMP) hubo 
un pacto PSOE-IU-PP para no 
utilizar la mujer como arma arro
jadiza. Es falso ese aumento del 
500%, es que la nueva ley tipifica 
como delito lo que antes era falta. 
Además indica que ahora sí se 
denuncia, por las campañas se 
sensibilización y concienciación. 
Les daré los datos que piden día a 
día en la Mesa, el Observatorio y 
la Casa. Lo primero que hice es 
ampliar sus horarios". Moriche 
expuso otras medidas que tomó y 
Pérez dijo: "Nuestra máxima 
colaboración en esto. Es un dato 
real de la policía, pero me da 
igual 450% o 500%. Merece un 
pleno extraordinario". 

De Miguel a<Jaró: ."E~ta 
moción no es un arma arrojadiza 
y busca precisamente ese acuerd.o 
de la FEMP entre los tres parti
dos. El pleno extraordinario es un 
acto simbólico que se hace en 
todos los municipios sin arma 
arrojadiza contra nadie". Moriche 
contestó: "A ver si ponen tanta 
fuerza en el gobierno central. Los 
presupuestos generales de 2005 
no tienen dotación para desarro
llar la ley de violencia de géner<?, 
que está llena de lagunas. Pusi
mos 101 enmiendas. ¡Ocaña, 
estoy hablando yo! ¡Usted es muy 
difícil de contener, pero yo lo 
contengo! En el anterior m~nda.to, 
¿cuántos plenos extraordmanos 
tenía que haber pedido yo?" El PP 
rechazó esta propuesta apoyada 
por IU. 
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También Pide aclarar la supuesta agresión al ministro José Bono 

El avuntamiento, contra el plan lbarreche 
En el pleno del martes hubo proposiciones del grupo del PP, algo que no suele ocurrir. Fueron dos 
mociones, una sobre la supuesta agresión a Bono y otra contra el plan Ibarreche. PSOE e IU no estu
vieron de acuerdo en todos los puntos de ambas propuestas y por eso se aprobaron con sus votos en contra. 

En el punto 27 Severién propu
so: "El 22 de enero de 2005 hubo 
una multitudinaria manifestación 
antiterrorista con muchos cargos 
del PP y pocos del PSOE, sin el 
alto comisionado para las vícti
mas . Hubo recriminaciones al 
PSOE y después condenas a la 
Asociación de Víctimas del 
Terrorismo y al PP. No condena
ron cuando gente del PP sufrió 
agresiones. Bono dijo haber sido 
agredido por manifestantes. Hasta 
los escoltas y los atestados poli
ciales dicen que no fue así. La 
policía detuvo a dos supuestos 
agresores, del PP de Las Rozas, 
que no habían hecho nada. Eso sí 
es ilegalidad y violación de dere
chos fundamentales, Pérez. 
Ambos han denunciado la deten
ción en el juzgado. Es el uso de 
recursos policiales para intereses 
espurios, como en un lugar del 
Caribe. Pedimos ªl?ºYº total a las 
víctimas del terronsmo. Condena 
del terrorismo y apoyo al estado 
de derecho para derrotar a sus 
autores. Preocuparse por la deten
ción de dos inocentes con falsas 
imputaciones, un atropello demo
crático que pone en riesgo la inte
gridad del estado de derecho y 
quiebra la seguridad jurídica de la 
ciudadanía. Que Bono y el dele
gado del gobierno den explicacio
nes y que el ministro de Defensa 
explique la ambigüedad de sus 
declaraciones". 

Sin presunción 
de inocencia 
Pérez contestó: "Agradezco a 

Severién que me considere adalid 
de libertades. Difícilmente peli
grará todo el estado de derecho y 
la seguridad jurídica de la ciuda
danía por dos detenciones. La 
ciudadanía son 40 millones. 
¿Quisieron decir 'atropello anti
democrático'? ¿O quizá no? 
Piden a quien sufrió un intento de 
agresión que se explique. ¿Y el 
ministro de Defensa del Yako
vlev? Jamás critico el derecho a 
manifestación, ustedes desprecia
ron manifestaciones de un millón 
de personas contra el terrorismo, 
la guerra y la muerte de niños. 
Sólo se llamó a declarar a dos ciu
dadanos, IU sí confía en las fuer
zas de seguridad del estado, uste
des no sé. Ambos han denunciado 
lo que creían. ¿Intereses espu
rios? Ustedes pusieron recursos 
militares al servicio de esos inte
reses. Bono fue el agredido y no 
al revés. Esos dos deben demos
trar en comisaría que no hicieron 
nada". 

Pablo González afirmó: "Curio
sa moción de la parte menos cen
trista del PP. Acebes les traslada 
esta moción contradiciendo el 
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Gustavo Severién dijo que hay dos "zetapés", "el del talante y el 
que se reúne en secreto con Imaz y Carod Ro vira". 

debate sobre esto en el parlamen
to. El agredido es Bono, se ve en 
prensa y televisión, no como 
Urdaci cuando decía que no había 
huelga. La mejor forma de no 
usar a las víctimas es no traer esta 
moción. El estado de derecho no 
se ha conculcado, es una enorme 
exageración por no decir otro epí
teto. El agredido va a tener que 
pedir disculpas. Yo confío en la 
justicia, los escoltas dicen lo con
trario. La policía citó a los dos 
detenidos, que se presentaron 
voluntariamente y se les leyeron 
sus derechos. Si se demuestra que 
no han tenido culpa, la justicia lo 
reconocerá. No aprovechen para 
llevar el ascua a su sardina. Rajoy 
no planteó esto, viene del ala más 
dura del PP. Cornudos sí, pero 
apaleados no". 

"Ni Tip ni Coll" 
Severién respondió: "Otros 

hablan de cornudos, no nosotros. 
Resucitan el Tribunal de Orden 
Público (TOP), que arrestaba a 
manifestantes. El PP está contra el 
TOP, el Tip y el Coll. En el palco 
del Bernabéu Bono dijo: 'He lle
gado entero '. Sabemos lo que 
dijeron los escoltas. Un jefe de 
servicio fue separado por negarse 
a llamar a esos dos ciudadanos a 
declarar. Para los del PP hay 
menos derechos y garantías. El 
estado de derecho quiebra con los 
derechos de un ciudadano, no 
hace falta dos. Y si esperamos a 
llegar a 40 millones, ya es dema
siado tarde. Recuerden la segunda 
guerra mundial. El fotógrafo ofi
cial del ministerio de Defensa 
iba... ¡a título particular! Bono 
debe enterarse. No eran dos con-

cejales, señor Perfecto Pérez. No 
detuvimos a nadie cuando agre
dieron a Alberto Fernández, al 
vicepresidente, nos tiraban estiér
col... Y ustedes no dijeron nada. 
El uso de las víctimas por el 
PSOE es inaceptable, como el 
intento de sacar al PP del mapa 
político. ¿Prohibió ZP asistir a 
Peces Barba? ¿Pedirán perdón por 
no haber ido a la manifestación?" 

Pérez aseguró: "Esto viene de 
Acebes. ¿Y si realmente se hubie
ra producido la agresión? No cre
emos en el TOP, mi familia lo 
sufrió. No hay nazis contra el PP. 
Las fuerzas de seguridad son 
democráticas y no me consta 
exceso. A los dos detenidos no les 
han conculcado sus derechos . 
Nunca un proceso a dos personas 
pone en peligro el estado de dere
cho. Diga a Acebes que sea punti
lloso". Pablo González dijo: "Los 
ciudadanos y no nosotros echaron 
al ~~ del gobierno, no del mapa 
pohtico. ¡Ahora Bono será el pro
vocador! ¿Quién da esas consig
nas contra los socialistas que van 
a las manifestaciones? Es el ala 
más dura del PP. A los dos deteni
dos no les conculcaron derechos. 
Rajoy no asistió, que pida perdón. 
Peces Barba no fue por no ser una 
manifestación unitaria. Acuérden
se de las manifestaciones con el 
anterior delegado del gobierno en 
la CAM, Ansuátegui. Nadie quie
re echar al PP del mapa. El mejor 
modo de no usar a las víctimas es 
no traer esta moción". La proposi
ción se aprobó con la oposición 
del PSOE e IU. 

En el punto 28 Severién afirmó: 
"Esta moción va unida a la ante
rior. A Rodolfo Ares (PSOE), 
Antonio Basagoiti (PP) y Lepoldo 

Barreda (PP) querían matarlos 
porque molestaban. He nombrado 
tres personas, pero sólo dos gru
pos políticos. Rechacemos el plan 
Ibarreche, que atenta contra la 
convivencia entre vascos, la cons
titución y la unidad de España. 
Que el 'lehendakari' retire su 
plan. Recuperemos el diálogo con 
lealtad a las comunidades autóno
mas. No al referéndum. Recurra
mos a los tribunales. Llevemos 
esta propuesta al gobierno central, 
al vasco y al parlamento vasco". 

"Te ha faltado 
el 'Una grande libre'" 
Calles contestó: "Antes decían 

que el pleno era para temas de 
ciudad. Hace 15 días ya fue esto 
al congreso. Esta moción será 
otra orden de la jerarquía del PP a 
los ayuntamientos donde tenga 
mayoría absoluta. Te ha faltado el 
'Una grande libre'. El plan Iba
rreche ya fue rechazado. No es 
nuestro plan ni el que necesita la 
sociedad vasca. Somos federalis
tas, no confederalistas. Respeta
mos los trámites democráticos y 
la constitución no es sagrada, se 
puede reformar. No usen este ple
no para decir al gobierno vasco lo 
que piensan los ciudadanos, eso 
se ve en el congreso". Pablo Gon
zález dijo: "Como dicen ustedes, 
llegan tarde, tras el debate del 
congreso. Esta moción sólo ha 
ido al ayuntamiento de Leganés, 
al de Madrid no. Felicitamos a las 
fuerzas de seguridad por evitar el 
asesinato de esas tres personas. 
En el congreso se vio la posición 
de cada grupo. Sí hay razones 
políticas para rechazar el plan y 
ya se vieron en el congreso. Es la 
primera vez que le veo leer una 
moción. O no la aprendió bien, 
pese a su buena memoria, o no 
está convencido de ella. Esta 
moción viene de su ala más dura. 
Todos compartieron las razones 
de Rajoy en el congreso y votaron 
con él". 

Severién respondió: "Leo la 
moción porque es demasiado 
importante y no quiero cambiar 
una coma. ¿Una grande libre? 
Calles, en el País Vasco matan a 
los del PP y PSOE. A otros no, 
por algo será. Tus juegos de pala
bras de Alcalá deberías mantener
los allí. No soy fascista aunque te 
empeñes. Esta moción defiende el 
artículo 2 de la constitución. Si no 
crees en él, es tu problema. Mien
tras dices tus gracias, hay 1.000 
muertos que iban a ser 1.001. 
Pablo, ¿llega tarde?¿ Y el referén
dum que va a hacer Ibarreche 
pese a todo? ¿No vulnera la cons
titución? El secretario de liberta
des públicas Ignacio Astarloa ile
galizó a HB. Hay maniobras polí
ticas en la oscuridad y el ZP del 
talante ya no escucha a la gente. 
Hay 2 ZP: el que se reúne con 
Rajoy y el que, antes y después de 
reunirse con Ibarreche, se reúne 
en secreto con Imaz y Carod. 
Según Imaz, para hablar del Plan 
Ibarreche, según ERC, de ETA, y 
según la ministra, del nuevo esta
tuto catalán. Estas maniobras 
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Pablo González afirmó que el Plan Ibarreche ya no existe y Fran Pérez agradeció a Severién que lo considere adalid de las libertades. 
secretas tienen su precio, no se 
puede engañar a todos todo el 
tiempo. La moción tiene plena y 
absoluta vigencia. Sólo el estado 
- España, señor Calles - puede 
permitir un referéndum. Traere
mos más esta moción mientras el 
talante ZP permita estas cosas". 

"El plan Ibarreche 
ya no existe" 
Francisco Calles replicó: "Creí 

que la moción iba contra el nuevo 
estatuto político. Usas partidista-

mente a los muertos. ¿Sólo los 
muertos de PP y PSOE son demó
cratas? ¿Estamos detrás de la pis
tola? Sólo fascistas lo creen. ¿Si 
España fuera federal estaría divi 
dida? Como ahora hay otro 
gobierno, las comunidades autó
nomas adoptan otros estatutos. El 
Partido Popular criminaliza a las 
fuerzas que defendemos una 
España plural. Cuando gobernó 
hizo frentismo, enfrentamiento 
civil y del nacionalismo español 
contra el vasco. Es un vergonzoso 
uso partidista" . 

Pablo González afirmó: "El 
plan Ibarreche es una decisión 
política que se combate con otra. 
No pasa nada. No existe ya el 
plan lbarreche porque lo rechazó 
el parlamento. Nunca diría al 
alcalde que no se reuniera con 
nadie. Sí pediría al presidente del 
gobierno que no tomara decisio
nes a espaldas de los ciudadanos, 
como hizo Aznar en las Azores. 
El PSOE apoyó la ley de partidos. 
El presidente del gobierno puede 
reunirse con quien quiera, no use
mos el terrorismo de modo parti-

dista" . La moción se aprobó con 
la oposición del PSOE e IU. 

En el punto 29 se leyeron y 
aprobaron las actas de los acuer
dos adoptados en las sesiones ple
narias del 15, 21 y 23 de diciem
bre y 18 y 25 de enero. En el pun
to 30 se dio cuenta de los decretos 
de Alcaldía-Presidencia, Urbanis
mo, Hacienda y Personal. En el 
punto 31 , de correspondencia y 
comunicaciones oficiales, no 
hubo ninguna, al igual que en el 
32 y último, de ruegos y pregun
tas. 

01 RA EUROPA ES POS1BlE 
OTRA EUROPA ES POSIBLE 
OTRA EUROPA ES POSIBLE 

Razones para decir así NO 
a este tratado constitucional 

1 
Nos oponemos al tratado constitucio
nal firmado en Roma el 29 de octubre 
de 2004 porque el sistema neoliberal 
se convertirá realmente en el pilar prin
cipal de esta Constitución de la Unión 

Referéndum 
20 de febrero de 2005 

. OTRA EUROPA ES POSIBLE 

CON ESTA CONSTITUCIÓN EUROPEA 
CON ESTA CONSTITUCIÓN EUROPEA 
CON ESTA CONSTITUCIÓN EUROPEA 
CON ESTA CONSTITUCIÓN EUROPEA 

r1 
AYUNTAMIENTO DE 
ALCALA DE HENARES 
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Europea. 

2 Los derechos sociales de los ciudada
nos no se garantizan en este tratado, 
especialmente no se garantiza el dere
cho al trabajo ni el pleno empleo con 
derechos laborales reconocidos, ni el 
derecho a la vivienda, a la educación, 
a la sanidad, y en general, a los servi
cios públicos. 

3 
Nos oponemos a este tratado porque 
propone un proceso de mayor militari
zación de la Unión Europa, con un ejér-

, cito europeo subordinado y sujeto a la 
OTAN y el aumento de los gastos mili-
tares. 

4 
Este tratado rechaza la igualdad de de
rechos de todas las personas que vi
ven en Europa, al margen de su nacio
nalidad, y por tanto condena a los ciu
dadanos y hermanos inmigrantes a la 
represión pol icial y administrativa des
medidas. 

5 
Este tratado constitucional ha sido 
aprobado sin la implicación de los ciu
dadanos y ciudadanas y además no 
podrá ser modificado durante los próxi
mos 30 años. 

En resumen, decir asT NO es 
derrotar este modelo de 
construcción europea injus
to y excluyente. Es la única 
posibilidad para abrir un 
proceso constituyente de la 
Europa de los derechos 
sociales y de los pueblos. 

·~ 
izquierda unida 
grupo de concejales 
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El PSOE presentó una propuesta que toe aprobada 

los conductores de autobuses Piden 
urinarios en cabeceras de línea 
Los conductores del transporte público de Alcalá quieren un lugar 
en el que hacer sus nec~sidades. El grupo de concejales del PSOE en 
el ayuntamiento presentó al pleno una moción pidiendo que se rea
lice un éstudio que permita la instalación de urinarios en cabeceras 
de línea. La propuesta fue finalmente aprobada por unanimidad y 
el concejal de Obras y Servicios, el popular Javier Fernández Abad, 
manifestó el compromiso de facilitar el espacio público y las licen
cias de instalación para que la empresa concesionaria del servicio 
de transporte urbano en la ciudad complutense pueda poner estos 
urinarios. Un nutrido grupo de conductores de autobuses asistieron 
al pleno municipal del día 15 de febrero con pancartas. Los conductores de autobuses acudieron al pleno a reivindicar urinarios 

'Si no meo, me mareo', 'Si 
aguanto más voy a explotar', 'Yo 
quiero mear como los demás' o 
'Si no puedo mear, de mayor en
fermedad' fueron las frases que 
exhibieron los conductores de au
tobuses urbanos en sus pancartas. 

Incluso, apoyándose en el re
glamento de participación ciuda
dana, los conductores pidieron in
tervenir en el pleno y le fue con
cedida la palabra '! su portavoz, 
Domingo Barrasa. Este se esforzó 
por manifestar ante la corpora
ción municipal que lejos de una 
anécdota más o menos simpática, 
los conductores están ante un gra
ve problema: "Es muy difícil 
aguantar ocho horas de trabajo 
sin un lugar donde poder hacer 
tus necesidades". 

El portavoz del comité de em
presa de los autobuses urbanos de 
Alcalá llegó incluso a reconocer 
que "incluso a los perros se les da 
un espacio para que puedan hacer 
sus necesidades. Nosotros, en 
cambio, tenemos que hacerlo 
donde podemos, a veces en la 
misma calle y soportando que nos 
llamen marranos por ello". 
, El concejal del PSOE Jesús 

Angel Martínez 'Susi' reconoció 
que "hay más de 150 trabajadores 
que están haciendo su trabajo en 
los autobuses y no tienen un lugar 
donde hacer sus necesidades fi
siológicas. Este asunto se ha lle
vado a las comisiones correspon
dientes para solicitar que el ayun
tamiento o la empresa se respon
sabilicen de poner unos urinarios 
para sus necesidades fisiológicas. 
Lo que nosotros pedimos es que 
se haga un estudio para que en las 
cuatro cabeceras de línea se pue
dan poner esos urinarios con el 
fin de que atiendan las necesida
des de estos trabajadores que en 
definitiva tienen un trabajo itine
rante por j\lcalá". 

Jesús Angel Martínez explicó 
también que "los trabajadores 
ahora hacen sus necesidades don
de pueden. A veces cierran el au
tobús con los viajeros dentro y sa
len corriendo a un bar, o lo hacen 
en un descampado e incluso en la 
misma calle. En una ciudad patri
monio de la humanidad no es ló
gico que no haya mobiliario urba
no de estas características". 

ta de febrero de 2oos 

El concejal de Obras y Servi
cios reconoció durante el pleno 
que se facilitará por parte del 
ayuntamiento todo el trámite de 
licencias por ocupación de vía 

pública a fin de que la empresa 
concesionaria pueda instalar estos 
urinarios que satisfagan las nece
sidades de los trabajadores. 

Los lugares donde estarán estos 

EDICTO 

urinarios son la avenida Juan Car
los 1, en la calle Río Arlanza, en la 
calle Ávila, en la rotonda de Vir
gen de Loreto y en la calle Conde 
de Barcelona. 

CONCEJALÍA DE HACIENDA Y 
PATRIMONIO 

Servicio de Gestión Tributaria 

Habiéndose aprobado por Resolución del Concejal Delegado de Hacienda, Padrón co
rrespondiente al Segundo Semestre de 2004 de la Tasa por ocupación de la vía pública con 
industrias callejeras (mercadillos) los lunes, martes y miércoles. 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 28 de febrero de 2005 al 28 
de abril de 2005 (ambos inclusive) o inmediato día hábil posterior si el último día es inhá
bil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de las enti
dades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de apertura al pú
blico. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos mediante 
la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así como a tra
vés de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dispuesto en el artículo 102,3 de la 
vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de quince días, a contar desde el si
guieRte al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los efectos 
de reclamaciones por las personas interesadas. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de un mes, 
a contar desde el día siguiente al de la finalización del período de exposición al público del 
padrón, ante dicha Concejalía. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por el proce
dimiento de apremio y devengarán el recargo ejecutivo correspondiente, los intereses de 
demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares, 
a 11 de febrero de 2005 

EL CONCEJAL DELEGADO DE HACIENDA 

Fdo.: Gonzalo Garrido de Oro 

Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares - Telf: 91 883 33 00 - Fax 91 887 96 00 
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Hilario Gómez muestra la parcela donde, según afirma, debería construirse un club social 

Los vecinos de la Garena reclaman que se haga el Club Social tal v como 
constaba en la información que recibieron 

"Nos sentimos estafados" 
Desde hace años, vecinos de la calle Leonardo Torres Quevedo ven cómo pasa el tiem
po y la parcela que hay allí situada sigue sin ser el club social que les habían prometi
do y figuraba en la maqueta que estuvo expuesta en el ayuntamiento. Los vecinos pi
den que se llegue a un acuerdo con el propietario de la parcela y se construya el club 
social con las instalaciones deportivas que figuraban. 

Hilarlo Gómez, miembro de 
la Asociación de Vecinos "La 
Garena", explicó a PUERTA 
DE MADRID respecto a una 
parcela ubicada en la calle Le
onardo Torres Quevedo, que 
Vienen padeciendo desde hace 
bastante tiempo y que tiene a 
los vecinos bastante molestos 
Y preocupados: "En las ofici
nas de venta de chalets nos 
habían dicho que esta parcela 
era para un club social. A no
sotros nos dijeron y de hecho 
así constaba en las maquetas 
de ambas empresas como en 
la que tenía el ayuntamiento 
cuando en su día se expuso, 
figuraba esta parcela como 
una zona deportiva y club so
cial". Sin embargo, se hizo la 
entrega de los chalets, pasó el 
tiempo y la parcela sigue como 
el primer día, siendo un solar 
en mal estado del que se han 
quejado en numerosas ocasio
nes los vecinos: "Hemos inten
tado averiguar por todos los 
medios, porque veíamos que 
pasaba el tiempo y no hacía 
nadie nada en ella, qué era y a 
quién pertenece. Nos dijeron 
que era una parcela para uso 
terciario, en la cual no se po
día edificar nada más que una 
parte de ella y lo que se podía 
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edificar no podía sobrepasar 
las alturas de los chalets co
lindantes y la otra parte se te
nía que dedicar a uso tercia
rio". 

"Seguimos 
reclamando 
el club social" 

Hilarlo Gómez explicó que 
siguieron investigando y des
cubrieron lo siguiente: "La 
sorpresa nuestra es que al 
cabo de los años, nos entera
mos que esa parcela no es 
para ese fin que nos habían 
prometido, nos enteramos de 

quién era y hablamos con el 
propietario. Me imagino que 
este hombre compró el terre
no con la idea de poder hacer 
algo, pero al ser de uso tercia
rio se ve muy limitado, de he
cho la prueba evidente es que 
todavía no se ha empezado a 
construir nada". 

"Esto ha estado 
consentido por 
el ayuntamiento" 

Hilarlo explicó que aparte 
del malestar que existe entre 
los vecinos porque no ven lo 
que se les había prometido, 

ALMONACID DE ZORITA (Guadalajara): Edificio apto para residencia 
de la tercera edad, Aparta-Hotel, o cualquier negocio del sector hotelero. 

20.000 m' de terreno 15.396 m' construídos en 10 plantas (4 plantas de usos 
comunes y 6 para habitaciones) número total de habitaciones 162. Dobles con baño 

completo y terraza 156. Dobles con. salón, baño y dos terrazas 6, 
pendiente de acabar edificio descrito. PRECIO: 700.000 euros. 

comentó los problemas que 
han tenido con la parcela por 
el lamentable estado que pre
senta: "Nosotros seguimos re
clamando nuestro club social 
aquí y vamos a luchar por ello. 
Esto ha estado consentido por 
el ayuntamiento, nos lo han 
estado vendiendo así, así he
mos comprado nosotros la vi
vienda con estas condiciones y 
ahora nos encontramos con 
una parcela que es un autén
tico basurero, con ratas y con 
todo tipo de porquería. En pri
mer lugar, nosotros lo que 
queremos es que se limpie la 
parcela en condiciones, por
que el espectáculo que da en 
medio del barrio es deprimen
te; si de por sí ya las calles de
primen porque parece que han 
pasado cuatro guerras por 
ellas, imagínate esta parcela. 
Los vecinos, en segundo lugar, 
queremos reivindicar al ayun
tamiento o a quien sea, que 
esta parcela se destine al uso 
que nos vendieron, que es el 
club social de los chalets". 

La sombra de las 
recalificaciones 
planea 
sobre el asunto 

Ante esta situación, Hilario 
Gómez se planteó las siguien
tes preguntas: "¿Cómo lo van 
a hacer? No lo sé, ¿qué van a 
hacer con este señor que com
pró esta parcela? . .. Después 
de los últimos comentarios 
que han llegado a nuestros oí
dos, de que el ayuntamiento, 
algunas parcelas de uso ter
ciario las quería recalificar, 
mucho nos tememos de que 
este señor esté esperando, evi
dentemente como cualquiera 
lo haría, una posible recalifi
cación y construir otra cosa 
para lo que no estaba destina
da, como por ejemplo un edifi
cio de viviendas, vete tú a sa
ber de qué tamaño y otro tipo 
de cosas que no es lo prometi
do, cosa a la que no estamos 
dispuestos a renunciar los ve
cinos que haremt>s en su día 
nuestras manifestaciones y 
nuestras movilizaciones en el 
momento en que sepamos que 
aquí va otra cosa que no sea el 
club social. ¿Fórmulas para 
que · se haga el club social? 
Hay muchas, entre otras el po
sible intercambio de parcelas. 
El ayuntamiento puede llegar 
a una compensación con él, 
ofreciéndole una parcela en 
otro sitio, ya que en la venta 
de esta parcela, consideramos 
los vecinos que hemos sido es
tafados por haber vendido una 
parcela, que en teoría debería 
tener cosas para los propios 
vecinos como las instalaciones 
del propio club". 
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Francisco Javier García Gutiérrez durante su interesante conferencia Entre los asistentes al acto estuvo el alcalde, Bartolomé González 

En el cincuentenario de la esclavitud de Jesús de Medinaceli 

Francisco Javier García Gutiérrez rememora 
la historia reciente de Alcalá 
El pasado sábado dieron comienzo los actos del cincuentenario de la Cofradía de Jesús de Medi
naceli con una conferencia a cargo de Francisco Javier García Gutiérrez, cronista de la ciudad. 
En ella recordó la época en la que se fundó la Cofradía y los acontecimientos más relevantes que 
en ese tiempo y desde entonces han sucedido en Alcalá. El acto tuvo lugar en el salón de actos 
del Palacio Arzobispal, y contó con la presencia del edil complutense Bartolomé González, de la 
concejala de festejos Elisa de Francisco y de varios cargos de la Brigada Paracaidista. 

"Los hechos son tantos y Más tarde, la llegada de la dedicaba casi exclusivamen
tan apretados, que es muy Bripac y de la Universidad, te a la agricultura y la alfare
dificil hacer un resumen de esta última en 1977 tras mu- ría. Sin embargo, ya enton
ellos" - declaró el cronista de chas manifestaciones popu- ces, como escribe Francisco 
la ciudad. En primer lugar se lares y un gran esfuerzo ne- Javier García Gutiérrez, "el 
hizo referencia a la Alcalá gociador, influyeron conside- sueño por mejorar, por elevar 
hundida, masacrada, des- rablemente en el posterior los valores heredados y que 
pués de sufrir la barbarie de crecimiento y desarrollo de la hicieron grande la ciudad, el 
la guerra y el terrible incen- ciudad. suspiro por recuperar la Uni
dio que en 1936 destruyó La Alcalá de los años 50 versidad , sí estaban allí" . 
gran parte del casco históri- poco tiene que ver con la de "Mucho de ello se ha logrado 
co, afectando muy grave- la actualidad. Con una po- -recuerda el cronista- , mu
mente a la catedral y al pala- blación que apenas pasaba cho ha mejorado, pero queda 
cio arzobispal. Después co- de 20.000 habitantes, y una mucho por hacer". 
menzó un lento levantamien- extensión no mucho más La cofradía de Jesús de 
to , una recuperación paulati- grande que la del antiguo re- Medinaceli hunde sus raíces 
na, con la creación de enti- cinto medieval, la Alcalá de en esos años de escasez y 
dades diversas o los prime- los 50 estaba llena de solda- problemas. Fue en 1955 
ros abastecimientos de agua. dos, monjas y penados, y se cuando seis complutenses 

Éste es el-Primero 
de la larga lista 

de actos oficiales 
organizados por 

la cofradía 

deciden sacar en proces10n 
una imagen de Jesús y se 
erigen canónicamente como 
cofradía en el convento de 
santa Úrsula de Alcalá. En el 
año 1960 la imagen es tras
ladada al convento de san 
Bernardo, donde ha perma
necido hasta el año 2003. 
Poco a poco y con el paso del 
tiempo la cofradía se va con
solidando y va acrecentando 
su número, hasta convertir
se en la asociación más nu
merosa de la ciudad. Actual
mente, y debido a las obras 
emprendidas en el convento 
de san Bernardo, la cofradía 
tiene su sede en la parroquia 
de san Bartolomé, donde las 
imágenes titulares están ex
puestas a todos. 

se prohibe la entrada • 
•
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Luis García Gutiérrez, capellán de la Esclavitud 
del Cristo de Medinaceli: 

·"la Cofradía ha mantenido 
una llama en momentos 
muv difíciles" 
El sacerdote Luis García Gutiérrez es el capellán de la Co
fradía del Cristo de Medinaceli. Actualmente está preparan
do un libro acerca de la historia de esta Cofradía y de su re
lación con la historia de la ciudad complutense. 

¿Cuál es el motivo de este 
acto? 

Lo que se celebra hoy es el 
primer acto, el pregón por lla
marlo así, del cincuentenario 
de la Cofradía de Jesús de Me
dinaceli, que lleva funcionando 
en Alcalá desde 1955. A lo lar
go del año 2005 van a tener lu
gar una serie de actos que cul
minarán con una misa solem
ne que habrá el día 5 de marzo 
en la catedral, oficiada por 
nuestro obispo Jesús Catalá. 
Ese día habrá también una 
procesión con las dos imágenes 
de los titulares. Aparte de esto, 
durante el año habrá otro tipo 
de actos, como por ejemplo 
conciertos. 

¿Por qué una conferencia 
para inaugurar este cincuen
tenario? 

Se pensó que la manera de 
rememorar aquella fecha en la 
que se fundó la cofradía era 
que una persona conocedora 
de la historia de la ciudad, en 
este caso mi hermano Francis
co Javier, diera una conferen
cia sobre aquellos años. 

La cofradía del Cristo de 
Medinaceli es una de las que 
cuenta con mayor número de 
miembros, ¿no es así? 

Sin embargo es una cofradía 
que partió de muy poco. Empe
zó en una Alcalá que tenía 
unos 20.000 habitantes, con 
seis personas. Hoy, sin embar-

go, se ha convertido en la co
fradía más numerosa de la ciu
dad, con unos 1200 cofrades, y 
por tanto esto es digno de te
nerse en cuenta. 

¿Qué importancia ha teni
do esta cofradía en la histo
ria más reciente de la ciu
dad? 

Creo que si tuviéramos que 
fragmentar las aportaciones de 
cada cofradía a la historia de 
Alcalá no nos resultaria senci
llo. Todas las cofradías peni
tenciales han aportado mucho, 

Equipamiento de serie: • Climatizador • Control Electrónica de Estabilidad (OSC) • Control de Tracción (TCS) 
• 8 oirbags • Suspensión trasera multibrazo • (ABS) • Distribuidor electrónico de la frenada (EBD) 

• Asistencia a la frenada de emergencia (EBA) • Faros antiniebla • Llantas de aleación de 17" • Ordenador de viaje 
•CD con control de audio en el vo lante• Encendido automático de luces• Sensor de lluvia 

Mazda3 Sportive Sp. (tSOcv) por 20.000€ mazda.COM - 902 345 456 

cada una con su propio modo 
de procesionar, de llevar las 
imágenes. La cofradía de Jesús 
de Medinaceli, a lo largo de cin
cuenta años sin interrupción 
ha mantenido una llama en 
momentos muy difíciles. Nun
ca ha habido peligro de disolu
ción, pero sí se han tenido que 
superar muy serios obstáculos, 
lo que nos ha aportado una ca
pacidad de perseverancia por 
encima de muchas cosas y con 
una gran confianza en noso
tros mismos. 

Mozda3 _ ¿Tienes lo que hay que tener? 

Casmar Motor, S.A. 
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Casa de Asturias 

En total se recaudaron 4.655 euros, que fueron entregados a Cruz Roia 

Concierto benéfico de las Casas Regionales 
También el Centro de Comunidades ha puesto su granito de arena en beneficio de los millones 
de personas afectadas por el tsunami que el pasado mes de diciembre anegó varios países asiá
ticos. Las siete casas regionales de Alcalá participaron en un concierto en el que todos disfruta
ron de la riqueza de las más variadas tradiciones populares de los pueblos de España. 

No es la primera vez que las 
casas regionales organizan un 
concierto a favor de una bue
na causa. Según explicó Ángel 
Sánchez, presidente del Cen
tro de Comunidades, "se hizo 
un concierto por lo del Presti
ge, y por lo ocurrido en El Sal
vador se hizo un cocido multi
tudinario en las ruinas de 
santa Maria. Cada vez que su
ceda algo así vamos a hacer 
algún acto benéfico. Si no ocu
rre nada especialmente grave 
durante un año, entonces el 
concierto intenta cubrir algu
nas de las necesidades de or
ganizaciones como Cruz Roja 
o Manos Unidas". 

El concierto tuvo un gran 
éxito de asistencia. No sólo se 
vendieron las 620 entradas 
con las que se llenó el audito
rio, sino hasta 800 contando 
la fila O, es decir, las entradas 
de aquellos que querían cola -
borar con esta causa pero ya 
no cabían en la sala. 

Con los grupos de las casas 
regionales compartió cartel la 
Banda Sinfónica Compluten
se, que también solicitó orga
nizar un concierto en el Audi
torio Paco de Lucía, cuando 
éste ya estaba reservado para 
el Centro de Comunidades, 
que es de donde partió la ini
ciativa. 

Todas las casas regionales 
aportaron un grupo de baile o 
una coral para enriquecer el 
espectáculo, en el siguiente 
orden de aparición: casa de 
Castilla la Mancha, Galicia, 
Asturias, Extremadura, Casti
lla y León, Aragón y Andalu -
cía. La banda Sinfónica Com
plutense actuó en mitad de la 
velada, después de la casa de 
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Extremadura. Sin embargo, el 
hecho de que participasen las 
siete casas regionales existen
tes en Alcalá hizo que el tiem
po de actuación de cada casa 
fuera bastante breve. "A todas 
las casas les habría gustado 
actuar más, por lo menos 
unos 40 minutos, en vez del 
cuarto de hora que se les ha 
asignado. Tenemos mucho 
que ofrecer, pero el espectácu
lo no podía alargarse demasia
do" - comentó Ángel Sánchez. 

Al finalizar la gala, el presi
dente del Centro de Comuni
dades entregó en persona al 
presidente de Cruz Roja del 
Corredor del Henares los 
4.655 euros recaudados, en 
presencia del público asisten
te. 

Las casas regionales tienen 
un buen entendimiento entre 
ellas, y juntas organizan dis
tintas actividades. En octubre 

del año pasado tuvieron lugar 
las jornadas de teatro, en las 
que las casas regionales parti
ciparon en la muestra de tea
tro de la Comunidad de Ma
drid. 

Además, cada centro regio
nal lleva a cabo por su cuenta 
una intensa actividad cultu
ral. Durante los fines de sema
na el centro de comunidades 
se llena de grupos de música, 
baile y teatro, que ensayan, 
dan cursos de perfecciona -
miento o simplemente se reú
nen para compartir su cultura 
y sus tradiciones. Desde niños 
de tres años hasta sus abuelos 
cantan, bailan, interpretan o 
tocan los instrumentos típicos 
de su tierra. Este trabajo 
constante tiene su fruto en las 
diversas actuaciones con las 
que las casas regionales se 
dan a conocer a todo el mun
do. Por ejemplo, el centro ex-

Casa de Castilla La Mancha 

Casa de Galicia 

Ángel Sánchez, presidente del 
Centro de Comunidades 

tremeño dio una muestra de 
villancicos en diciembre, en la 
que se reunieron once casas 
regionales de Extremadura en 
Madrid; mientras que el centro 
manchego celebró un certa
men en la Universidad, y lo 
mismo el resto de casas regio
nales. 
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El dúo formado por el violi
nista Ylya Grubert, de Leto
nia, y el pianista italiano Bre
no Ambrosini, llenó el aforo 
de la capilla universitaria de 
San Ildefonso en la segunda 
jornada del ciclo Gradus ad 
Parnassum en el que se es
tán interpretando las sonatas 
para piano y violín de Ludwig 
van Beethoven. 

Segunda iornada del ciclo Grados ad Parnassum "no solamente es el corpus 
más bello que se pueda haber 
escrito para esta formación, 
sino que estamos delante de 
otra obra inmensa y capital 
en la historia de la música". 

f 1 público llenó la capilla de San lldef onso 
para escuchar las sonatas de Beethoven 

Según el veneciano Ambro
sini "cada nota de las diez so
natas emana el sentido más 
profundo del 'Sturm und 
Grag' goethiano. Corpus re
volucionario y romántico por 
excelencia, demuestra tam
bién la emancipación del vio
lín, hasta entonces relegado, 
en el caso de los dúos, a se
cundaria importancia". 

Con entrada gratuita el en
tusiasmo del público por 
asistir a este ciclo integral de 
conciertos a cargo del dúo 
italo-letón ha hecho formar 
largas colas ante la capilla de 

San Ildefonso, tanto en la pri
mera jornada, la del 15 de 
enero, como en la segunda, el 
12 de febrero . Las sonatas se 
completarán el 12 de marzo a 
las 20 horas. Incluso hubo 
espectadores que no pudie-
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ron pasar a la capilla al com
pletarse el aforo. 

La integral de las sonatas 
de Beethoven para violín 
siempre ha sido un reto para 
un dúo, tal y como asegura 
Brenno Ambrosini, ya que 
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IMAGEN V SONIOO 

Avda. Reyes Católicos, ~ 
Tlfs,: 91 888 61 48 - 91 889 73 64 
Alcalá de Henares 

t Regalos e 
Plaza Cervantes · 

JOFEIÚA - KELOJEIÚA 
l?&JU'&J 0&1® f!®©GuéID© ®®[~X~©D&JD@© 

[S®© [füi)@n®U'~ U'®~@D®© 
Plaza de Cervantes n-18 (Alcala de Henares) 

1 a de febrero de 2005 



En la foto Dante, Carlos Abelenda, Suricalday y Carlos Deck de pie. En el centro, agachados, Raúl y Pedro 

Más de 60 personas tuvieron que quedarse fuera porque se agotaron las entradas 

Fin de semana mágico en "La Galera" 
La magia fue la gran protagonista del pasado fin de semana gracias al 11 Encue~tro de Magia 
"Ciudad de Alcalá" que se celebró en el Teatro Universitario "La Galera", situado en la calle San
to Tomás. El viernes 4 el espectáculo corrió a cargo del Círculo Mágico CIMAPS, que reúne a 
magos de toda la Comunidad de Madrid, mientras que el sábado 5 los protagonistas fueron los 
magos complutenses. Estos magos están buscando nuevos talentos que quieran formar un Cír
culo Mágico y participar en los próximos encuentros de magia alcalainos. 

A pesar de ser una tarde de 
fiesta para pasear por la ciu
dad, pues todo el mundo se 
encontraba celebrando el car
naval por las calles de Alcalá, 
hubo mucha gente que decidió 
pasar un rato mágico y muy 
divertido asistiendo a este II 
Encuentro de Magia "Ciudad 
de Alcalá", hasta el punto de 
que más de 60 personas tuvie
ron que quedarse en la calle 
por el lleno absoluto de la 
sala. Fueron muchos los niños 
que fueron a "La Galera" con 
sus disfraces y disfrutaron del 
espectáculo desde las prime
ras filas, además de participar 
con mucha ilusión en los jue
gos de los magos. A este en
cuentro mágico también fue 
un grupo de disminuidos psí
quicos que se divirtieron e ilu
sionaron mucho con la actua
ción de estos seis magos com
plutenses. 

Juan Suricalday 
Juan Suricalday divirtió al 

público con su actuación e 
hizo que todo el mundo parti
cipase en su número de men-
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talismo mezclado con humor, 
en el que mostró cómo se hace 
magia radiofónica: "Me gusta -
ría hacerla en color, pero de 
momento sólo me sale en 
blanco y negro". Además, hizo 
una peculiar versión de la ru
leta rusa: "Mi mujer no me de
jaba pegarme un tiro, así que 
decidí que se lo• diera alguien 

del público" ... pero las balas 
eran cartas y Juan tenía que 
descubrir cuál era la que "ma
taría" al espectador. Juan con
tó que comenzó con la magia 
"con la caja de magia Borrás 
de mi hermano Rafael, pero no 
me enganché a ella hasta que 
a los treinta años fui a un es
pectáculo de Juan Tamariz y 

Hiper·Textil LA CADENA 
Ya tenemos todos los nuevos 

diseños y colores en 
sujetadores, conjuntos y 

braguitas. 
Como siempre, primeras 

marcas: TELENO, SELENE, 
ABANDERADO, FERRYS ... 

¡¡Y A LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO!! 
¡VENGA A VISITARNOS! 

•ALCALÁ DE HENARES: e/ Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
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• GUADALAJARA: e/ Felipe Solano Antelo, 17 

Carlos Abelenda: 
"Que la gente vava 
a ver espectáculos 

de magia para 
disfrutare 

ilusionarse, v no 
para Pillar al mago" 

me sacó del público para que 
le ayudase. Entonces le pre
gunté cómo podía aprender 
magia y me dio el teléfono de 
su hija Ana, que tiene una 
academia en Madrid, y a partir 
de ahí hice varios cursos, al
guno también en la sala Hou -
dini, y ya he seguido en solita
rio" . 

Carlos Abelenda 
Este veterano mago entró en 

el escenario asegurando que 
había heredado 50 millones y 
que necesitaba que el público 
lo ayudase a ingeniar alguna 
manera de engañar a Hacien
da pero, a pesar de la ayuda 
de dos jóvenes espectadores, 
no pudo conseguirlo. Además, 
hizo unos juegos con cartas 
que entusiasmaron a toda la 
sala. Carlos comentó que "me 
gustaba la magia desde muy 
pequeño y en mi cumpleaños 
todos mis amigos me regala
ban libros de magia, y desde 
hace diez años llevo haciendo 
algunos cursos en la sala Hou
dini, y trato de hacer pasar el 
rato a la gente lo mejor posi
ble. Suelo hacer más cartoma
gia, y ahora estoy haciendo un 
curso de magia con dedales". 

Dante 
Como el año pasado, en este 

encuentro también se estrenó 
sobre las tablas un nuevo ta
lento alcalaíno que puso toda 
su ilusión en escena. Dante 
aseguró antes de su actua -
ción: "Mi especialidad es la 
cartomagia y la magia de cer
ca, pero hoy también voy a ha
cer dos juegos con cuerdas, 
muy cortitos y muy diverti
dos", y explicó que "mi co
mienzo con las cartas fue a los 
16 años pero hoy es mi estre
no sobre las tablas y estoy 
muy nervioso. Me inicié en 
esto gracias a un noviete de mi 
madre que era aficionado y me 
llevó una vez a conocer a unos 
magos, entre ellos el gran 
maestro Arturo de Ascanio, 
que falleció hace unos años y 
aunque no es conocido por la 
gente, porque jamás actuó en 
público, es eminencia mundial 
reconocida en el mundo de la 
magia y desarrolló gran núme
ro de trucos". 
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Raúl y Pedro 
Aunque detrás del escenario 

aseguraron a PUERTA DE 
MADRID que "nuestra actua
ción depende en un desnudo 
integral de ambos", lo que es
tos jóvenes hermanos hicieron 
fue un brillante e ingenioso es
pectáculo de humor que ellos 
denominan "Comedia de Au
tor, porque muchas veces sólo 
lo entendemos nosotros". Ade
más, Pedro explicó: "Hace mu
cho tiempo nos regalaron un 
libro de magia, nos gustó y di
jimos, pues vamos a ver si 
conseguimos hacer desapare
cer a nuestros padres de casa, 
y así fue como comenzamos en 
el mundo de la magia". Des
pués cada uno hizo un juego 
en solitario: Raúl hizo partíci
pe al público de un sorteo de 
Lotería en directo, y adivinó el 
número que se extrajo de las 
"urnas" , mientras que Pedro 
prefirió hacer un impresionan
te juego visual con aros. 

Carlos Deck 
En su actuación hizo dos 

números musicales en los que 
convertía su varita mágica en 
pañuelos que después hacía 

El público que llenó la sala aplaudió divertido 

desaparecer, y otro en el que 
de un pañuelo aparecía una 
bola mágica que rodaba por 
encima y por debajo del mis
mo, plantando cara a la ley de 
la gravedad, porque lo que 
más lo atrae es la magia en es
cena y la manipulación, aun
que pica un poquito de todo y 
lo hace magníficamente. Tam
bién divirtió al público con un 

juego en el que explicaba cómo 
hacer que un huevo aparezca 
y desaparezca, aunque final
mente volvió a sorprender 
cuando del interior del huevo 
sacó dos mitades de unos bi
lletes de 10 euros que había 
roto instantes antes con el pú
blico. Carlos Deck contó que 
"fue mi padre, Carlos Abelen
da, quien me inició en el mun-

Toyota Avensis. The Quality Experience. 
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do de la magia cuan 01 tenía $ 2;} 
15 años" , y muchos a i~?s le c://,_f; 
dicen que lo ha superad a ~~\~.:~.~· 
que Carlos Abelenda aseg · -· · 
orgulloso: "Es muy buen mago 
y lo que yo quería era que me 
superase, y lo ha conseguido". 

Tras la actuación 
Carlos Abelenda se despidió 

de PUERTA DE MADRID: "Es
tamos hablando con la gente y 
nos han dicho que les ha gus
tado mucho el espectáculo, 
pero eso es algo que nosotros 
ya notamos desde el escenario 
y luego entre nosotros comen
tamos lo que vamos viendo. El 
público nos ha acogido muy 
bien y esperamos haber esta
do a la altura, y esperamos 
que sea así en el próximo en
cuentro dentro de un año, o 
incluso antes si es posible" , 
Juan Suricalday también es
tuvo de acuerdo: "Estoy muy 
contento, cuando me han di
cho que sesenta personas se 
han quedado sin entrar no me 
lo creía", y Dante, el mago no
vel, aseguró que "mi estreno 
ha sido increíble, lo mejor de 
todo , me encantaría repetir el 
año que viene". 

www.toyota.es 
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Es difícil perderse una oportunidad así, porque al 

financiar tu Toyota Avensis en nuestra entidad financiera, 

te incluimos el navegador sin coste alguno, para que 

no te pierdas nunca más. Así sabrás todos los caminos, 

descubrirás todos los atajos y te podrás olvidar de esos 

mapas en los que nunca sabes dónde estás. Marca el 

rumbo hacia tu concesionario Toyota y nosotros te 

indicaremos el camino a la financiación. TODAY TOMORROW TOYOTA 
"Oferta válida hasta fin de mes en Baleares para vehículos. equipados con navegador en stock. Oferta financiera de 
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José Luis Doñoro, decano del Colegio de Abogados; Bartolomé González, alcalde de Alcalá; 
Fernando Sancho y Arsenio Lope Huerta, presidente de la Sociedad de Condueños 

Ha sido colocada en uno de los patios interiores del colegio menor ·de Teólogos 

Fernando Sancho va tiene una 
placa en el Colegio de Abogados 
El que fuera decano del Colegio de Abogados de Alcalá durante 15 años y alcalde de la ciudad 
complutense, Fernando Sancho, descubrió el pasado domingo una placa en su honor, dedicada 
por la Sociedad de Condueños y el propio colegio de abogados. En el acto, Fernando Sancho 
estuvo arropado por el presidente de la Sociedad de condueños, Arsenio Lope Huerta, el deca
no del Colegio de Abogados, José Luis Doñoro, y el alcalde de Alcalá, Bartolomé González. 

Mucho le debe el colegio de 
abogados de Alcalá a Fer
nando Sancho. Desde que se 
dio de alta en esta institu
ción en 1946, su trabajo 
constante ha conseguido im
portantes logros para el cole
gio complutense, entre los 
que destaca su traslado a su 
sede actual, el Colegio Menor 
de Teólogos de la calle Cole
gios. Fernando Sancho fue 
decano del colegio durante 
tres mandatos consecutivos, 
desde 1978 hasta 1992, mo
mento en el que dejó volun
tariamente el cargo. "Yo no 
era como Fraga, que piensa 
que va a gobernar siempre" 
- comentó con humor el anti
guo decano. 

Fernando Sancho tuvo que 
hacer frente a una época di-· 
ficil, en la que Alcalá recibía 
una fuerte inmigración pro-

1 a de febrero de 2005 

cedente de zonas rurales y la 
demanda de justicia crecía 
considerablemente. En esos 

momentos, el decano puso 
las bases del sistema de jus
ticia gratuita para los que no 

ANTENAS TERRESTRES •TV. SATÉLITE 

PORTEROS AUTOMÁTICOS• VIDEOPORTEROS 
ELECTRICIDAD • VENTA MATERIAL 

C/ Antequera, 1 - local 4 
ALCALA DE HENARES 

Infórmese. Teléf.: 91 881 51 73 

Además de haber 
sido decano 
del Colegio 

de Abogados, 
Fernando Sancho 

toe alcalde ,¡ 

de Alcalá 
,, .. 

tenían posibilidad de pagar 
los gastos de un abogado. 
Fernando r ecordó también 
las estrecheces de aquel sa -
Ión de la calle Santiago, de 
unos 20 m 2

, en el que había 
que dejar lugar para el des
pacho, biblioteca y archivos 
de una institución que nece
sitaba un local que reuniese 
mejores condiciones. Por 
esta razón, Fernando Sancho 
intentó en un primer mo
mento comprar un local en la 
calle de santa Úrsula, hasta 
que, negociando con la So
ciedad de Condueños, consi
guió que ésta le cediese el 
Colegio Menor de Teólogos 
para convertirse en la nueva 
sede del colegio. Aún des
pués de este acuerdo, las di
ficultades no acabaron ahí, 
sino que hubo que afrontar 
los gastos de las obras de re
habilitación del edificio, para 
lo que el colegio tuvo que pe
dir un préstamo millonario. 

Además de haber sido de
cano del colegio de abogados, 
Fernando Sancho fue tam
bién edil complutense. El ac
tual alcalde de Alcalá, Barto
lomé González, agradeció la 
labor de su antecesor en el 
cargo, mientras que José 
Luis Doñoro, decano del co
legio, destacó entre sus ac
tuaciones como alcalde la 
creación de la Ciudad Depor
tiva del Val, reconocida inter
nacionalmente, y la reforma 
de la plaza de Cervantes, con 
la que ésta adquirió su as
pecto actual. 

La placa ha sido colocada 
en uno de los patios interio
res del Colegio Menor de Te
ólogos, y en ella aparece un 
relieve en metal con el rostro 
de Fernando Sancho y un 
texto en el que la Sociedad de 
Condueños y el Colegio de 
Abogados lo honran "por sus 
méritos". "Estos méritos son 
tantos -recordó Arsenio 
Lope- que ante la imposibili
dad de enumerarlos hemos 
preferido hacer una referen
cia general a ellos en la pla -
ca". 

PUERTA de Madrid 



Arsenio Lone Huerta deió su cargo para dedicarse de lleno a la Fundación 
General de la Universidad de Alcalá, de la que va a ser director 

El presidente de la Sociedad de 
Condueños anunció su dimisión 
El pasado domingo 13 de febrero la Sociedad de Condueños celebró su Junta General. Entre los 
numerosos temas que se trataron estaban el traslado de la estatua de Cisneros que se encuen
tra en la plaza de san Diego, el acuerdo con el Estado para que la Hostería del Estudiante pase 
a pertenecer a la Universidad o el estado de cuentas del último año. Por su parte, Arsenio Lope 
Huerta pronunció sus últimas palabras como presidente de la Sociedad de Condueños. 

La Sociedad de Condueños es 
una de las instituciones alcalaínas 
con más solera. A lo largo de sus 
150 años de historia, su actuación 
ha sido decisiva en la conservación 
del patrimonio histórico y cultural 
de la ciudad complutense. Enton
ces, un grupo de vecinos de Alcalá 
decidió unir su dinero para comprar 
y así salvar los edificios históricos 
que se encontraban en un estado 
ruinoso. Hoy día, los herederos de 
aquéllos siguen teniendo un peso 
decisivo en la Universidad de Alca
lá y disponen de valiosos edificios 
en pleno casco histórico. 

El hecho más destacado de este 
año es la puesta en marcha de la bi
blioteca de la sociedad, una de las 
mejores de Alcalá en cuanto al nú
mero y la calidad de fondos anti
guos, junto con la de los Filipenses. 

La biblioteca cuenta con ejempla
res valiosísimos, entre los que so
bresale una verdadera joya: los tres 
tomos de la Biblia Políglota Com
plutense editada por Cisneros en 
1514. Además, pueden encontrarse 
en la biblioteca una gran cantidad 
de textos de los S. XVI al XIX. Es
tos documentos antiguos junto con 
los libros actuales están estructura
dos en tres temas: Cisneros, Cer
vantes y Alcalá, aunque última
mente se ha abierto otro capítulo 
sobre Manuel Azaña. Otro dato 
destacable es que la Sociedad ha re
cibido de parte del Estado la placa 
de Alfonso X el Sabio. 

Uno de los temas pendientes que 
se trataron en esta junta fue el tras
lado de la estatua de Cisneros. La 
escultura, del maestro Vilches y fa
bricada en Roma con mármol de 

AUTO 
ESCUELAS 

Carrara, es la mejor obra de arte 
mobiliario de la ciudad. Actual
mente se encuentra en la plaza de 
san Diego, pero va a ser trasladada 
a la puerta que comunica la Univer
sidad con la plaza de Cervantes. En 
el lugar que ahora ocupa, la Socie
dad de Condueños pretende colocar 
una escultura que haga referencia a 
esta institución, como reconoci
miento a su labor en beneficio de la 
ciudad. 

En cuanto a la Hostería del Estu
diante, la Sociedad de Condueños 
mantiene un pleito con el Estado 
español reclamando la propiedad 
de este edificio. La intención de los 
condueños es que éste pase a ser 
utilizado por la universidad y la 
Hostería se inserte en el futuro pa
rador nacional que se está constru
yendo justo enfrente, en la calle 

Arsenio Lope Huerta 

Colegios. Aún no se ha cerrado nin
gún acuerdo con la Universidad de 
Alcalá ni el Estado en este punto. 

En la Junta, que se celebró por 
primera vez en el Paraninfo de la 
Universidad, se eligió también a 
tres de los representantes en la Co
misión Administrativa de la enti
dad. Gema García y Jesús Fernán
dez se presentaron a la reelección y 
renovaron su cargo, mientras que 
Juan José García, con 52 votos, 
ocupó el puesto que Arsenio Lope 
había dejado vacante. Será la Co
misión la que decida quién desem
peñará el cargo de presidente, así 
como el resto de cargos dentro de 
esa comisión administrativa. 

Infórmate en cualquiera de nuestros centros: 
• Avda. Reyes Católicos, 1 

Tlf.: 91 883 12 24 

PUERTA de Madrid 

• Avda. de Daganzo, 6 
Tlf.: 91 881 97 30 

• Ctro. Cial Campus Universitario 
Tlf.: 91 881 97 51 

ALCALÁ DE HENARES 

• e/ Miguel de Unamuno, s/n 
(zona nueva plaza de toros) 

Tlf .: 91 802 72 12 

OTRO SERVICIO MÁS DE AUTO ESCUELAS LÓPEZ 
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Los profesores posaron con sus trajes para PUERTA DE MADRID. 

la Escuela cumple su primer año desde que se municipalizó v cuenta va 
con más de 800 alumnos en tres turnos distintos 

Derroche de alegría e imaginación en la fiesta 
de Carnaval de la Escuela Municipal de Adultos 
Más de 300 alumnos de la Escuela Municipal de Adultos participaron en la tradicional 
fiesta de Carnaval que se celebró en el Centro Cívico Maria Zambrano, en la que hubo 
chirigotas, baile y actuaciones musicales. 

La Escuela Municipal de r-=-~---r-:----l!:;~Jlili~ 
Adultos celebró un año más el 
Carnaval, organizando una "~ 
gran fiesta en que derrocharon 
alegria, imaginación y buen 
humor y a la que acudió el al-
calde, Bartolomé González, la 
Concejala de Mujer AmI?aro 
Moriche y la Directora del Area 
de la Mujer, Isabel Ruiz Mal
donado. 

Chirigotas durante 
la fiesta 

Susana Lletjós, directora de la 
Escuela Municipal de Adultos 

Tras las actuaciones tuvo 
lugar el baile en el que todos 

disfrutaron 

Durante la fiesta, los alum
nos cantaron chirigotas en las 
que demostraron su ingenio a 
la hora de componer y en tono 
de humor, aprovechando la 
presencia del alcalde, le pidie
ron alguna que otra cosa para 
la Escuela. Su directora, Su
sana Lletjós se mostró muy 
satisfecha de la agradable tar
de que pasaron y del buen 
funcionamiento que está te
niendo la Escuela en este pri
mer año desde que se munici
palizó: "Seguimos gozando de 
muy buena salud, el cambio 
no lo hemos notado en nada, 
estamos más contentos, ha 

La concejala de la mujer, Amparo Moriche estuvo junto a la directora del área de la Mujer 
disfrutando de la fiesta con las alumnas de la Escuela 
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Los alumnos de la Escuela Municipal de Adultos, lucieron sus trajes confeccionados por ellos mismos 

sido una inyección de moral 
para los profesores y trabaja
mos contentos. Este año tene
mos más de 800 alumnos, en 
los tres ámbitos en que traba -
jamos, enseñanzas abiertas, 
formación básica y formación 
para el mundo laboral. 

Respecto a la fiesta de hoy, 
nosotros tenemos tres fiestas 
grandes en la escuela, Navi
dad, Carnavales y la fiesta de 
final de curso. La de carnava
les cuesta un poco más que 
participen, pero este año se 
han reunido más de 300 per
sonas, así que los vamos en-

1 ª RED INMOBILIARIA 
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ganchando poco a poco. Para 
la escuela es muy importante 
esta fiesta porque se desarro
llan muchos valores, el de la 
amistad la solidaridad, la cre
atividad . .. es muy bonito ver el 
trabajo en equipo de los alum
nos". 

El resultado no pudo ser me
jor. Los alumnos se lo pasaron 
en grande con las distintas ac
tuaciones y luciendo los dis
fraces de Dulcinea, la bandera 
de la Unión Europea, angeli
tos, moros y aristócratas del 
siglo XVI que ellos mismos 
confeccionaron. 

JUNTO A CARENA 

el Francisco Alonso 
(Polígono Santa RQsa) 

De 218 m. y 
51 de entreplanta 
(Todas con patio de 67 m.) 

PATROCINADOR OFICIAL 

www.lookandfind.es 
8 OF:ICINAS 

EN ALCALA DE HENABES r~VUELJA 
W' AESPANA 

INFORMACIÓN Y RESERVAS: C/ TINTE, 6 - Telf.: 91 888 50 50 
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El vehículo recorrerá cerca de 60.000 kilómetros durante todo el año para atraer visitantes 

"Con el Alcalabus vamos sobre ruedas" 
''Vamos sobre ruedas con el Alcalabus", dijo el alcalde de Alcalá, Bartolomé González, con 
motivo de la presentación de la nueva oferta de promoción turística de la ciudad, un auto
bús que recorrerá un total de 60.000 kilómetros durante todo el año para atraer visitantes. 
González, acompañado por la concejala Marta Viñuelas, afirmaron que "este es el mejor ve
hículo para la imagen de Alcalá, que va a recorrer toda España". El Alcalabus fue presenta
do en el kilómetro cero de su andadura, en la plaza de Cervantes y el gobierno municipal 
tiró la casa por la ventana para que el nuevo producto fuera conocido en primer lugar en Al
calá. 'El blues de este autobús' consistió en una carpa que se montó exclusivamente para la 
presentación, un acto que tuvo lugar el viernes 11 de febrero en el que intervinieron la con
cejala de Turismo, Marta Viñuelas y el propio alcalde. Hubo medios audiviosuales y el clá
sico cóctel para los alcalainos que pasaban por allí. 

El autobús dará a conocer la 
ciudad complutense por la 
práctica totalidad de las capi
tales españolas, con motivo de 
la celebración del N Centena
rio de la edición de la primera 
parte de El Quijote. El vehícu
lo, que ha sido decorado en su 
carrocería con motivos de la 
ciudad complutense, es un 
autocar articulado que en su 
interior cuenta con un moder
no material informático y au -
diovisual gracias al que se pre
senta Alcalá como un atractivo 
destino turístico, cuna de Mi
guel de Cervantes y única ciu
dad Patrimonio Mundial de la 
Comunidad de Madrid. 

El día 11 de febrero el Alca
labus fue inaugurado en la 
ciudad complutense y en la 
plaza Cervantes permaneció 
ese fin de semana, el sábado y 
el domingo días 12 y 13 de fe 
brero, ya sin carpa, para ser 
conocido por los alcalaínos: 
"Estoy convencido de que los 
alcalaínos somos los mejores 
promotores de nuestra ciudad 
y no se puede promocionar lo 
que no se conoce" , dijo Barto
lomé González. 

Durante el mes de febrero el 
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El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, y la 
concejal de Turismo, Marta Viñuelas, en el interior del Alcalábus 

autobús recorrerá la Comuni
dad de Madrid. En la capital 
ha estado entre el 16 y el 18 
del mismo mes. Aranjuez, 
Chinchón, Móstoles Alcorcón, 
Leganés, Getafe y El Escorial 
son otros de los destinos pre
vistos de aquí a finales de 
mes. A partir del mes de mar
zo visitará las ciudades que 

componen el Camino de la 
Lengua y las Ciudades Patri
monio de la Humanidad de 
Castilla León y Castilla-La 
Mancha, así como las capita
les de provincia de las regio
nes limítrofes. Van a ser en to
tal cerca de 20 grandes locali
dades que suman una pobla
ción total cercana a los seis 

Alcalá 
se dará a conocer 
en los principales 

municipios 
de España a través 

de un autobús 
v con ello se espera 

una afluencia de 
unasB.320 

personas cada mes 

•"Este es 
el meior vehículo 
para la imagen 

de Alcalá" 
millones de personas. Pero eso 
será para los meses de febrero 
y marzo puesto que a partir de 
entonces el vehículo saldrá 
poi.- otras regiones de España. 

El Alcalabus recorrerá cerca 
de 60.000 kilómetros y espera 
una afluencia de unas 8.320 
personas cada mes. Según ex
plicó el alcalde la iniciativa 
pretende atraer a las agencias 
de viajes, touroperadores y 
ciudadanos en general con ac
tividades atractivas, participa
tivas , útiles y personalizadas, 
para trasladarles información 
sobre la oferta turística de la 
ciudad y los actos previstos 
para la celebración del N Cen
tenario. Dentro del autobús se 
proponen juegos, un panel de 
regalos y otras actividades 
para sus visitantes, que serán 
amenizadas por Don Quijote, 
Sancho Panza y Dulcinea. 

Un moderno medio 
El Alcalabus cuenta con un 

área interactiva consistente en 
una sala multimedia situada 
en la parte delantera. Esta 
área cuenta con 15 potentes 
ordenadores Pentium N mul
timedia, banda ancha vía saté
lite, además de paneles y vitri
nas de exposición. En la parte 
trasera hay una oficina y sala 
de videoconferencias. Además 
el vehículo es plenamente ac
cesible para personas con mo
vilidad reducida, disponiendo 
de una plataforma ascensor. 

El personal está formado por 
tres monitores que disfrazados 
de Don Quijote, Sancho Panza 
y Dulcinea se encargarán de 
difundir de forma amena y ri
gurosa todo aquello que hace 
de Alcalá uno de los destinos 
turísticos culturales más im
portantes de España. 

PUERTA de Madrid 



"la empresa del IV centenario puede ser la antesala de la privatización cultural" 

El PSOE teme que el PP quiera 
privatizar la cultura 
El concejal del PSOE en el ayuntamiento de Alcalá Francisco Peña manifestó a PUERTA DE 
MADRID su temor de que el PP tenga la intención de privatizar la gestión cultural en la ciu
dad complutense: "La empresa Alcalá IV Centenario puede ser la antesala de esta privatiza
ción. En estos momentos esta empresa ha adquirido una cantidad muy importante de com
petencias hasta el punto de que el cuarto centenario parece una excusa". Peña agregó que 
"viendo los objetivos que tiene esta empresa, parece que va mucho más allá de la mera difu
sión cultural e incluso turistica puesto que estamos hablando de .competencias urbanísticas, 
deportivas y de todo tipo. Creemos que la empresa se va a convertir en una especie de ayun
tamiento paralelo, con una serie de prerrogativas que van mucho más allá de lo que es este 
cuarto centenario de la publicación del Quijote y de la promoción cultural de la ciudad". 

El concejal del PSOE hizo 
mención de los objetivos que 
el gobierno municipal del PP 
dio a la empresa "para que se 
entienda que hay aspectos 
que nos preocupan". Así, uno 
de ellos, según Francisco 
Peña, es "potenciar el desa -
rrollo integrado de las distin
tas zonas de la ciudad con la 
elaboración de estudios, pro
gramas, proyectos y defini
ción de planes estratégicos 
para el desarrollo económico 
y social de la ciudad. Además 
se establece como objetivo la 
promoción inmobiliaria en 
general, la construcción, la 
adquisición, la rehabilitación, 
reforma, tenencia y enajena
ción de toda clase de bienes 
inmuebles y derechos sobre 
los mismos, incluidos otros 
equipamientos o infraestruc
turas destinados al uso o el 
servicio público" . 

Con ello Peña afirmó que 
"nos encontramos que las 
competencias que tiene la 
empresa superan mucho lo 
cultural y lo turístico. Pero es 
que si nos ciñéramos a eso ya 

Grupo Municipal So 
Alcalá de H 

Grnpo ~luni< 
Alcalíl " 

Francisco Peña, concejal del PSOE en el ayuntamiento de Alcalá 

tenemos la Fundación Cole
gio del Rey. Tenemos una ins
titución que es la que se su
pone que tiene el respaldo del 
ayuntamiento para desarro
llar todas las actividades cul-

turales de la ciudad. Ahora 
nos encontramos que esta 
empresa se dedica a gestio
nar todas las actividades de 
la cultura, el futuro de la 
Fundación Colegio del Rey es 

"El futuro de la 
Fundación Colegio 

del Reves 
bastante negro" 

bastante negro, porque no 
tiene realmente una capaci
dad de movimiento. De hecho 
lo estamos ya comprobando". 

Francisco Peña afirmó que 
"lo que nos tememos es que 
detrás de esto pueda haber 
una privatización de la ges
tión cultural. Nosotros ya lo 
hemos denunciado en el Con
sejo de Administración de la 
FCR. Da la sensación de que 
la tendencia es la eliminación 
de la misma, ningunearla y 
dejar que languidezca. No 
hay más que ver que aunque 
aparentemente el presupues
to de la FCR ha aumentado 
un 7 por ciento, lo cierto es 
que se le han quitado mu
chas partidas y han pasado a 
la empresa del cuarto cente
nario". 

Todo ello es para el edil so
cialista una paradoja "porque 
el 80 por ciento de las activi
dades de esa empresa son 
propias de la Fundación Co
legio del Rey. Es curioso que 
vamos viendo cómo en algu -
nas de las actividades que or
ganiza la empresa se va elimi
nando el logotipo de la Fun
dación Colegio del Rey susti
tuyéndolo por el propio del 
cuarto centenario. Sin em
bargo está utilizando su in
fraestructura, como es el 
caso de la exposición de An
drés Alcántara". 
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Lanzó el reto en la clausura de la de lebrero 

El alcalde propuso una tercera 
semana gastronómica al año 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, lanzó el reto a los profesionales de la hoste
lería agrupados en torno a FOMENTUR, de organizar una tercera semana gastronómica 
al año. La propuesta fue realizada por el máximo edil de la ciudad durante la clausura 
de la primera cita de este año, la semana celebrada entre los días 31 de enero y 6 de fe
brero, que es además la más tradicional al haberse realizado ya en diecinueve edicio
nes. El alcalde celebró con los hosteleros el aumento porcentual del número de co
mensales con respecto al año anterior puesto que se creció en un 12 por ciento. 

Bartolomé González propuso 
el mes de junio para celebrar 
esta tercera semana gastronó
mica del año que se uniría a la 
tradicional del mes de febrero y 
a la cervantina que se organiza 
en torno al día 9 de octubre, fe
cha en la que se conmemora el 
bautismo de Cervantes. 

El alcalde afirmó que "desde el 
ayuntamiento pondremos todo 
lo que esté en nuestra mano 
para que pueda celebrarse pero 
lo más importante lo tenéis que 
poner vosotros, la mesa, el man
tel y la buena cocina.". 

El reto fue lanzado por Barto
lomé González en la clausura de 
la semana gastronómica, que 
tuvo lugar el jueves 1 O de febre
ro en los salones del restauran
te El Cardenal contándose con 
la presencia de los profesionales 
y asociados de FOMENTUR. Al 
acto asistieron también conceja
les del equipo de gobierno, así 
como el edil de IU, Salvador 
Guardiá. 

La concejala de Turismo, Mar
ta Viñuelas, fue la encargada de 
presentar el acto y el presidente 
de FOMENTUR, David Bermejo, 
dio la bienvenida y agradeció la 
presencia de los asistentes. Fue 
el alcalde quien clausuró las 

1 a de febrero de 2005 

jornadas de la gastronomía 
complutense: "Los datos son po
sitivos ya que ha habido un 
doce por ciento más de comen
sales, seguimos consolidando la 
semana con un público entre 
los 35 y los 45 años como más 
fieles seguidores de la Semana 
Gastronómica. Además el 55 
por ciento de los asistentes son 
personas de fuera de la ciudad y 
eso es muy importante como el 

porcentaje de alcalaínos que 
también son seguidores de esta 
cita". 

Bartolomé González añadió 
que "el objetivo ahora es subir el 
número de pernoctaciones en 
los hoteles. No estoy de acuerdo 
con el 65 por ciento de ocupa
ción de los hoteles porque las 
estadísticas son como son y se
gún cómo se analicen". También 
dijo González que "tenemos que 

los restauradores 
admiten un 
aumento del 

12 por ciento de 
comensales 

atraer el turismo de negocios y 
seguimos poniendo en marcha 
productos turísticos". 

Semana consolidada 

Si el alcalde estaba satisfecho 
también lo estaban los profesio
nales de los restaurantes. Raúl 
Irún, relaciones públicas de los 
salones El Cardenal y anfitrión 
del acto de clausura, explicó a 
PUERTA DE MADRID que "la 
semana gastronómica de este 
año ha ido muy bien y la verdad 
es que nos hemos quedado to
dos sorprendidos. El año pasa
do no estuvo mal pero es que en 
esta edición hemos superado lo 
de entonces y las expectativas 
que teníamos". 

Rafael Irún afirmó que "yo si
tuaría el crecimiento con res
pecto al año anterior entre un 
10 y un 20 por ciento. Sobre 
todo funcionó muy bien el día 
del cierre, el domingo 6 de fe 
brero. Yo creo que todo lo que 
tenga que ver con la gastrono
mía fomenta el turismo y por 
tanto promociona la ciudad" . 
Los salones El Cardenal ofreció 
entre los dos días en que parti
cipó unas 260 comidas. 

También satisfecho se encon
traba en su primera participa -
ción Rafael Luna, del restauran
te La Galatea: "Para nosotros ha 
sido todo un éxito y una gran 
experiencia. Los clientes que he
mos tenido se marcharon muy 
satisfechos". Rafael Luna afirmó 
que "no hay ninguna duda de 
que la gastronomía proyecta el 
turismo y la imagen de Alcalá. 
Es evidente que hay un movi
miento de turistas, de personas 
de fuera de la ciudad que nos vi
sitan. Si Dios quiere y la gente 
sigue respondiendo, seguiremos 
participando en la semana gas
tronómica. En cuanto al reto del 
alcalde yo creo que tenemos que 
asumirlo de frente . Si los demás 
restauradores lo aceptan ten
dremos que hacer una tercera 
semana gastronómica". 

El restaurante La Galatea 
tuvo una ocupación total y ab
soluta en los dos días en que 
participó dentro de la Semana 
Gastronómica. 

Jesús Bueno Foguet, propie
tario del restaurante Foguet, 
también estaba contento: "Este 
año la semana ha sido más 
fuerte que la de los años ante
riores. Nosotros hemos dado 
como un 30 por ciento de comi
das. Entre el viernes y el domin
go tuvimos 400 comensales". 
Según Bueno "la semana gas-
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Jesús Bueno, propietario del 
restaurante Foguet 

Raúl lrún, relaciones públicas 
de salones El cardenal 

tronómica crece año tras año y 
Viene gente nueva, es decir, no 
es la misma gente la que repite 
cada vez que celebramos estas 
jornadas. Nosotros lo notamos 
mucho porque nos llama gente 
de fuera preguntándonos donde 
está nuestro restaurante". Je
sús Bueno añadió que "se nota 
que está creciendo el sector tu
ristico en nuestra ciudad y eso 
es una satisfacción". 

En cuanto a la tercera sema
na gastronómica, el propietario 
de Foguet dijo que "es cuestión 
de evaluar la propuesta del al
calde porque cada uno en el 
mes de junio estamos empezan
do la temporada fuerte de bo
das. De todos modos están los 
días laborables. No sé, ya vere
mos". 

Rafael Luna, de La Galatea 

PUERTA de Madrid 

la Galatea enamoró con sus platos la noche de San Valentín 

La Galatea se estrenó en la 
XIX Semana Gastronómica 

Los hermanos Rafael y Daniel Luna son dos jóvenes que están al pie de cañón de 
su restaurante, La Galatea, situado en la calle Almazán número 20, local 1, que ha 
participado por primera vez en la Semana Gastronómica de Alcalá. Para la ocasión 
prepararon sus mejores platos, muy ricos y variados, y que combinan a la perfec
ción las recetas tradicionales con las técnicas más vanguardistas. Fuera de la Se
mana Gastronómica también se puede disfrutar de los platos de La Galatea, y 
quien quiera asegurarse un sitio para comer bien en Alcalá, también tiene un nú
mero donde hacer su reserva: 91.882.25.14. 

"la Galatea es un restaurante íntimo en el que damos a nuestros 
clientes el meior trato posible para que se encuentren muv a gusto" 
Rafael Luna comentó a 

PUERTA DE MADRID: "La 
Semana Gastronómica ha 
sido toda una experiencia, ha 
sido el primer año que hemos 
participado en ella y creemos 
que ha sido todo un éxito, 
porque la gente salió conten
ta y muy satisfecha de lo que 
habían probado aquí, sobre 
todo porque como el menú 
era variado, si al cliente no le 
gustaba un plato seguro que 
le encantaba otro. Y como en 
esta primera semana las co
sas han ido muy bien, nos 
gustaría formar parte tam
bién de las próximas sema
nas gastronómicas que se 
preparen", y continuó: "Para 
nosotros entrar a formar par
te de la Semana Gastronómi
ca significa colaborar con la 
ciudad porque FOMENTUR 
es una asociación que está ti
rando mucho y es un motivo 
de orgullo estar dentro de lo 
que para nosotros son los 
mejores restaurantes de Al
calá, y si nos han permitido 
estar en la Semana Gastronó
mica es porque algo bueno 
tendremos y nos hemos ga
nado estar entre los mejores", 
a lo que Daniel añadió que 
"así también damos a cono
cer mejor nuestra gastrono
mía". 

Daniel Luna contó que 
"nuestra participación en la 
Semana Gastronómica fue 
todo un éxito, estuvimos lle
nos y hubo que decir a mu
cha gente que el restaurante 
estaba al completo. Toda la 
gente que vino había reserva
do mesa previamente, e in
cluso hubo muchas personas 
que llamaron para hacer una 
reserva y no pudimos dársela 
porque ya no había sitio para 
tantos, porque lo más impor
tante para nosotros es que la 
gente esté cómoda y disfrute 
de nuestros platos. La gente 
nos comentó que les gustó 
mucho la comida y por las 
caras de satisfacción con las 

Los hermanos Rafael y Daniel Luna, propietarios de La Galatea 

que salían debía ser cierto". 
Y Rafael explicó cuáles fue

ron los platos que selecciona -
ron de su variada carta para 
la ocasión: "El menú que pre
paramos consistía en unos 
entrantes a compartir con las 
especialidades de la casa, 
como son los taquitos de be
renjenas a la miel, que tienen 
un rebozado que está muy 
rico, habitas con puntilla y 
queso templado de oveja al 
aroma de tomillo. Luego ya 
pasamos a los primeros y se
gundos con un plato a elegir, 
la gente solía elegir especial
mente otra de las especialida -
des de la casa que es el salte
ado de mollejas con trigueros 
y setas, aunque también gus
taron mucho la ensalada de 
ahumados, que es un plato 
más ligerito, y las migas de 
don Sancho, que son migas 
con un par de huevos fritos 
encima que le dan un toque
cito muy especial. Y luego ya 
el último plato para cerrar lo 

que es la comida se podían 
elegir otras tres de nuestras 
especialidades como la mer
luza rellena de salmón, el so
lomillo de cerdo a la miel o el 
solomillo Galatea, este último 
es un solomillo con una base 
muy crujiente de pan con un 
poquito de foie de pato. La 
guinda es una torrtra especial 
de la casa, la torrija Galatea, 
que tiene queso fresco, nata, 
frutos secos, miel, y es una 
delicia", y Daniel añadió: 
"todo esto bañado con vino 
Lan y unas copas de cava" . 

Daniel contó que "en la no
che de San Valentín quisimos 
potenciar el ambiente cálido 
que solemos tener los fines de 
semana por la noche, cuando 
ponemos velitas y adornos 
para que las parejas estén en 
un lugar muy romántico, y 
esta noche especial también 
pusimos música agradable y 
creamos un ambiente muy 
cariñoso, ideal para las pare
jas". 
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Esta novedad no supondrá gasto alguno para los ~~-N_U_EV_O~B_A_Z_TA_-N__. ............ .. 
municipios que conforman la Mancomunidad El avuntamiento ha presentado alegaciones 
la Mancomunidad Vega del Henares contará con a un provecto minero en Pozuelo del Rev 

30 contenedores más para la recogida de vidrio La cantera estará situada a unos 100 metros 
Las localidades que conforman la Mancomunidad Vega del Hena
res -Azuqueca, Alovera, Cabanillas del Campo, Villanueva de la 
Torre, Quer, Fontanar, Yunquera de Henares y Chiloeches- ~onta
rán en un breve espacio de tiempo con 30 contenedores destmados 
a la recogida de vidrio. El coste de dichos contenedores es nulo, ya 
que la empresa con ~a que la Ma!1comu!1id~d tiene .fir!'1ado u~ co.n
venio para la recogida y posterior reciclaje del v1dr10, Ecov1dno, 
los ha cedido sin cargo alguno. 

La Mancomunidad Vega del 
Henares mantiene un convenio 
con esta empresa, que no tiene 
ánimo de lucro, desde el año 
2003 . En el momento en el que se 
firmó el convenio, Ecovidrio re
galó a la Mancomunidad un total 
de 20 contenedores. 

En la actualidad, hay 109 con
tenedores destinados a la recogi
da de vidrio y repartidos por las 
ocho localidades que forman par
te de la Mancomunidad Vega del 
Henares. Un contenedor de estas 
características cuesta de 560 a 
600 euros, por lo que el ahorro, 
tras este regalo, es de entre 
16.800 y 18.000 euros. 

El presidente de la Mancomu
nidad Vega del Henares, José Vi
cente García, ha asegurado que 
"esta es una buena noticia, ya que 
permitirá a los municipios que 
forman parte de la Mancomuni
dad ahorrarse una buena suma de 
dinero, como ya ha ocurrido con 
los 150 contenedores amarillos 
destinados a la recogida de enva
ses que nos ha cedido la Conseje
ría de Medio Ambiente de la Jun
ta de Comunidades de Castilla
La Mancha a través del Consor
cio Provincial de Residuos". 

Durante el pasado año 2004, la 
Mancomunidad Vega del Hena-

res recogió 425.000 kilos de vi
drio. Este dato es muy importan
te, ya que al reciclar vidrio se 
ahorra energía, además de mate
rias primas. El reciclaje de este 
material, que está muy presente 
en nuestra vida diaria, evita la 
destrucción de terrenos por ex
tracción y al reciclar vidrio se re
duce considerablemente la canti
dad de residuos que van a parar a 
los vertederos. Por ejemplo, 
3.000 botellas recicladas son 
1.000 kilos menos de basura. 
Además, colaborando en la recu
peración de env_ases de vidri? se 
consigue reducu la contamma
ción ambiental en un 20 por cien
to, ya que se quema menos com
bustible en la fabricación de nue
vos envases. 

De todos los materiales que se 
utilizan para fabricar envases, el 
vidrio es uno de los más ecológi
cos ya que la materia prima con 
la que se realiza es abundante, su 
extracción es sencilla y no conta
mina. Además, su degradación 
química no libera ningún tipo de 
sustancias. Asimismo, el vidrio 
se puede reciclar fácilment~ ya 
que se aprovecha de manera mte
gral la materia que lo compone, 
con el consiguiente ahorro de 
materias primas. 

EN ESPARTALES SUR 
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de las últimas casas de Eurovillas, 
las más próximas a Pozuelo del Rev 
La Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la 
Comunidad de Madrid está estudiando un proyecto presentado por 
particulares para la apertura de una cantera en Pozuelo del Rey. Con
cretamente, estará situada en los términos municipales de Pozuelo del 
Rey, Valdilecha y Villar del Olmo. No afecta territorialmente a Nuevo 
Baztán, pero sí estará a unos 700 metros de las casas de una de las ur
banizaciones que componen la localidad, Eurovillas, la de mayor ex
tensión y la que tiene casas más próximas a Pozuelo del Rey. 

El Ayuntamiento de Nuevo 
Baztán después de informarse so
bre los aspectos de la propuesta y 
la situación de la misma presentó 
el pasado mes de diciembre a la 
Comunidad alegaciones al pro
yecto por los perjuicios que se 
van a derivar de la apertura de 
esta cantera que tendrá un perio
do de explotación de unos 30 
años, lo que hace que el ritmo de 
explotación sea muy intenso. En
tre las razones que motivan esta 
posición del Consistorio hay cau
sas medioambientales y socioeco
nómicas. 

Si se aprueba el proyecto el im
pacto medioambiental será im
portante en la zona. Existen ya en 
la comarca varias canteras en fun
cionamiento y otros proyectos si
milares que, sumados a éste, afec
tarían contundentemente a la co
marca. La superficie prevista para 
la cantera es de 15 cuadrículas 
mineras, lo que equivale a 450 
hectáreas. Este gran tamaño in
fluiría en el paisaje rural actual, 
que quedaría destruido. Se elimi
narían las encinas que salpican 
los parajes y matorrales y pastiza
les. Y así se alterarían también las 
condiciones de vida para la fauna 
del lugar. Muchas especies podrí
an desaparecer del área y, algunas 
de ellas, aparecen en los catálo
gos de especies protegidas y bas
tantes escasas en el territorio ma
drileño, como la avutarda, el si
són, el alcaraván, el aguilucho ce
nizo y el cernícalo. 

La cantera desviaría todos los 
flujos subterráneos de agua y pe
ligrarían los manantiales por con
taminación. Estos manantiales 
son fundamentales para mantener 
el caudal de los arroyos tributa
rios del río Tajuña, y poseen im
portancia ecológica. 

Como resultado de la actividad 
minera aumentaría la polvareda 
en el ambiente, afectaría a los te
rrenos colindantes en varios kiló
metros a la redonda y, por lo tan
to, a Eurovillas. Además, está 
prevista en el proyecto la ubica
ción de una planta de transforma
ción de áridos de notables dimen
siones, hecho añadido que au
mentaría la cantidad de polvo y, 

al ser calizas, puede tener reper
cusiones en la salud de los habi
tantes de la comarca por posibles 
afecciones en las vías respirato
rias. 

Otro problema importante es el 
aumento del ruido en un área 
tranquila como ésta. El empleo de 
explosivos para las voladuras, el 
ruido de la maquinaria y el tránsi
to de camiones repercutirían en 
los niveles sonoros de la comarca. 

Una vez que esté en marcha la 
cantera y cuando se termine la ex
plotación de la mis~~· sería difí
cil recuperar la fert1hdad del te
rreno porque se habría destruido 
el suelo. En la comarca ha habido 
otras canteras en las que se puede 
observar que no se ha producido 
una restauración eficaz tras el cie
rre de las mismas, y muchas de 
ellas se encuentran en un estado 
deplorable tras su abandono. 

El ámbito socioeconómico tam
poco quedará al m~~e? de ~a si
tuación. En un mumc1pIO emmen
temente agrícola como es Pozue
lo del Rey, agricultores y ganade
ros del área donde se situará la 
cantera deberán abandonar sus 
actividades. 

En esta zona, en la que existen 
buenos cotos de caza menor, no 
se podrá llevar a cabo esta activi
dad y se perderá el valor cinegéti
co de los terrenos. Además, la ac
tividad de un proyecto minero es 
incompatible con la práctica de 
actividades al aire libre, como pa
sear simplemente, montar en bici
cleta o montar a caballo. Todas 
ellas actividades fundamentales 
para potenciar la incipiente hoste
lería y servicios de la zona. 

Los vecinos y asociaciones ciu
dadanas que quieran unirse a la 
iniciativa también pueden hacer
lo. Para ello se ha puesto a su dis
posición en Ventanilla del edifi
cio consistorial un documento 
donde pueden adherirse a las ale
gaciones. Después se enviará a la 
Consejería. Hasta el momento 
unos 180 vecinos de la localidad, 
sin contar las asociaciones, se han 
sumado a esta campaña y sus ale
gaciones se han enviado a la Con
sejería de Medio Ambiente du
rante el mes de enero. 
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LOS SANTOS DE LA HUMOSA 

la Comunidad de Madrid ha invertido cerca de un millón de euro \~ ~ s'f j)ª de nu~stras posibilidades Y ª" ~ .~,,,-.q·f/ competencias para favorecer el en la construcción de la nueva Casa Consistorial V el arreglo de caw~ des~r:ollo del Plan General en be-
nefic10 de las personas de este 

El Conseiero de Presidencia inauguró el rr:.~~~~A~::;r~;~~:]Ii :~ 
alto en su discurso ya que desde el 

nuevo Avuntamiento de Los Santos de la Humosa ~g~~~i:~i~~ii~~·l~~:~1 
Francisco Granados realizó su primer acto oficial como Consejero de Presidencia inaugurando el nue
vo Ayuntamiento de Los Santos de la Humosa. Desde su consejería a través de la Dirección General de 
Cooperación con la Administración Local ha aportado cerca de 1 millón de euros para su construcción. 

rompió . a aplaudir, acallando las 
críticas. Finalizada la interven
ción del alcalde, Francisco Garri
do, que efectuaba su primer acto 
oficial como consejero de presi
dencia, se dirigió a los presentes 
destacando la importancia de este 
nuevo edificio que prestará un 
mejor servicio a los habitantes del 
municipio: "Esta casa es algo más 
que un edificio, es un símbolo 
para todos los que viven en un 
municipio. La Casa Consistorial 
debe ser la casa de todos y cada 
uno de los ciudadanos del munici
pio", también, respecto a las críti
cas que surgieron entre un sector 
del público comentó: "Evidente
mente en este salón que ahora nos 
encontramos podrá haber espacio 
para la discrepancia, claro que sí, 
¿cómo vamos a pensar todos igua
les? Es imposible y es bueno que 
sea así y que de esa discrepancia 
también nazcan los acuerdos". 
Granados finalizó su intervención 
agradeciendo la presencia de to
dos y antes de irse escuchó, junto 
al alcalde, las quejas de los veci
nos que se han visto afectados por 
el PGOU. 

El pasado 11 de febrero, el Con
sejero de Presidencia, Francisco 
Granados, acompañado del Direc
tor General de Cooperación con la 
Administración Local, Jaime Ta
boada, acudió a Los Santos de la 
Humosa para inaugurar el nuevo 
Ayuntamiento en el que la Comu
nidad de Madrid ha invertido cer
ca de un millón de euros para su 
edificación. El alcalde de la loca
lidad, Francisco Javier López, re
cibió al consejero en la plaza don
de se levanta la nueva Casa Con
sistorial y le hizo entrega de la 
vara de mando. Posteriormente 
presentó a los concejales del go
bierno y de la oposición y descu
brieron la placa en la que se re
cuerda la fecha de inauguración, 
en la que figura la presidenta de la 
Comunidad de Madrid, Esperanza 
Aguirre, ya que se tenía previsto 
que fuera ella quien lo inaugurara, 
pero finalmente no pudo ser así y 
fue Francisco Granados quien 
junto al alcalde descubrió la placa 
con la que se dio por inaugurado 
el Ayuntamiento. Posteriormente 
visitaron todas las instalaciones, 
desde las oficinas inferiores hasta 
el mismo despacho del alcalde. 

Finalmente visitaron el Salón de 
Plenos, donde tanto el alcalde 
como el consejero se dirigieron a 
los numerosos vecinos que no se 
quisieron perder el evento. En pri
mer lugar, tomó la palabra Fran
cisco Javier López, quien agrade
ció la visita de Francisco Grana
dos y de las distintas autoridades 
de la Comunidad de Madrid para 
inaugurar el nuevo Ayuntamiento, 
"acto que refleja cada vez más las 
buenas relaciones de cooperación 
y amistad entre ambas administra
ciones". También agradeció el tra
bajo del equipo de gobierno de la 
anterior legislatura, que impulsó 
este proyecto, al actual, a los téc
nicos municipales, Carmen A. Ro
mero, Vicente Mata Gómez, Fidel 
Romero y Salvador Herrera, auto
res del proyecto y a todo el perso
nal del ayuntamiento por su cola
boración. Además explicó la im
portancia de que haya construido 
este nuevo Ayuntamiento y el 
apoyo recibido por parte de la 
Comunidad de Madrid: "Por mo
tivos de interés público se plan!e.ó 
la construcción de un nuevo ed1f1-
cio que mejoraría la calidad. de los 
servicios públicos, modern1zan_do 
Y agilizando los mismos. Esta m-
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fraestructura ha sido financiada en 
un 83% por la Comunidad de Ma
drid. Hemos acabado un año de 
trabajo que ha culminado con 
grandes proyectos y hemos empe
zado el año 2005 realizando las 
bases para la reforma del munici
pio, con el nuevo plan de ordena
ción urbana, cuyo objetivo princi
pal es crecer de forma planificada, 
estratégica y ordenada, impulsan
do las infraestructuras necesarias 
para mejorar la calidad de vida de 
los vecinos de Los Santos de la 
Humosa" . El alcalde finalizó su 

intervención enumerando las in
fraestructuras que junto con la 
Comunidad de Madrid se están 
haciendo y se harán en el munici
pio, como se puede ver en la ma
queta que está situada en el recibi
dor del Ayuntamiento y que van 
desde colegios a un polideportivo, 
pasando por un Punto Limpio, la 
renovación de red de abasteci
miento de agua, miradores y un 
Centro de Atención Primaria. 

El alcalde se refirió al Plan Ge
neral de Ordenación Urbana: "No 
ahorraremos esfuerzos en la medí-

Respecto a las características 
del Ayuntamiento, su superficie es 
de 1.314 metros cuadrados y 
cuenta con dos plantas de alturas 
y una semisótano destinada a 
aparcamiento. Dispone de salas 
polivalentes, salón de plenos, una 
pequeña biblioteca, espacios de 
atención al público, oficinas y pa
tio central. 

concesionario oficial de Automóviles en Alcalá de Henares 
Precisa incorporar: , 

• MECANICO ELECTRICISTA 
.. 

OFICIAL 1 ª y 2ª 

• COMERCIAL VN 
Ofrecemos: 

• Incorporación inmediata 
• Estabilidad laboral 
• Posibilidad de desarrollo profesional y formación continuada 

Imprescindible experiencia. 

Interesados, llamar a los Telfs.: 627 28 91 85 - 649 90 14 85 
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Tercer aniversario de la peña Matías Teiela 

De cuando los toreros 
empiezan con buen pie 
Los toreros tratan de comenzar el paseíllo con buen pie. Tocan madera, echan el pie de
recho en primer lugar o besan todas las imágenes que suelen llevar colgadas al cuello. Pero 
si el año dos mil cinco se comienza con un recorrido de varios kilómetros llevado a hom
bros por los entusiastas de la de México, Matías ya ha cumplido con todas las buenaven
turas y parabienes que le pudieron augurar los que bien lo quieren. Se dice, "llegar y besar 
el santo", lo que le hace tener una responsabilidad más con un público que hasta ahora no 
había saboreado el arte de nuestro torero. El torero aprende, se hace, llega y luego lo más 
peliaguado es mantenerse. Si se les pregunta, les pesa más la responsabilidad que el mie
do, porque al aprender, hacerse y tratar de llegar, ya se han dejado muchísimos kilos de 
miedo en el camino. Impecable se presentó Matías Tejela en la cena aniversario. Tiene per
cha este chaval, cada día se lo ve con más planta de torero y además, con el convenci
miento de que las asignaturas del toreo, las tiene superadas con nota alta. Sabemos que el 
toro es un peliagudo examinador, que a veces rompe la carrera de cualquier diplomado, 
pero también hay toreros que han sacado la licenciatura por los pelos y otros que nacieron 
con la idea en el entrecejo de ser toreros de asentamiento y nunca han querido ser tor
bellinos, que igual llegan que desaparecen, dejando más desengaños que ilusiones. 

Felipe Merino, 
presidente, 

lidió 
con empaque 

Hoy, además de los componen
tes de su cuadrilla, toreros de la
bor oscura, tenaz e imprenscindi
ble, le estaban apoyando los que 
llevan las riendas de su carrera: 
Simón Casas, Antonio Vázquez y 
Enrique Patón, hombres del mun
do taurino, que abarcan infinidad 
de tareas, pero que cada día se los 
ve con más ojo clínico para augu
rar en Matías una fuente inagota
ble de expectativas. O sea, que 
tener a un torero en su cartera de 
las características del alcalaíno, 
supone zambullirse en la cueva 
inhóspita de donde se supone que 
hay oro y encontrar la veta de 
éxitos financieros. ¿O hay al
guien que lo duda?. Felipe Meri
no es un presidente de peña con 
juventud y con la suerte de estar 
unido a una mujer: María del Va
lle, que lleva la peña con tanto 
entusiasmo como el propio Feli
pe. En el tercer aniversario y al li
diar él solo todo el espectáculo, 
había tenido una preparación tan 
ardua, que hasta le vimos con el 
capote en las manos dando unes 
lances a la noche. De entrada 
hizo la presentación del acto y 
agradeció la presencia de todos 
los comensales. Toreros, peñis
tas, ganaderos, apoderados, ami
gos y aficionados que quisieron 
estar con el torero y su peña en 
este día tan señalado. Hizo Felipe 
un sentido recuerdo para el pe
ñista Enrique Castillo (q.e.p.d.) , 
que como secretario de la peña, 
estuvo trabajando con entusias
mo hasta el día que las fuerzas lo 
abandonaron por su enfermedad. 
El discurrir de la noche nos traía 

Matías Tejela recibió un busto de Cervantes de manos del alcalde Los aficionados le obsequiaron un óleo de su figura en triunfo 
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Los apoderados de Matías Tejela durante la cena Juan José Rodríguez recibió el premio al socio más meritorio 

la grata noticia de las primeras 
actuaciones de Matías Tejela, que 
estará en todos los grandes carte
les de ferias y es agradable saber 
que el torero actuará no donde lo 
llamen, sino hasta donde quiera 
llegar en una temporada que será 
de impacto total. Las sesenta y 
seis corridas serán superadas si 
los toros respetan su fisonomía 
física . A la hora de parabienes y 
resaltar méritos, Felipe Merino se 
dirigía a los comensales para que 
Juan José Rodríguez recogiera el 
trofeo al socio más meritorio. Se 
hace todos los años y nos figura
mos que esto servirá de acicate 
Para el estímulo de la familia so
cial. Al matador le tenían prepa
rado un gran óleo de su figura en 
triunfo y un grupo de socios hizo 
entrega de dicho recuerdo. El 
presidente decía: "Cervantes es
cribió con letras de oro su nom
bre en la historia de esta ciudad. 
Sabemos que Matías Tejela deja
rá en la historia de la tauroma
quia, su nombre igualmente en 
letras de oro. En el quinto cente
nario de El Quijote, qué mejor 
trofeo de los componentes de tu 
peña, que un busto del inmortal 
escritor alcalaíno". Matías reco
gió su trofeo y agradeció el deta-
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lle a los componentes de su peña: 
"Este es un día muy significativo 
para mí. Me encuentro rodeado 
de personas que siempre han es
tado apoyándome en los momen
tos bajos y en los triunfos. Espe
ro con el apoyo de Dios, daros 
muchos días de triunfos y que si
gamos reuniéndonos muchos 
años. Gracias a todos por vues
tras muestras de cariño". 

Matías Tejela (padre) hizo des
de hace ya años el trabajo sacrifi
cado, dirigió a su hijo en el cami
no difícil y ahora se lo ve satisfe
cho. Se encuentra en ese estado 
de buena esperanza, que es lo 
que en las mujeres supone la bue
na nueva de engendrar un hijo. 
Un torero se está engendrando to
dos los días. Para un padre no se 
termina de sufrir el día que lo ve 
triunfando y dirigido por gente 
solvente en ese mundo del toro. 
Una cosa es el torero triunfador y 
otro el hijo que se juega la vida. 

Ahí estamos hablando de pala
bras mayores. Bartolome Gonzá
lez, tenía ganas de decirnos cua
tro palabras bien dichas a los afi
cionados alcalaínos. Antes, Feli
pe Merino, presidente de la peña, 
había lanzado un órdago a nues
tro alcalde para con una expre
sión que le salía vehemente del 
alma, decir que Alcalá había que 
tratar de que fuera la segunda 
plaza de toros de la provincia de 
Madrid. Bartolomé González co
gió el testigo y nos dijo: " ... No 
hemos sigo capaces de llenar la 
plaza, ni el día de su inaguración. 
A todos nos gustaría que la afi
ción de Alcalá de Henares estu
biera a otro nivel.. . Por mi parte 
estoy dispuesto a seguir tirando 
del carro, pero necesito el apoyo 
de vosotros los aficionados ... Nos 
estamos dejando ganar el terreno 
por Colmenar, Sanse ... y así no 
podremos llegar a ser la segunda 
plaza de la Comunidad de Ma-

drid ... Se dice que en agosto es 
mala fecha para la feria taurina, 
cuando la hemos hecho en sep
tiembre, la afluencia de aficiona
dos no ha variado mucho ... Tore
ro, aquí están reunidas doscientas 
cincuenta personas que te han se
guido desde siempre, seguirás su
biendo y deseamos que cuando 
estés más arriba, que lo estarás, te 
sigas acordando de estas perso
nas que están contigo desde tus 
primeros pasos de novillero ... " 
La noche tenía toda la pinta de 
terminar con buen augurio. 

Matías Tejela seguirá su cami
no ascendente y sus peñistas dis
fruntando de lo lindo. Alcalá está 
de celebraciones y su alcalde dis
frutando con su ciudad. ¿Hay 
algo más congratulador para una 
ciudad que nazcan en su seno 
personajes universales? 

ATILA-NO 

En cualquier 
punto de 

España o Portugal 
CnffordAucklan: 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 
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• Créditos puente. 
•Vivienda. 

• Personales. 
•Diversos. 

• Traslados. •Dinero 
•Ocio. Rápido. 
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• 91 879 64 12 
c/ Divino Vallés, 2 - 1 º A - ALCALA DE HENARES 

• Embargos. 
• Ejecutivos. 
•Deudas. 
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•Reformas 
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www.cliffordauckland.com 

•Liquidez. • Materiales. 
•Gastos. •Edificios. •etc ... 
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• Proyectos. • Construcción. 
•Compras. • Inmuebles. 
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Gema Pascual 

www.cclplacea.com 
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J. Antonio Villanueva 

Los olímpicos Gema Pascual v J. Antonio Villanueva 

David Martínez consiguió el 
segundo puesto en la prueba 

de metas volantes y el 
segundo puesto en el premio 

Varios componentes 
del equipo Gran Mansión 

reciben instrucciones 
de su director deportivo 

Eduardo Sánchez de la montaña 

harán la tradicional ofrenda floral a la Virgen del Val El Olivar en iunior v los sub-23 de Gran Mansión 

El c.~. lplacea p~esenta en Inauguraron la temporada 
El Olivar los equipos en Don Benito 
de la temporada 2005 

El sábado día 19 de febrero 
el e.e. !placea de Alcalá pre
sentará en el complejo turísti
co El Olivar a todos sus equi
pos 2005. 

Como viene siendo tradicio
nal se comenzará a las 16,30 
con una ofrenda floral a la al
caldesa de Alcalá la Virgen del 
Val, siendo los olímpicos alca
laínos Gema Pascual y J. An
tonio Villanueva, junto al invi
tado de honor de este año, 
Raúl Pérez de la Viña, los en
cargados de poner el bonito 
ramo de flores a nuestra pa
trona. 

A continuación las fotos de
portivas se realizarán a las 
17,30 en El Olivar comenzan
do con la escuela municipal, 
donde los infantiles, alevines y 
promesas, lucirán el Quijote 
Centenario por toda la comu -
nidad madrileña. 

Los cadetes aparte del Qui
jote lucirán las tradicionales 
firmas de nuestros amigos 
Pihasa y Plásticos Bogoan por 
las comunidades de Madrid, 
Castilla La Mancha y Castilla 
León. 

Los junior también con su 
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Quijote y representando a El 
Olivar que tendrá su calenda
rio nacional. 

La categoría de plata repre
sentará a Alcalá Patrimonio de 
la Humanidad su centenario y 
sus soportes de alta competi
ción Macario y Gran mansión 
que harán vueltas internacio
nales, Copa de España y ca
lendario nacional. 

El conjunto de BIT tendrá 
otro año el respaldo de Riuvert 
haciendo también un extenso 
calendario nacional. 

Los cicloturistas de C.C. 
!placea harán su tradicional 
calendario de marchas con al
gunos valientes en marchas 
nacionales. 

A continuación todos juntos 
la foto colectiva con ciclistas, 
directores, patrocinadores e 
invitados. 

Para relajarse un poco a las 
18,30 unos canapes sirven de 
prólogo para que todos juntos 
a las 20 horas disfruten de 
una cena de agradecimiento a 
los deportistas y colaborado
res, así como a Raúl Pérez que 
tendrá un especial recuerdo 
de este Quijote Centenario. 

El pasado fin de semana los coredores junior de El Olivar-Alca
lá patrimonio de la Humanidad inauguraron su temporada en el 
XXXIX circuito del Guadiana en la localidad extremeña de Don 
Benito, prueba de carácter nacional con una participación de 
124 corredores de equipos nacionales y selección portuguesa. 

Sobre una distancia de 90 
kilómetros con dos pasos pu -
tuables de la subida a la Ma
gacela, la carrera transcurrió 
con una escapada de cinco co
rredores de distintos equipos 
donde se encontraba el alcala
íno David Martínez (El Olivar), 
siendo neutralizada a cinco ki
lómetros de meta, David volvió 
a intentarlo pero el pelotón no 
lo consintió, en la llegada, con 
unos segundos de ventaja, se 
presentó Juan Rienda (Ávila 
Rojas), 2º José Sánchez (Hue
var Sevilla) 3° Arturo Mora 
(Hnos. Pinotr-Tomelloso) ha
ciendo en el mismo tiempo Da -
vid Martínez 20 y 30 Natan 
Vacas (El Olivar-Alcalá PH). 

En la montaña primero fue 
Fabio Uelho (Portugal), 2° Da
vid Martínez (El Olivar). 

Por equipos: 1 º Ávila Rojas. 
4° El Olivar-Alcalá patrimonio 
de la Humanidad. 

Los sub-23 de Gran man
sión-Macario inauguraron la 
temporada el domingo, sobre 
una distancia de 234 kilóme
tros y una participación de 70 

corredores de equipos como 
Alcosto, Ávila Rojas, Selección 
de Portugal, Henipesa-Chozas , 
!placea, etc. 

La prueba transcurrió con 
un completo dominio de los 
Ca pravos-Fuenlabrada, des
pués de pasar cuatro veces 
por el punto caliente del alto 
de la Magacela, presentándose 
en la meta como vencedor 
Francisco Terciado (Alcosto} 
delante de su compañero de 
equipo y ex-Iplacea David Ro
dríguez y Diego Rodríguez (Di
putación de León), llegando en 
el grupo principal de veinte 
unidades, 16º Antonio Cobos y 
20º Luis García (Gran Man
sión-Macario-Alcalá PH). 

Las metas volantes para 
José Manzanas (Ávila Rojas). 
La montaña para Diego Rodrí
guez (Diputación de León). 

Por equipos: 1 º Capravo
Fuenlabrada. 2º Ávila Rojas. 
3º Selección de Portugal. 4° 
Gran mansión-Macario-Alcalá 
P.H. 
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Villanueva es por el momento líder de la Copa del Mundo de ciclismo 

En el velódromo de los Angeles se verá 
la publicidad del Centenario del Quijote 
Con 26 años, a José Antonio Villanueva no debe de quedarle mucho espacio en su casa 
para guardar las numerosas medallas y trofeos que ha recibido en su trayectoria deporti
va. Ha participado en dos olimpiadas, las de Sydney en 2000 y las de Atenas en 2004, en 
las que ha conseguido el 6º y 7º puesto respectivamente. Además, el año pasado quedó 
segundo en el Campeonato del Mundo de Melbourne (Australia) en la prueba de velocidad 
por equipos y fue subcampeón en la Copa del Mundo de Sydney tanto en la prueba de kei
rin como en la velocidad individual. Segundo en el campeonato de Europa de Italia en 
2001 y tercero en el campeonato del mundo de Manchester en 1999, José Antonio Villa
nueva es por el momento líder de la Copa del Mundo de ciclismo de la temporada 
2004/05, aún sin finalizar y pertenece a la selección española de ciclismo en pista. 

¿Cómo va este año la tem
porada? 

La temporada empezó en el 
mes de noviembre, con la pri
mera prueba de la Copa del 
Mundo en Moscú. Se desarrolló 
bastante bien y, aunque llega
mos un poco cortos de forma, 
conseguimos clasificarnos. 
Luego fui a competir en diciem
bre en la segunda copa del 
mundo en Los Ángeles, donde 
conseguí el tercer puesto en la 
Prueba de keirin y también el 
tercero en la de velocidad. Tam
bién he participado en la terce
ra Copa del Mundo que fue en 
el mes de enero. Entonces con
seguí la tercera plaza en veloci
dad. Este mes iré a la cuarta, 
que se disputa en Sydney. Se 
me está dando bien la Copa del 
Mundo: termino el año siendo 
líder de la prueba de keirin. En 
el mes de marzo, además tene
mos el Campeonato del Mundo 
en Los Ángeles, y espero estar 
ahí delante. 

¿En qué consisten cada una 
de las pruebas de ciclismo en 
Pista en las que participa? 

En la prueba de velocidad 
compites contra otro corredor. 
Hay que dar tres vueltas al cir
cuito y es muy importante la 
estrategia y la técnica. Tú deci
des el momento en que vas a 
atacar para llegar el primero a 
la línea de meta. 

En la prueba del keirin parti
cipan siete corredores, que ha
cen los dos primeros kilómetros 
detrás de una moto a unos 50 
km/h y cuando quedan 750 
metros para la meta se quita la 
moto y cada corredor tiene vía 
libre para atacar cuando quie
ra. Aquí también influye mucho 
la estrategia y la colocación, 
Porque se alcanzan velocidades 
de más de 80 km/h. 

La tercera prueba en la que 
se compite es la velocidad por 
equipos, en la que el año pasa
do la selección española fue 
campeona del mundo en Mel
bourne. 

Este ritmo de competición 
debe de obligarle a viajar mu-
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José Antonio Villanueva fue campeón de España en Valencia el 
año 2002, quedando por delante de J.A. Escudero, actual 

subcampeón olímpico y del mundo en keirin, y de D. Cabrero 

cho y ver muchas ciudades. 
Lo único que veo son los ae

ropuertos. Casi todas las com
peticiones son en el extranjero, 
hay muy pocas en España, y 

eso te obliga a estar siempre 
viajando. Recientemente he es
tado en Los Ángeles, Manches
ter, Japón y Australia. 

Esta misma semana ha lle-

gado a un acuerdo con el 
ayuntamiento para patroci
narle. Por fin recibe un reco
nocimiento de la ciudad. 

Cuando vinimos de la olim
piada nos recibió el alcalde en 
el ayuntamiento a Gema Pas
cual y a mí , junto con un nada
dor del equipo parolímpico. Ha
blando con el alcalde le pregun
tamos si podía conseguir un es
pónsor para nosotros, ya que 
teníamos la opción de llevarlo 
en los laterales de la camisa. 
Hemos presentado la documen
tación necesaria para poder lle
varlo en la ropa de la federación 
española y hemos llegado a un 
acuerdo muy beneficioso. Tan
to Gema Pascual, que corre en 
mi mismo equipo, como yo es
tamos muy satisfechos del es
pónsor. En las camisetas lleva -
remos publicidad del 400 cen
tenario de la publicación del 
Quijote y de Alcalá Ciudad Pa
trimonio de la Humanidad. 

¿Cuánto tiempo lleva en el 
mundo del ciclismo? 

Empecé a los seis años aquí 
en Alcalá de Henares, en el 
club ciclista Iplacea. Mi padre 
quería apuntarme a un deporte 
como a cualquier chaval, y 
coincidió que mi hermano tam
bién competía en ciclismo en el 
mismo club. Así empezamos a 
participar en las distintas cate
gorías inferiores hasta ahora. 

¿Cuánto tiempo dedica a 
entrenar? 

Unas cinco o seis horas dia
rias, contando las sesiones de 
gimnasio y de pista. No es tan
to tiempo como parece, los de 
ciclismo en ruta entrenan ocho 
o nueve horas diarias. 

Cuando estoy en Alcalá en
treno en el gimnasio Alcalá 
2000 y en el velódromo del Val, 
que recientemente ha sido re
modelado. Para lo que es la pis
ta lo han dejado bastante mejor 
que estaba. 

¿Qué es lo que más le gusta 
de su vida de ciclista? 

Yo me lo tomo ahora como un 
trabajo. Me motiva mucho es
tar en los camped"natos del 
mundo y estar siempre delante. 
También el reconocimiento de 
mucha gente que se acuerda de 
ti cuando haces las cosas bien 
y cuando lo haces mal te das 
cuenta de la gente que está ahí. 

¿Cuáles son sus ilusiones 
para el futuro? 

De momento sigo en la selec
ción nacional, y espero estar 
por bastante tiempo, porque en 
España hay muy poca gente 
que haga velocidad. Me gusta
ría mucho ir a Pekin y, por que 
no, conseguir allí una medalla. 
El año pasado era favorito para 
conseguir una medalla, justo 
después de ser subcampeón del 
mundo en Melbourne. 
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Hípica 

, Hugo Ortiz, presidente del comité organizador; Lorenzo Ortiz, propietario de Las Cadenas; 
Angel Gálvez, presidente del jurado. Detrás los jinetes clasificados en 22 y 52 lugar de la prueba 

grande: Aurelio Hernando sobre Spoir de pasoir y Sandra Gámez sobre Charlie Brown 

una media de 130 Hnetes han participado cada día en las pruebas 

Segunda liga regional de Hípica 
El sábado día 5 de febrero concluyó en el Club Hípico "Las Cadenas" la Segunda Liga Re
gional de Saltos de Obstáculos en sus tres categorías. La última jornada, como las an
teriores, se disputó a un gran nivel y estuvo muy igualada. 

En su reciente cabalgadura, 
la Liga Regional de "Las Cade
nas" ya se ha convertido en la 
puerta de la temporada hípica 
de Madrid, al ser la primera 
prueba del año que tiene lugar 
en la Comunidad. Con una par
ticipación cada vez mayor, la 
liga se presenta, con sólo dos 
años de historia, como un refe
rente irremplazable dentro de 
las competiciones celebradas 
por los clubes de la Federación 
Hípica de Madrid. 

Este año se ha competido en 
tres categorías: una prueba de 
promoción que ha empezado en 
40 cm y ha terminado en 80 
cm; la prueba mediana, una 
prueba de grupo 5 , con una al
tura máxima de 1, 10 metros; y 
la prueba grande, de grupo 4, 
en la que los caballos han teni
do que superar una altura de 
1,20 metros. 

El espectáculo comenzó des
de el primer caballo de la prue
ba mediana. Bajo la dirección 

técnica de Isabel Fernández 
Cañete, se estableció una altu
ra para la prueba de 1, 1 O me-

tros, y un baremo AM-5, es de
cir, un desempate entre todos 
aquellos que finalicen el reco
rrido inicial con O puntos. Se 
puntúa cada vez que un caballo 
derriba parte de un obstáculo o 
cuando el caballo se para antes 
de saltarlo. La prueba fue lo su
ficientemente dura para que 
sólo ocho participantes pasa
ran al desempate, y a la finali
zación del mismo fueron cinco 
los que consiguieron el ansiado 
doble cero. El triunfo recayó so
bre la amazona local Esperanza 
Vielva montando a Shircan. La 
acompañaron en el podium 
PSI. Rivola montado por Ga -
briel Villa y Sofía Martínez a lo
mos de Cowgirl, que ocuparon 
el segundo y tercer puesto res
pectivamente. 

La prueba grande, con 1,20 
metros de altura, fue verdade
ramente de infarto. Si en la an
terior fueron ocho los jinetes 
que pasaron al desempate, en 
esta tan sólo cinco pudieron 
conseguirlo, y el podium no 
quedó definido hasta el último 
minuto . Finalmente, resultó 
vencedor Agapante, montado 
por Emilie Labrousse, con un 
tiempo de 47,06 segundos. El 
segundo lugar fue para Espoir 
de Pasoir y su jinete Aurelio 
Hernando, con 47,91 segun
dos, y el tercer puesto lo ocupó 
José Couso Aznar, que hizo el 
espléndido tiempo de 43, 73, 
aunque esta agresividad lo lle
vó a cometer dos faltas que le 
hicieron sumar ocho puntos de 
penalización. 

Después de la suma de los 

En la prueba pequeña, que 
en este último día ya se dispu
tó sobre una altura de 0,80 me
tros , fueron tan sólo cuatro los 
jinetes eliminados, mientras 
que el resto terminó el recorri
do sin falta y en el tiempo con
cedido para el mismo. Las nue
vas generaciones de jinetes que 
participaron en esta prueba 
son un prometedor futuro para 
el deporte del caballo. Los tres primeros clasificados en la prueba grande 
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Gabriel Villa con Rivola 

Sofía Martínez con Cowgirl 

puntos de los cuatro concursos 
los flamantes vencedores fue-
ron en la prueba grande Pedro 
de la Llave montando a Pereda 
el Rasilla y en la mediana Mela-
nie Aragón sobre Ishouaia de 
Soulac. 

PUERTA de Madrid 

Hípica 

íngel·Gálvez, presidente del iurado en la liga Regional las Cadenas: 

"la hípica es un deporte con mucho tutoro" 
El presidente del jurado explicó a PUERTA DE ~RID los detalles de la Segunda Liga 
Regional de Saltos del club hípico Las Cadenas. Angel Gálvez ha sido comisario en tor
neos hípicos internacionales y es experto en el deporte del caballo. 

¿Qué es lo que destacaría 
del torneo? 

Los niños han disfrutado en 
las pruebas pequeñas y los 
que tenían que salir a las 
pruebas grandes lo han hecho 
muy bien. Lo que más me ha 
gustado es el buen ambiente 
que ha habido todos los días 
en la cafetería del club al aca
bar las pruebas, entre jinetes, 
jueces y público. 

¿Qué cambios ha tenido la 
competición con respecto al 
año pasado? 

Ha venido más gente. La 
participación media ha sido de 
130 jinetes, que no está nada 
mal para ser la primera prue
ba de la temporada. El año pa -
sado hubo entre 90 y 100 jine
tes por concurso. Otra nove
dad es que este año no se ha 
hecho la prueba por equipos 
porque había clubes que traí
an pocos jinetes e iban a salir 
muy perjudicados. 

Después del éxito de este 
año, ¿cuáles son las expec
tativas para la temporada 
próxima? 

Tenemos muchas ilusiones 
para el año que viene. Preten
demos reunír a unos 150 ji
netes por concurso. Además, 
hemos pensado incluso en sa
car la competición a la pista 
grande, en vez de hacerla en el 
picadero, como estos dos 
años. 

¿Cualquiera puede partici
par en este torneo? 

Para participar no existe una 
edad mínima, basta con que el 

jinete o la amazona sepan 
montar y tengan un caballo 
apto para la prueba. Sin em
bargo, hay un requisito funda
mental. Todo el que monta, 
por el mero hecho de subirse 
en un caballo, tiene que estar 
federado, como lo exigen las 
normas de la Federación Hípi
ca. En el club somos muy es
trictos con este requerimiento: 
tanto el caballo como el jinete 
han de tener una licencia de la 
federación para entrar en el 
torneo. 

¿Qué relación tiene el club 
Las Cadenas con el resto de 
clubes de Alcala y de fuera? 

En Alcalá, Las Cadenas es el 
único club a efectos de compe
tición, porque el otro, la Hípi
ca militar, no se presenta ya a 
los concursos. Además, tene
mos muy buenas relaciones 
con todos los clubes hípicos de 
la Comunidad de Madrid e in
cluso con algunos de Guada
lajara, de donde nos han llega
do bastantes participantes. 

¿Es la hípica un deporte 
con futuro? 

Sí, con mucho futuro . Si Ma
drid organiza los Juegos Olím
picos de 2012 veremos la pro
yección tan grande que tiene 
la hípica. 

Clasificaciones de la Segunda liga Regional de Saltos de Obstáculos 
Prueba Grande - Baremo.- AM-5 

Nº CABALLO JINETE/AMAZONA TIEMPO PENAL 

1 AGAPANTE EMLIE LABROUSSE 68,08 o 
2 ESPOIR DE PASOIR AURELIO HERNANDO 7314 o 
3 JOLIDA JQSE COUSO AZNAR 64 94 o 

Prueba Mediana - Baremo.- AM-5 
Nº CABALLO JINETE/AMAZONA TIEMPO PENAL 

1 SHIRCAN ESPERANZA VIELVA 76,82 o 
2 PSI RIVOLA GABRIEL VILLA 6629 o 
3 COWGIRL SOFIA MARTINEZ 61 ,97 o 

Prueba Peaueña - Baremo: A-1 
Nº CABALLO JINETE/AMAZONA PENALIZACION 

1 SEVILLANA NA T ALIA PEÑARANDA o 
2 BRAVEHEART INES BLETRAN o 
3 JALEO GEMA SANCHEZ MARTIN o 

t 8 de febrero de 2005 



L__~~~~K~a_r_a~t-ª~~~~---'IJ ~ ~~-T_e~n_i_s~d_e~IMl~e~s-ª~~------" 

Masiva concentración de iueces v árbitros alcalaínos 
Ranking autonómico cadete En benjamín, ~levín, infantil, iu~enil V ~ub-21 
. . . Dos alca1a1nas del T.M. V1Halb1Ha en el 

V 1ornada de liga lememna campeonato de España en Valladolid 
Este sábado se celebró el Ranking autonómico de la categoria 
cadetes. Donde cabe destacar la presencia de Iñaki Merino, del 
gimnasio Alcalá 2000 y Ángel Juárez, del gimnasio Nebrija, los 
cuales tuvieron oportunidad de conseguir un metal, pero se 
quedaron a las puertas perdiendo el pase a bronce. 

Por otro lado también asis- 2000, María Gómez, Sofia Do
tieron María Silva, del gimna- mínguez, del gimnasio Nebrija, 
sio Camarma, y Laura Grela, María Silva del gimnasio Ca
David Cosiales, Javier Nafría, marma y Reyes Fernández de 
Alberto Santamaría, Alberto gimnasio Meco. 
Niso Guillermo Torres, Gui- También cabe destacar la 
llermo M. Cabello, Diego Cáce- masiva concentración de jue
res, del gimnasio Alcalá 2000. ces de organización y árbitros 
Bajo la responsabilidad de En- alcalaínos entre las dos jorna
rique Eraña, Santiago Eraña, das. Enrique Eraña, Juan 
Matias Pascual, Juan C. Her- Carlos Hernández, Óscar Do
nández, óscar Hornero. mínguez, Mario Yuste, Sagra-

El domingo tuvo lugar la 2ª río Suárez, Laura Garralón, 
jornada de liga de club 2º Di- Diana Garralón y Gabriel Ro
vision Femenina, en donde dero. 
asistieron Laura Grela, Yolan
da Valero, del gimnasio Alcalá 
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Óscar Domínguez Roncero 

A lo largo del fin de semana 
5 y 6 de febrero ha tenido lu
gar en Valladolid el campeona
to de España de Tenis de Mesa 
en categorías benjamín, ale
vín, infantil, juvenil y sub-21. 
Entre la representación ma
drileña, dos alcalaínas han 
competido en la categoría ben
jamín, dos jóvenes promesas 
de 9 años, que ya apuntaban 
alto al clasificarse previamen
te entre las veinticinco mejo
res de España. Laura de Blas 
y Ana Perea pertenecen al 
Club de Tenis de Mesa Villal
billa en la que entrenan tres o 
cuatro horas a la semana, lo 
que ha servido para hacer un 
digno papel en el campeonato. 

Los mejores jugadores de 
nuestro país disputaron el sá
bado día 5 la fase clasificato
ria, consiguiendo la alcalaína 
Laura Blas auparse al segun
do puesto de su grupo, con lo 

que pasó a competir el domin
go con otras quince jugadoras 
en busca de la recompensa 
que supone quedar entre las 
diez primeras, lo cual abre las 
puertas del Top-1 O nacional, 
un nuevo campeonato nacio
nal al que acude la elite de 
este deporte, y que tendrá lu
gar en mayo en Cataluña. 

Con esta perspectiva, Laura 
Blas se enfrentó a las mejores, 
consiguiendo un meritorio 1 Oº 
puesto, que la coloca a punto 
de entrar en el Top-10 nacio
nal. De momento, ahí la tene
mos entre los jóvenes madrila
ños con futuro en este depor
te , y en el que, por cierto, cada 
vez son más los chicos y chi
cas que lo practican. 

Ha sido una buena oportu -
nidad para dar a conocer por 
primera vez a nuestro club 
T.M. Villalbilla. 

X Aniversario de la Peña Alcalaína del Athletic Club de Bilbao 
La peña alcalaína del Ath

letic Club de Bilbao celebra
rá el próximo sábado día 19 
de febrero su X aniversario, 
bajo el lema "Diez años de 
Athletic Club en Alcalá de 
Henares" y para ello ha pre
parado toda una serie de ac
tos que se prolongarán du
rante toda la jornada. 

Ésta se iniciará a las doce 
del mediodía, con una visita 

guiada al casco histórico de 
nuestra ciudad con la que la 
directiva de la peña quiere 
mostrar a todos los peñistas 
que llegarán desde distintos 
lugares, por qué Alcalá po
see el título de Ciudad patri
monio de la Humanidad, 
todo ello en el marco del 
cuarto centenario de la pu -
blicación de la primera parte 
del Quijote. 
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Fútbol Segunda ••a" \ 

R.S.D. Alcalá 

El árbitro Pitó un penaltv inexistente a favor del Fuerteventura, dejó a los 
roiillos con 9 jugadores , sin entrenador v anuló un gol por fuera de juego 

1-1, indignación en el "Virgen del Val" 
RSD Alcalá: Leal, Santi López, Gonzalo, Miguel Pérez (Miguel Ramos min76) Fran Rodri 
(Hugo Grandio min 91), Roberto Álvarez, Roberto Izquierdo, Mateo, Del Moral (Cristian min 
67) y Esaú. 
Fuerteventura: David Criado, Yeray Soto, Germán, Graciano, Flores, Pedro Pascual, Pedrito, 
Checa, Fali, Simón y Joaquín (Francis Falcón min 59) 
Árbitro: Méndez Núñez, del colegio extremeño, expulsó al técnico rojillo Josip Visnjic en el 
minuto 40, y a los jugadores Santi López y Esáu por doble amarilla en el minuto 75. Tam
bién mostró cartulina amarilla a Del Moral y Roberto Izquierdo del Alcalá y a Fali del Fuer
teventura. 
Goles: 1-0,min 15. Del Moral bate a David Criado con una sutil vaselina, casi desde fuera 
del área. 1-1 Simón de penalty min 40. 

La RSD Alcalá no pudo con
seguir su cuarta victoria con
secutiva, porque un señor ves
tido de negro se lo impidió . Po
cas veces, por fortuna, se ha 
podido ver un espectáculo tan 
lamentable como el ocurrido el 
pasado domingo. Aficionados, 
jugadores y personal del club 
rojillo, acabaron indignados y 
con la ira contenida ante las 
polémicas decisioones arbitra
les. En esta semana, en que 
en Primera División los áni
mos también estaban caldea
dos con los árbitros debido a 
errores garrafales que senten
ciaron encuentros, en esta 
ocasión la historia se repitió, 
por lo que no estaría mal, que 
el club tomara iniciativas si
milares a las llevadas a cabo 
en el estadio de La Romareda, 
en Zaragoza, donde la afición 
mostró unas cartulinas rojas 
al inicio del encuentro, para 
mostrar su enfado con las úl
timas actuaciones arbitrales. 

Donde no hubo duda alguna 
es en la entrega de los jugado
res, que estuvieron de diez, 
saliendo motivados desde el 
Primer minuto, dominando el 
encuentro y desplegando un 
fútbol brillante, que tan sólo 
era cortado por las faltas de 
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A pesar de la estirada el cancerbero visitante no pudo evitar que 
el balón entrara en su portería 

los rivales, que es lo único que 
pudieron hacer para frenar a 
los rojillos, que se adelantaron 
en el marcador gracias a un 
buen pase largo que controló 
perfectamente el joven Álvaro 
Del Moral, que demostró su 
clase y calidad a pesar de con
tar con tan sólo 20 años. El 9 
rojillo controló con el pecho al 
borde del área, se zafó de dos 
defensas y con una sutil vase
lina, batió al meta del Fuerte-

ventura, que nada pudo hacer 
por evitar el gol, que hacía 
presagiar un resultado abulta
do, ya que el dominio del Alca
lá era absoluto, el balón era 
suyo y llegaba con facilidad 
tanto por las bandas, como en 
jugadas estratégicas, sin em
bargo, nadie se podía esperar 
que el colegiado fuera a arbi
trar de la forma en que lo hizo, 
exagerando las faltas que co
metía el Alcalá y minimizando 

Josip Visnjic acabó en la grada 
al ser expulsado poco antes de 
que finalizara la primera parte 

las del conjunto visitante, que 
se fue a casa con un punto y 
una simple tarjeta amarilla, 
cuando mereció muchas más. 
El encuentro se rompió en el 
minuto 40, cuando Simón 
convirtió un penalty que el ár
bitro se inventó, ya que hubo 
un clarísimo piscinazo por 
parte del delantero azulón. 
Afición, jugadoreS""y entrena
dor protestaron por la decisión 
del colegiado, que no hizo caso 
de las quejas y mandó a la 
grada a Visnjic con roja direc
ta. Durante la segunda parte 
se "comió" un par de cartuli
nas por duras faltas cometi
das sobre Mateo y Esaú y sin 
embargo, sí mostró la doble 
amonestación a Santi López y 
Esaú, dejando de esta forma 
al Alcalá con 9. A pesar de 
todo, el Alcalá no renunció al 
ataque y llevó peligro enjuga
das a balón parado. Como dijo 
un aficionado, el Fuerteventu
ra ni con 15 jugadores habría 
ganado el encuentro, aunque 
sí se fue a casa con un punto 
que no mereció. 
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sucesos 

Dos meses v medio después de su inauguración 

Robo en el Mercadona de la carretera de Meco 
Una banda de ladrones que al parecer está formada por individuos procedentes del este y que 
según fuentes policiales cuentan con una enorme especialización cometió en la madrugada del 
lunes al martes 14 y 15 de febrero un robo en el supermercado Mercadona, situado junto a la 
carretera de Meco, en el barrio residencial Ciudad 10. El delito contra la propiedad se produjo 
apenas dos meses y medio después de la inauguración del centro comercial y según las fuen
tes policiales consultadas se comprobó que los autores fueron auténticos especialistas que un 
día antes ya estuvieron en Mercadona y procedieron a inutilizar los sistemas de alarma. 

Nacional sabe que se trataba 
de un grupo por la celeridad 
con la que se movíeron para 
robar no sólo el dinero que ha
bía sino también los mejores 
productos. 

Con lo que no contaban los 
ladrones fue con el hecho de 

que los sistemas de alarma 
funcionaron pero sus movi
mientos fueron tan precisos y 
rápidos que lograron su botín 
antes de que llegaran los 
agentes policiales para com
probar el estado de las alar
mas. 

Según 
fuentes policiales, 

los autores 
forman parte de una 
banda especializada 

procedente 
de países del este 

En el interior del centro co
mercial los delincuentes se 
apoderaron del dinero que ha
bía en las cajas pero también 
consiguieron llevarse los per
fumes de la sección de cosmé
tica -curiosamente desecha
ron las colonias, de menor ca
lidad-. Del mismo modo los la -
drones sustrajeron una im
portante cantidad de bebidas 
alcohólicas de importación, 
así como los jamones de mejor 
calidad. 

Para huir, la banda de delin
cuentes utilizó varios coches 
con los que se realizó el trans
porte de los productos sustra
ídos y se fugaron antes de la 
llegada de los agentes policia
les. 

El centro comercial Merca -
dona fue inaugurado el día 1 
de diciembre de 2004, es decir 
hace dos meses y medio. 

La dirección de Mercadona 
prefirió mantener silencio so
bre el robo del que fue víctima 
su nuevo centro comercial si
tuado muy cerca de la resi
dencia de personas mayores 
Francisco de Vitoria, en el ba
rrio residencial de Ciudad-10. 
Sin embargo, diversas fuentes 
reconocieron a PUERTA DE 
MADRID que el robo fue im
portante y que pudo alcanzar 
un cuantioso botín. 

Al parecer le cavó el contenido de una carretilla en la cabeza 

Todo comenzó la noche an
terior a la del robo, según 
fuentes policiales. Alguien in
utilizó los sistemas de alarma 
de Mercadona si bien la direc
ción de la empresa pudo de
tectar este problema y poner 
nuevamente en funcionamien
to los dispositivos. 

En la madrugada del 15 de 
febrero un grupo de ladrones 
llegó al centro comercial a 
cuyo interior entraron fractu
rando un cristal. La Policía 

Taller 
de aluminio 

necesita 
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Teléf.: && 1 29 17 70 

'18 de febrero de 2005 

Otro trabaiador herido en accidente laboral 
Una semana después del ac

cidente en el que resultó heri
do un trabajador que realizaba 
obras en el centro comercial 
Leroy Merlín, la siniestralidad 
laboral volvió a producirse en 
una empresa de la ciudad 
complutense con el resultado 
de otro herido. Un trabajador 
con edad comprendida entre 
los 25 y los 30 años y que res
ponde a las iniciales de Iván 
G.C. resultó herido de grave
dad al caerle sobre la cabeza el 
contenido de una carretilla 
mecánica que conducía otro 

compañero. El suceso ocurrió 
sobre las cuatro de la tarde del 
martes 15 de febrero en una 
empresa situada en el polígo
no INVISA 2, que se encuentra 
junto a la fábrica de Cointra 
en la carretera antigua de 
Ajalvir. 

La caída del contenido de la 
carretilla produjo al trabaja
dor un fuerte traumatismo 
craneoencefálico con herida 
inciso contusa en el cuero ca
belludo que dejó al descubier
to el cráneo. 

Los compañeros del acciden-

~ JOYERIA AMERICA 
......._~v m ~ 
LOTUS FESTINA VICEROY MAURICE LACROIX SWAROVSKJ EMPORJO-AR.MAl'JI SEIKO 
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tacto pidieron la presencia de 
asistencias médicas que se 
desplazaron en una UVI móvil 
a las instalaciones de la em
presa en la que trabaja el heri
do, y allí le realizaron una pri
mera cura antes de su trasla
do a un centro hospitalario. Al 
lugar del accidente acudieron 
también efectivos de la Policía 
Local de Alcalá 

AlUMINIO Y PVC 
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Incendio 
en la empresa 
Vetrotex España 

Un incendio se produjo so
bre las 13'20 horas del pasado 
martes día 15 de febrero en la 
fábrica Vetrotex España, S.A., 
situada en la antigua N-II, ki
lómetro 34'500, cerca de Al
campo. En esta importante 
empresa donde se fabrica fibra 
de vidrio para recubrir barcos, 
mantas ignífugas aislantes y 
otros productos, se produjo 
un incendio en uno de los sec
tores de fabricación, al parecer 
al saltar una chispa que pren
dió en uno de los productos 
que se estaban manipulando y 
subió hasta la cubierta de 
chapa del tejado ardiendo ma
terial aislante del mismo. Aun
que rápidamente personal de 
la empresa actuó para sofocar 
el fuego, fue requerida la pre
sencia de los bomberos que en 
una hora dejaron controlada 
la situación, regresando a 
base sobre las 14'20 horas. 
Ninguna persona resultó lesio
nada. 

Incendio 
de vehículos 
en un desguace 

El pasado domingo 13 de fe
brero a las 16'32 horas se pro
dujo un incendio en un des
guace de la M-216, carretera 
de los Santos de la Humosa, al 
incendiarse varios vehículos 
viejos y diverso material de 
desecho. En el lugar del inci
dente se personó el cuerpo de 
bomberos de Alcalá, que con
siguió extinguir el fuego con 
tres garrafas de espuma, y 
una ambulancia de la Cruz 
Roja, por si fuera necesaria su 
actuación, aunque finalmente 
no hizo falta. 

Incendio 
de industria 
en la M-100 

El incendio se produjo a las 
13'05 horas del jueves 10 de 
febrero en una industria si
tuada en la M-100, conocida 
como carretera de Daganzo, al 
salir ardiendo dos planchas de 
chapas con plástico aislante 
mientras se les estaba hacien
do unas soldaduras. El fuego 
se extinguió sin dificultad y no 
provocó ningún daño gracias a 
que se produjo en el exterior 
de la nave. 
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Quedaron encerradas en un ascensor del hospital 

Cinco personas tuvieron que ser rescatadas por los bomberos 
Ocurrió sobre las 15'34 ho

ras del pasado martes, día 15 
de febrero. Cinco personas, 
dos varones, dos señoras y un 
niño quedaron encerradas en 
un ascensor del hospital Prin
cipe de Asturias de Alcalá de 
Henares, entre las plantas sex
ta y séptima. Un señor avisó 
desde su teléfono móvil al 112 
ya que llevaban algunos minu -
tos pulsando el timbre de alar
ma del ascensor y nadie acu -
día en su ayuda. Cuando llega
ron los bomberos, su salida de 
base fue a las 16'04 horas tras 

ser activados por el 112, resca
taron a las cinco personas que 
a excepción de una señora ma -
yor que se encontraba enferma 
el resto estaban bien, ya que el 
ascensor era uno de tamaño 
grande en el que caben cami
llas y hasta unas 15 personas 
y sólo se encontraban cinco en 
el interior, no sintieron sensa
ción de agobio ni falta de aire, 
sólo un poco de intranquilidad 
y nerviosismo por la espera, 
que se les pasó cuando fueron 
desembarcados por el descan
sillo de la sexta planta. 

IFJEurOCJisión 

Según nos informan, el he
cho de que el servicio de man
tenimiento del hospital Prínci
pe de Asturias no acudiera a 
su rescate fue debido a que en 
ese mismo momento estaban 
auxiliando a otras personas 
que casualmente, también se 
habían quedado encerradas en 
otro ascensor y aunque se ac
tivó la alarma en el cuadro de 
control de ascensores, los ope
rarios estaban socorriendo a 
estas personas y dedujeron 
que la alarma sonante proce
día de este primer ascensor. 

Su coche seminuevo con , . garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y 
MODELOS INCLU~O CON 
MENOS DE UN ANO. 

CITROEN es 2.0 CITROEN 
HDI SX 110 CV. BERLINGO 1.9 D 

Año 2002. 58.000 FURGÓN. D/A. NA. 
kms. Oportunidad. RCD. Nuevas. A 

13.763 euros. estrenar. 12.561 euros. 

CITROEN TATA GRAN TELCO 
XSARA PICASSO 2.0 TDL O/A. E/E. 

2.0 HDI SX. CIC. AJA. Llantas. 
A estrenar. 19.000 kms. Muy 

16.077 euros nuevo. 8.354 euros. 

PEUGEOT 307 2.0 CITROEN BERLINGO 
HDI XR 5 puertas. 2.0 HDI SX PLUS. 
Año 2002. Llantas Mayo 2004. 
y alarma. Oportuni· 16.000 kms. Mejor ver. 
dad. 13.162 euros. 14.364 euros. 

KIA SHUMA 1.8 RENAULT MEGANE 
16V. GS.Año 1 DCI CENTURY 

2000. 53.000 kms. 105 CV. Diciembre 
D/A. C/C. E/E. 2002. 32.000 kms. 

AJA. 5.950 euros. 13.763 euros. 

SEAT IBIZA 1.4 16 V. OAEWOO EVANDA2.0130 
CLIMATIZADOR. CV. 9.COO krns. Año 2004. 

E/E. C/C. D/A. Supercuidado. Cuero. llanlas. 
Año 2002. 24.000 kms. Raá~ CD. ainatizador. 
Oportunidad. 9.556 €. ABS. Ele. 14.961 euros. 

PEUGEOT 306 1.9 
DT BOULEVARD. 

Año 99. 
AJ A. D/ A. E/E. 
8.354 euros. 

- - PRECIOS ~ CITRO~N 
~~ ExcEPc10NALEs. fA1 e RE 01 T 

CITROEN XSARA 
1.616V. EXC. 

Año 2002. 37.000 
kms. Mejor ver. 
10.758 euros. 

CITROEN XSARA 
2.0 INYECCIÓN 

16V. VTS. Año 2003. 
26.000 kms. Full 

equip. 12.900 euros. 

CITROEN BERLIN· 
GO 1.9 O COMBL 
D/A. C/C. E/E. AJA. 

Oportunidad. 
7.152 euros. 

JEEP CHEROKEE 
3.1 TD LAREDO 

140 CV. Año 2001. 
Full equip. 

17.970 euros. 

CITROEN C2 1.4 
Kms. O. Año 2005. 

¡Oportunidad! 
10.600 euros. 

NISSAN TERRANO 
s 2.4 125 cv. 

Año 96. 110.000 
kms. 7.753 euros. 

CITROÉN JUMPER FORO COLIGAR 
112.2 HDI 29 C. AJA. 2.5 V6. 
D/A. E/E. 9 plazas. 64.000 kms. 
34.000 kms. Año Full equip. 

2003. 16.000 euros. 11.359 euros. 

~EL ASTRA 1.6 CABRKX.ET CITROEN es 
75 CV. f~ equip. NA. Capola HDI 110 CV. SX. 
~éclrira.Asienlosdecuero Año 2002. 

calelaclaOOs.Uanlas. 44.000 kms. 
Año 2001.57.(XJ krns. 7.753 € 16.167 euros. 

BMW M3. 343 CV. Año 2002. 
Nacional. Con libro de revisiones. 

56.000 kms. Full equip. 
Mejor verlo. ¡OPORTUNIDAD! 

CITROEN C5 2.0 HDI CITROEN XANTIA 2.0 
138 CV. EXC NUEVA HDI 110 CV. PLAISER. 

GENERACIÓN. Sistema Clima. O/A. C/C. E/E. 
NAVI DRIVE. GPS. Nue- Año 2001, Mejor ver. 
vo a estrenar. Mejor ver. 10.758 euros. 

ALFA ROMEO 156 FIAT BRAVO 1.6 
2.1. Clima. Inyección SPORT. 

E/E. C/C. D/A. Llantas. Full Equip. Año 
Año 99. 50.000 kms. 2001. 50.000 kms. 

10.157 euros. 8.955 euros. 

HYUNDAI COUPÉ 1.6 RENAULT SCENIC 
105 CV Ú~mo modelo. 1.9 DCI 105 CV. 

Septiembre 2002. Año 2002. 50.000 
70.000 Kms. Kms. Oportunidad. 

Full equipe. 11.960 € 13.162 euros. 

"""\ GARANTIA 
FINANCIACIÓN 
ADAPTADA 
A SU MEDIDA 4 ) EUROPEA 

DE HASTA 
d DOS AÑOS. 

SEATLEON 1.6 
SPORT. Año 2003. 
30.000 kms. Full 
equip. ¡Oportuni-

dad! 13.763 euros. 

CITROEN XANTIA 
1.816V. 65000 

kms. O/A. C/C. E/E. 
A/A. Oportunidad. 

6.551 euros. 

FORO FOCUS 
1.616V. GHIA. 

Año 2001. 65.000 
kms. Mejor ver. 
10.1 57 euros. 

RENAULT MEGANE 
CLASSIC 1.9 DTI 

RXE. Año 2000. AJA. 
E/E C/C. O/A Llan-

tas. 8.955 euros. 

FORO FOCUS 1.8 
TDdi AMBIENTE. 

Full equip. Año 
2001. 50.000 kms. 

10.157 euros. 

CITROEN C4 
1.6 HDI 110 CV. SX. 
Kms. O. Año 2005. 

¡Oportunidad! 
16.978 euros. 

FORO FOCUS 
2.0 1 sw. 

62.000 kms. 
Full equip. 

8.955 euros. 

FIAT STILO 1.6. 
Año 2004. 
3.000 kms. 

¡Oportunidad! 
11.960 euros. 

FORO MONDEO 
2.0 TDdl 4P 116 
CV. Año 2001. 
77.000 kms. 

12.900 euros. 

AUDI A31.8. 
Full equip. 

"Pocos Kms. 
Año 2000. 

13.767 euros. 

RENAULT MEGANE 
1.9 DTI EXPRESSION. 
Año 2001 . 90.000 kms. 

Full equip. 
10.758 euros. 

COMPRAMOS COCHES. PAGO CONTADO 

VENGA A VERLOS A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 1 O 95. Alcalá de Henares CITROEN 
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sucesos 
Cuatro individuos armados v encapuchados se llevaron 1.659 euros 

Atraco en el Hotel AC Alcalá de Henares 
Sobre las 21'18 horas del día 9 de febrero se cometió un atraco en el Hotel A C Alcalá de 
Henares situado en la calle Octavio Paz, en El Ensanche. Fueron cuatro individuos encapu
chados y armados, uno de ellos con un martillo, los que irrumpieron en la recepción del ho
tel y · tras amenazar con las armas a las personas que allí se encontraban, se llevaron el di
nero de caja, 1.659 euros. Cuando lo tuvieron en su poder huyeron en un BMW en dirección 
a la calle José María Pereda, se supone que para coger la varíante hacia Madrid. 

La policía sospecha que pu -
dieran ser los mismos indivi
duos que el día anterior, 8 de 
febrero y sobre la misma hora, 
21 '30 , entraron en el estable
cimiento Media Mark de Alca
lá de Henares armados con 
una pistola y bates de beisbol 
con intención de llevarse el di
nero de las cajas, cosa que no 

Incendio de 
campanas extractoras 

Sobre las 23'53 horas del 
jueves 10 de febrero se produ
jo un incendio en una vivienda 
de la calle Río Escabas, cuan
do la campana extractora de 
uno de los pisos salió ardien
do. A la llegada de los bombe
ros el fuego estaba práctica -
mente controlado gracias a 
que los vecinos arrojaron un 
extintor para que el propieta
rio del piso, David B.M., inten
tase apagarlo, por lo que la ex
tinción del fuego no fue muy 
complicada y su actuación se 
centró en la revisión de la vi
vienda y el tiro de escaleras, y 
la ventilación de todo el edifi
cio a causa del humo que se 
había acumulado. 

Además, el lunes 14 de febre
ro a las 15'12 horas, se produ
jo otro incendio en un piso de 
la calle Camilo José Cela nú
mero 65, fue provocado por la 
inflamación de una sartén que 
alcanzó a la campana extracto
ra. Un vecino del mismo bloque 
consiguió apagar el fuego gra
cias al extintor que se encon
traba en la escalera. Cuando 
llegaron los bomberos revisa
ron las instalaciones eléctricas 
y ventilaron el edificio. 

DETALLES PARA INVITADOS A 

BODAS 
COMUNIONES 
BAUTIZOS ... 

C2° INVITACIONES 
'(:} OG~ S.L. 

El .;;;OH SURTIDO DE ALCALA 
FABRICACION PROPIA 

Pº de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
Tlf.: 91 883 18 58 -ALCALA DE HENARES 
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lograron al encontrarse éste 
protegido y por la valiente ac
tuación de los vigilantes de la 
gran superficie comercial, 
aunque un vigilante resultó 
herido ya que lo golpearon re
petidas veces, entre todos hi
cieron huir a los atracadores 
que se fueron en un BMW de 

gran cilindrada que estaba a 
la puerta con un individuo al 
volante. Lograron escapar to
dos menos uno, que fue rete
nido por los vigilantes de segu
ridad. Se trata de un menor de 
17 años que lo detuvo la poli
cía y pasó a disposición de la 
fiscalía de menores. 

Se dieron a la fuga con un vehículo sustraído en Meco 
Robo en un establecimiento de Alovera 

Sobre las 05'30 horas del 
pasado viernes y tras saltar la 
alarma de un bar situado en la 
Avenida María de las Mercedes 
de Alovera, autores desconoci
dos trataron de forzar el cierre 
de la persiana de la puerta 
principal del establecimiento y 
al no conseguirlo rompieron la 
luna de un ventanal. Una vez 
en el interior, forzaron dos má
quinas recreativas y la máqui
na expendedora de tabaco, 
apoderándose de la recauda -
ción. Además, sustrajeron dos 
televisores de pantalla plana 

de 32" y 28", diversos cartones 
de tabaco de distintas marcas, 
un equipo de sonido, varias 
botellas de licor, piezas de em
butido y un teléfono móvil. El 
valor del material sustraído 
asciende a 10.300 euros , 
mientras que los daños han 
sido cuantificados en 2.600 
euros . Un testigo verificó que 
los autores del robo se dieron 
a la fuga en un vehículo cuya 
sustracción fue denunciada 
por el propietario el mismo día 
de los hechos en el Puesto de 
la Guardia Civil de Meco. 

La Guardia Civil detiene a un súbdito marroquí 
por asestar un navaiazo a un compatriota 

La Guardia Civil detuvo en 
la mañana del 14 de febrero 
en Mondéjar a M. A, natural 
de Marruecos y vecino de di
cha localidad, como presunto 
autor de un delito de lesiones 
al asestar el día anterior un 
navajazo a la altura del hemi
tórax izquierdo a otro súbdito 
marroquí, de 25 años de edad, 

TALLER 

durante una reyerta en la cita
da localidad. El joven herido 
fue atendido en un primer mo
mento en el Centro de Salud 
de Mondéjar y, con posteriori
dad, trasladado en ambulan
cia al Hospital Universitario de 
Guadalajara, donde fue inter
venido quirúrgicamente y cuyo 
pronóstico era menos grave. 

DE PELETERIA 
Más de 

2oai\osl\e 
819e1iencia 

cpi{ar rt)a{enciano 
"La piel a su medida" 

PRECIOS ESPECIALES 
EN CUERO, NAPA Y COMPLEMENTOS 

c/ Daoiz y Velarde, 13 - local 2 
(frente a Escuela Oficial de Idiomas) 

Telf.: 91 880 82 35 
ALCALA DE HENARES 

El propietario 
del establecimiento 
resultó herido de 
un corte en una mano 

Robo con 
cuchillo en 
un bazar chino 

Ocurrió el día 11 de febrero , 
sobre las 20'00 horas en el Ba
zar Chino, situado en la calle 
San Asturio Serrano, en la ba
rriada de Reyes Católicos . Un 
conocido delincuente de la 
zona entró en el bazar con la 
intención de robar y fue sor
prendido por el propietario lle
vándose efectos. Al tratar éste 
de recuperarlos, el malhechor 
sacó un cuchillo y en el force
jeo el ciudadano chino resultó 
herido sufriendo un corte en el 
tercer dedo de la mano iz
quierda. Tuvo que ser asistido 
en la Casa de Socorro. 

Tras tener conocimiento del 
hecho, los agentes que se per
sonaron en el bazar detuvie
ron al agresor, Ángel F.M., de 
33 años de edad, delincuente 
habitual con numerosas de
tenciones en su haber. 

En la avenida 
de Reves Católicos 

Detenido 
por vender droga 

La Policía Nacional de Alcalá 
de Henares detuvo a Jesús 
AL., de 29 años de edad , 
cuando se encontraba ven
diendo droga, el día 1 O de fe
brero a las 23 horas, en la ave
nida de Reyes Católicos. Ven
día hachís, cocaína y heroína. 
El detenido carece de antece
dentes penales. 

ALQUILER 
Viviendas 

en Meco y Camarma, 
1 o 2 dormitorios. 

Naves 
en Valdeavero, 

a 1 O minutos de Alcalá. 
Nuevo, 

excelentes calidades. 
Telfs.; 91 886 60 48 

949 20 27 56 

PUERTA de Madrid 



Por motivos de seguridad no pudieron acudir a sus puestos de trabaio dentro 
de la zona del perímetro de seguridad por el peligro existente de derrumbe 

El incendio del Windsor 
atectó a trabaiadores de Alcalá 
El famoso rascacielos Windsor, propiedad de la familia Reyzábal, quedó consumido por un espectacular incendio de más de 20 horas que comenzó en la noche del sábado 12 de febrero. De la bella fachada de cristal que variaba de color según la luz ya no queda nada, sólo su esqueleto de hormigón. Numerosos trabajadores de Alcalá no pudieron acudir a sus puestos de trabajo debido a que sus empresas se encuentran dentro del perimetro de seguridad. 

Pasadas las 23:20 horas del sá
bado 12 de febrero, se declaró un 
incendio en el conocido rascacie
los madrileño Windsor, al parecer 
en la planta 21 por un cortocircui
to. El incendio dejó totalmente 
irreconocible este emblemático 
rascacielos de Madrid de 106 me
tros de altura, construido a finales 
de los años 70 y que se caracteri
zaba por cambiar de color según 
la luz. 

Durante más de 20 horas, bom
beros de la Comunidad de Ma
drid, policía municipal y nacio
nal, personal sanitario y vecinos, 
estuvieron en alerta ante la posi
bilidad de que se derrumbara de
bido a la gran temperatura que al
canzó, que rondó en torno a los 
800 grados. Por suerte, su esque
leto de hormigón aguantó y a día 
de hoy sigue ofreciendo una ima
gen dantesca en medio de la zona 
comercial y financiera más em
blemática de Madrid. 

A pesar de los esfuerzos por 
parte de las fuerzas de seguridad 
de evitar que se acercaran hasta la 
zona curiosos, esto no fue posi
ble. Madrileños y también alcala
ínos, aprovecharon la soleada ma
ñana del domingo para acercarse 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

C.H.L. 

PUERTA de Madrid 

hasta alguno de los cordones poli
ciales situados a 500 metros del 
edificio y ver lo más cerca posible 
sus restos aún humeantes. 

Tres días después aún 
hay empresas cerradas 
Dentro de este amplio períme-

tro de seguridad, se encuentran 
conocidas empresas donde traba
jan vecinos de nuestra ciudad, 
quienes no pudieron acudir a sus 
puestos de trabajo ni el lunes ni el 
martes, debido a la posibilidad de 
que el edificio se derrumbara. 
Además, tampoco pudieron hacer 
uso de la línea 6 de metro, que ha 
quedado cortada entre las estacio
nes de Nuevos Ministerios y Ave
nida de América ya que pasa a es
casos metros del aparcamiento 
del Windsor. Sin embargo a partir 
del miércoles, empleados de 
nuestra ciudad de El Corte Inglés 
y del BBVA, entre otros edificios, 
sí pudieron volver a la normali
dad y llevar a cabo su trabajo. 

"Se parece a cuando 
ardieron las Torres Gemelas" 
PUERTA DE MADRID estuvo 

el domingo 13 de febrero a esca
sos metros del edificio, del cual 
sólo se han salvado las cuatro pri
meras plantas y los aparcamien
tos. El silencio de los curiosos 
que se acercaban hasta el períme
tro de seguridad, era roto en con
tadas ocasiones con algunos co
mentarios sobre el estado en que 

se encontraba el Windsor. 
Los más repetidos eran: "Se 
parece a cuando ardieron 
las Torres Gemelas" y "Me
nos mal que no ha habido 
víctimas ni se cayó la grúa" . 
En pocos segundos el silen
cio volvía a imperar entre 
los asistentes ante el sonido 
de los cascotes que aún caí
an y el chirrido de los hie
rros azotados por las fuertes 
rachas de viento que había 
en las alturas. 

La demolición será 
complicada y costosa 
Por primera vez, los bom

beros y técnicos pudieron 
acceder al interior del edifi

Cientos de curiosos aprovecharon 
la soleada mañana del domingo para 

ver el estado en que quedó el Windsor 

cio en la mañana del miércoles 
bajo un estricto protocolo de se
guridad, de tal manera que ya se 
han iniciado las investigaciones 
policiales para determinar cuál o 
cuáles fueron las causas del in
cendio. A la par se están llevando 
a cabo estudios para ver cuál es la 
mejor manera para derribar el edi
ficio sin que afecte a los colin
dantes. Se estima que esta opera
ción supere los 20 millones de 
euros. 

Incertidumbre 
entre los trabajadores 
El incendio no sólo ha borrado 

del cielo madrileño un bello edifi
cio, sino que ha creado la incerti
dumbre entre los miles de trabaja
dores que tenían ahí su puesto de 

trabajo y que no saben qué pasará 
aún. También pequeños empresa
rios de la zona no han podido 
abrir sus puertas debido a la ame
naza aún existente de derrumbe, 
por lo que esperan que en breve 
se les dé una solución. 

VllLAlBllLA lEI Robledal] 
GRAN OPORTUNIDAD 
CHALET 

de 300 1n2 

-A ESTRENAR
Particular. De constructor 

CON PARCELA 
de 1.100 m2 
-ARBOLADA-

Tlf.: 626 41 80 30 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidas y asistidas> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

1 a de febrero de 2005 



Su viuda lo despidió entre lágrimas, acompañada por sus dos hijos, Genoveva y Javier 

su actuación fue decisiva para conseguir el regreso a España del .. Guernika" 

El historiador Javier Tusell 
fue enterrado en el Cementerio Vieio 
Javier Tusell fue enterrado en el Cementerio Viejo de Alcalá el viernes 11 de febrero en el pan
teón que la familia de su esposa, Genoveva García Queipo de Llano, posee en el mismo, pese 
a haber fallecido en la Fundación Carreras de Barcelona a las cuatro de la tarde del martes 8, 
víctima de una neumonía, surgida a partir de la leucemia que padecía desde hace tiempo. Ya 
en marzo de 2002 había estado muy grave al sufrir una infección generalizada de la sangre, . 
viéndose obligado a permanecer varias semanas ingresado en la clínica Moncloa de Madrid. 

Este barcelonés de 59 años era 
catedrático de Historia Contem
poránea de la Universidad Nacio
nal de Educación a Distancia 
(UNED) y había publicado más 
de 50 libros sobre historia del si
glo XX y obtuvo varios premios 
de literatura. También era colabo
rador habitual en di versos medios 
de comunicación, como el diario 
de tirada nacional "El País" o 
como colaborador en el programa 
de radio "Hoy por Hoy" con lña
ki Gabilondo y ex director gene
ral del Patrimonio y de Bellas Ar
tes, puestos que ocupó durante los 
Gobiernos de UCD. Además, su 
actuación fue decisiva para con
seguir el regreso a España del 
'Guernika', de Pablo Picasso. Es
cribió, entre otros, 'El aznarato. El 
Gobierno del Partido Popular 
1996-2003' (2004), publicado 
hace menos de un año, 'Las elec
ciones del Frente Popular en Es
paña' (1971) o 'La reforma de la 
Administración local en España' 
(1973). 

Último adiós 
El jueves 10 se instaló una ca

pilla ardiente en el tanatorio de La 
Paz, en Tres Cantos, en la que la 
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mañana del viernes se celebró 
una misa previa al último viaje de 
Tusell antes de ser enterrado en el 
Cementerio Municipal de Alcalá, 
donde la familia de su viuda po
see tres sepulturas. 

Javier Tusell fue despedido por 
su viuda Genoveva García Quei
po de Llano, que se mostró muy 
afligida e incapacitada durante la 
ceremonia, y su hijo Javier estuvo 
pendiente de ella en todo momen-

to, consolando su llanto oculto 
tras unas gafas de sol. Un mo
mento muy intenso fue justo an
tes de que el féretro fuera deposi 
tado en la tumba, cuando su mu
jer y su hija Genoveva se acerca
ron a dejarles unas rosas, y ella lo 
besó y abrazó con fuerza, como 
intentando impedir que los sepa
rasen. En primera fila también se 
encontraban los hijos políticos de 
Javier y Genoveva, Beatriz Rubio 

RESIDENCIA Jª EDAD 
() I -~ 
tenas /\slbas u__.....----

~ RESIDENCIA "J• EDAD 

Avda. España, 4 (Urbanización Peñas Albas) 
Ctra. M-300 Alcalá-Loeches, Km. 21 

Teléf.: 91 879 24 13 
28810 VILLALBILLA (Madrid) 

SERVICIOS 
ASISTENCIALES 

1

, Atención sanitaria permanente '.Servicio m_édic? y de enfermería 
•Terapia ocupacional • F1s1oterap1a y rehab1htac1on 
• Dietas especiales • Restauración bajo supervisión médica 

SERVICIOS 1 · ~abitaciones : individuales y do.bles • Baño geriátrico,' Calefacción 
COMPLEMENTARIOS • Timbre d~ as1stenc1a : Zonas aJa.rdinadas • Lavandena y planchado 

• Peluquena • Podolog1a • Estancias temporales y permanentes 

GRAN SUPERFICIE DE INSTALACIONES A DISPOSICIÓN DE NUESTROS RESIDENTES 

Su esposa, Genoveva García 
Queipo de Llano, pertenece a 
una conocida familia alcalaína 

de Armas y Alberto Gómez-Rei
no Cachafeiro, su madre Gloria y 
muchos familiares y los amigos 
más allegados, como el periodista 
lñaki Gabilondo, quien contó a 
PUERTA DE MADRID: "Recibí 
la noticia de su esposa el lunes 
por la tarde y he venido al entie
rro en nombre de nuestros amigos 
y oyentes del programa "Hoy por 
Hoy" porque Javier era muy que
rido por todos. De hecho, el mis
mo lunes por la mañana intervino 
en el programa desde el mismo 
hospital". También estaban pre
sentes o_tros compañeros de Javier 
como Osear Alzaga, catedrático 
de derecho político de la UNED, 
y la rectora de la misma universi
dad, María Araceli Maciá Antón. 
En el acto también estuvieron 
como representantes del ayunta
miento, Bartolomé González, al
calde de la ciudad, y Javier Fer
nández, concejal de Obras y Ser
vicios, además de la vicerrectora 
de extensión universitaria de Al
calá, María Dolores Cabañas, y 
del rector de la Universidad de 
Alcalá, Virgilio Zapatero, que de
claró: "Javier era una de las per
sonas más sensatas como comen
taristas, uno de los mejores histo
riadores del siglo XX y una gran 
persona, y para la Universidad es 
una gran pérdida que este hombre 
ya no se encuentre entre nosotros. 
Figuras como la suya en la Uni
versidad son indispensables por 
su buena labor y su profesionali
dad, y haría falta que hubiese más 
gente como él". 

Karmen Herrera (TQJ) 

PUERTA de Madrid 



ESPECTACULOS - EXPOSICIONES --

1 i i:l i ¡{1(1:1 !1J:l8 ~ ¡\1/:lli i ti 
Viernes 18 - 21'00 h. 

Sábado 19 - 19'00 horas 

TEATRO 
Pentación Espectáculos & 

Festival Teatro Clásico de Mérida 
PRESENTAN "Yo, Claudio" 

de Robert Graves 
Versión de J.L. Alonso de Santos 

Dirección: José Carlos Plaza 
Intérpretes: Héctor Alterio, En
carna Paso, Carlos Martínez
Abarca, Israel Frías, Javier Ruiz 
De Alegría. 
Precio localidades: Butaca de patio: 
18'00 €. Butaca de anfiteatro: 14'00 
€ . Silla de palco delantera: 12'00 €. 
Silla de palco trasera: 7 €. 

(1;1!;j1'1 f ;1 ¡{tl;j ¡J j i:l:J 1¡Jff11 
(Vía Complutense, 19) 

Sábado, 12 - 20'00 horas 

TEATRO INFANTIL: 

"Historias 
para un desván" 

Compañía: TEATRO URGENTE 
Autor: Pedro Jiménez 

(C/Santo Tomás de Aquino) 
Viernes, 18 y Sábado, 19 - 20 h. 

CaféTeauo 
11EI tacón iorobado" 

Escrita y dirigida por Sergio Barreiro 
Una producción de Teatro Estudio Alcalá 
en colaboración con el Aula de Estudios 

Escénicos y Medios Audiovisuales. 
Actúan: Beatriz Alite, Pilar Siman
cas, Judith Carreña, David López, 
José María Serrano, Raúl Camare
ro, Edel Fernández, Gabriel García, 
Gloria Palma, Ernesto Filardi y Ser
gio Barreiro. 
ENTRADA: 4 € . [incluye consumición) 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 
Hasta el 13 de Marzo 

Alcántara 
Esculturas v dibuios 

-----® 
CASA DE LA ENTREVISTA 

(Calle de San Juan, 1) 
Hasta el 27 de febrero 

lula Gutiérrez 
Paisaie cercano. Cádiz 

Fotografía 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes cerrado. ENTRADA LIBRE 

CONCIERTOS 
Martes, 22 - 19'00 h. 

y Miércoles 23 - 18'30 h. 
Salón de actos del l.E.S. 

"Antonio Machado" 
Alumnos del Conservatorio 

de Música de Alcalá 

PUERTA de Madrid 

CONFERENCIAS 
Viernes, 18 de Febrero 

y 4 de Marzo - 20'30 horas 
Salón Dulcinea 

del Centro de Comunidades 

Ciclo: 11Conoce tu ciudad" 
Por Vicente Fernández 

(historiador) 

Visitas guiadas: 

Sábados 5 y 12 de Marzo. 
Ilustradas por el ponente, 
con salida a las 11 horas. 
Duración aproximada: 2 horas 
----- ® -----
Martes 22 de febrero - 17 horas 

Sala de Grados 
E.U. de Enfermería y Fisioterpia 

11rastornos de 
la conducta alimentaria: 

Bulimia v Anorexia" 
A cargo de Alberto Fernández Liria 
Coordinador de Salud Mental del Área 3 

ENTRADA LIBRE 
~---- ® -----
Viernes 18 de Febrero 20'00 h. 

Sala de 
Conferencias Internacionales 

Universidad de Alcalá 
11Prensa, radio, TV: mapa del 
poder mediático en España" 

Por Ramón Pi 
(graduado en periodismo) 

Organiza: Asociación de Amigos UA 

-----® -----
Sábado 19 de Febrero - 11'45 h. 

Círculo de Contribuyentes 
11Convento de Franciscanas 

de Santa Clara" 
Por Carmen Román Pastor 

FEBRERO Serie/Reintegros 

Día 10 ........ 37.973 s.01a 3-3 
Día 11 ........ 89. 767 s.011 7 
Día 13 ....... 68.584 s.o1s 4 
Día 14 ........ 23.303 s.02• 2-3 
Día 15 ........ 43.216 s.011 4-6 
Día 16 ....... 44.259 s.0<s 4-9 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 -Tlf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

Vivir para contarla 

La maldad de las cosas 
Cine, poesía, psicoanálisis y pin

tura han producido y creado La 
maldad de las cosas. Un cortome
traje escrito y dirigido por Rosa 
García y que Producciones Cine
matográficas Grupo Cero presentó 
el 1 O de febrero en el Círculo de 
Bellas Artes con la colaboración de 
la SGAE y de la Comunidad de 
Madrid. El corto reflexiona sobre 
las cosas de la vida, lo cotidiano, la 
rutina, las relaciones, la informa
ción, los sentimientos, la muerte ... 
En esa simbiosis todo está impreg
nado de la obra y pensamiento de 
Miguel Menassa. Arte y psicoanáli
sis conversando, imagen y palabras 
atrapando al espectador desde el 
comienzo, una mano abierta, una 
mujer tumbada vestida de verde .. . 
El corto se mueve entre la ensoña
ción y la realidad . Este primer tra
bajo de Rosa García y Clemonce 
Loonis está mimado y cuidado, es 
exquisito en los detalles. Dice Me
nassa que "el camino hay que ha
cerlo paso paso, como los grandes 
caminadores de la historia, como 
los grandes poetas que nada se pre
guntaron y lo hicieron todo". En 
cine la estrategia es la misma. Tam
bién "pretendemos la página en 
blanco permanente" que MOM pre
senta como arma de futuro. "El 
hombre es escritura". La forma de 

La lii.J Primitiva 
Jueves, 10 de Febrero: 
18 -22 - 28 - 31 - 48 - 49 

C-43 R-6 

Sábado, 12 de Febrero: 
3 - 7 - 14 - 1 7 - 40 - 43 

C-30 R-4 

~~ ~ La~Primitiva 

Domingo, 13 de Febrero: 
22 - 35 - 37 - 43 - 52 

R-9 

Bono(•] Loto 
Lunes, 14 de Febrero: 
4 - 7 - 16 - 23 - 26 - 28 

C-41 R-7 

Martes, 15 de Febrero: 
12 - 18 - 19 - 34 - 35 - 47 

C-4 R-8 

Miércoles, 16 de Febrero: 
11 - 21 - 36 - 40 - 48 - 49 

C-34 R-0 

Viernes, 11 de Febrero: 
11 - 13 - 25 - 32 - 50 

Estrellas: 04 y 07 

permanecer y 
de dejar huella 
es escribiendo 
y en el cine ya 
tenemos dos 
éxitos, dos 
huellas que hablan de nosotros: 
Carta al presidente y La maldad de 
las cosas. La mirada de la verdad 
puntuada desde el deseo, por eso no 
deja a nadie indiferente. El día del 
estreno tuvieron que proyectar dos 
veces el corto para que todo el 
mundo lo pudiese ver. Había tanta 
gente que no se cabía en la sala. 
Fue un estreno apoteósico. 

Grupo Cero es una fábrica cons
tante de creación a disposición de 
la palabra, del inconsciente, del 
arte, del deseo. Trabajo y produc
ción. Palabra a palabra combinadas 
en un mestizaje cultural de escritu
ra y libertad. 

La maldad de las cosas está pro
tagonizada por Antonia San Juan, 
Luis Miguel Seguí, Carmen Sala
manca, Hernán Kozak, Claire De
loupy, Luis Rodríguez, Domingo 
Várez, Clemente Loonis, Roberto 
Martínez, Eduardo Silván y Diana 
Silván. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

vivirparacontarlaOS@hotmail.com 

•CARTELERA - CINES• 
DEL 18 AL 24 DE FEBRERO 
--------~ 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

"Constantine". Todos los días: 
17'10, 19'40 y 22'10. Viernes y Sá
bado, también madrugada: 00'40. 

"El hundimiento". Todos los 
días: 18'00 y 21'00. Viernes y Sába
do, también madrugada: 23'50. 

"5 chicos y esto". Todos los días: 
17'45. 

"Dos espías supersecretos". To
dos los días: 1 7'40, 20'00 y 22'20. 
Viernes y Sábado, también madru
gada: 00'40. 

"White Noise. Más allá". Todos 
los días: 1 7'30, 20'00 y 22'30. Vier
nes y Sábado, también madrugada: 
00'40. 

"El vuelo del fénix". Todos los 
días: 17'15. 19'45 y 22'15. Viernes y 
Sábado, también maQ¡ugada: 00'40. 

"Elektra". Todos los días: 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábado. también 
madrugada: 00'40. 

® 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 91 880 37 03 

"Entre copas". (Pendiente califi
cación). Pases a las: 17'30, 20'00 y 
22'15. 

"Los chicos del coro". (7 años). 
Pases a las: 17'30, 20'00 y 22' 15. 
Miércoles y Jueves: 17'30. 

"Sólo un beso". (Todos los públi
cos) . Pases a las 17'30, 20'00 y 
22'15. Miércoles y Jueves: 20'00 y 
22'15. 

CINE-CLUB. "Caminos cruza
dos". Miércoles 23 y Jueves 24 de 
Febrero. Pases a las 18'30 y 21'00 h. 

18 de febrero de 2005 



11 
Comunidad de Madrid 

Alcalá de Henares y 11 El "Quijote11
, 

unidos por 400 años de historia, 
en ruta por España 
Alcalá de Henares, \.1udad Patrimonio Mundial , 

como "Cuna de Cervantes" desea compartir la celebración 

del IV Centenario de "El Quijote". 

Por eso hemos puesto en marcha el ALCALÁBUS, 

que recorriendo la geografía española, presentará los encantos de nuestra ciudad 

y los actos previstos para conmemorar este magno acontecimiento cultural. 

Os esperamos a todos. 

~,AYUNTAMIENTO DE 
~ ALCALA DE HENARES 

Don QUIJOTE ~ ·.·•••· 
ALCALÁ DE HENARES 

CIUDAD PAfR!MONIO MUNDIAL 


